**Кут Хуми**

**Виталий Сердюк**

*Изображение выглядит как символ, линия, снимок экрана, Графика

Автоматически созданное описание*

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Седьмой курс Синтеза Отца Изначально Вышестоящего Отца**

**104 (16)**

**Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Синтез Отца Иерархии**

**Изначально Вышестоящего Отца**

Казань

04-05.05.2024

**Оглавление**

[1 день 1 часть 5](#_Toc167212731)

[Подготовка вас Отцом или Матерью начинается 5](#_Toc167212732)

[Выходящие из Служения Отцу, переходят на ночную работу к Матери Планеты 5](#_Toc167212733)

[Планы Отца на подготовку от Посвящённого до Отца 6](#_Toc167212734)

[Ускоренная подготовка для устремлённых 6](#_Toc167212735)

[Сегодня праздник Схождения Благодатного Огня. Как он связан с нами 8](#_Toc167212736)

[Ответ: все 12 часов на каждого из вас сходит Благодатный Огонь 104-го Синтеза 9](#_Toc167212737)

[Некоторые исторические факты 9](#_Toc167212738)

[На Синтезе в вас проникает Благодатный Огонь и вас развивает – взращивает ваши Части 10](#_Toc167212739)

[Благодатный Огонь спускается людям в честь Воскрешения Христа – Главы Иерархии Метагалактики 11](#_Toc167212740)

[Расчёт Ядер Синтезов – столько же у вас Благодатного Огня 12](#_Toc167212741)

[Каждый на Ядра притягивает Благодатный Огонь и тут же его распространяет окружающим – Это Служение 16](#_Toc167212742)

[Мы относительно легко входим в 711 Ядер за счёт Планеты, которая на 1025 архетипе 17](#_Toc167212743)

[О Планетах, летающих в Космосе 17](#_Toc167212744)

[Подготовка к практике 18](#_Toc167212745)

[Практика 1. Вхождение в 104-й Синтез ИВО. Стяжание 2048 Благодатных Огней ИВО в каждую из 2048 Частей. Стяжание 512-рицы Частей Метаизвечины в расширении из четырёх в пять Жизней, плюс 512 Благодатных Огней 512-ю Частями Метаизвечин. Стяжание тела Учителя ИВО в синтезе 2560-рицы Частей с пятеричным явлением от Человека Метаизвечины до Учителя Метаизвечины ИВО. Стяжание обновление ядра Синтеза Кут Хуми на 709 ядер и ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на 710 ядер в явлении тотально 711 ядер Синтеза ИВО 20](#_Toc167212746)

[Мы в ИВДИВО служим Изначально Вышестоящему Отцу, а ИВДИВО – это инструмент реализации этого служения 23](#_Toc167212747)

[Мы стяжали новые Ядра, предыдущие ушли в человеческую жизнь, в физическое тело 25](#_Toc167212748)

[Вы уверены, что вы служите Изначально Вышестоящему Отцу искренне, от всего Сердца, от всей Души 26](#_Toc167212749)

[Мы служим всем Синтезом, который есть в нас. Понятие плотности Синтеза 27](#_Toc167212750)

[О деятельности ИВДИВО-кадрового секретаря 28](#_Toc167212751)

[Переход Иерархии к Дарию, ИВДИВО Истра – Православный Небесный Иерусалим 28](#_Toc167212752)

[Светски мы философы Синтеза, а в ИВДИВО – философы Изначально Вышестоящего Отца 28](#_Toc167212753)

[Вы выпускаетесь от Отца Изначально Вышестоящего Отца к Изначально Вышестоящему Отцу 29](#_Toc167212754)

[Чем управляет Иерархия, что входит в Иерархию 29](#_Toc167212755)

[Сегодня ночью люди получат Благодатный Огонь, у них у всех активируется ИВДИВО каждого 31](#_Toc167212756)

[У нас есть система накопления Благодатного Огня – это Абсолютный Огонь 32](#_Toc167212757)

[Была нестыковка наименований Частей и архетипов, будем менять названия архетипов 34](#_Toc167212758)

[Практика 2. Первостяжание. Преображение базовой матрицы – названий архетипов восьми Космосов от Метагалактик до Суперизвечин включительно на явление 16‑рицы базового явления с 32-мя вариантами взрастания и развития Аватар-Ипостасями в 512-ричном синтезе Метагалактик, Октав, Всеедин, Извечин, Метаизвечин, Октоизвечин, Всеизвечин, Суперизвечин между собою 35](#_Toc167212759)

[Отец нас творит, меняя архетипические названия 37](#_Toc167212760)

[В названиях архетипов разных Космосов Фа находится на разных позициях 38](#_Toc167212761)

[1 день 2 часть 39](#_Toc167212762)

[Изменения в названиях видов организации материи 39](#_Toc167212763)

[Нам необходимо проводить эти стяжания, потому что по закону: пока люди на Физике не преобразились, нет окончательного преображения 39](#_Toc167212764)

[Как только стяжаем новое, старое уходит в человечество. Этим мы служим и вокруг всё меняется 41](#_Toc167212765)

[Почему не рухнула финансовая система России, когда ввели санкции. Ответ: энергопотенциал 41](#_Toc167212766)

[Виды организации материи в Октавном Космосе очень сложные, поэтому мы в них пока не ходим 43](#_Toc167212767)

[Мы влияем на виды организации материи. А как они влияют на нас 44](#_Toc167212768)

[По итогам экзамена определяется, как и куда развивать каждого из вас дальше 45](#_Toc167212769)

[Практика 3. Преображение видов организации материи в новую систему координат, утверждённую Отцом 46](#_Toc167212770)

[Как связаны с реальностями ваши 2048 Частей 47](#_Toc167212771)

[Как различать по названиям Реальности Фа в Метагалактике Фа 49](#_Toc167212772)

[О пентаграмме, пяти-ядерном процессоре и о пятиконечной звезде в Империи 51](#_Toc167212773)

[Знак Христа – это тоже пятиконечная звезда 51](#_Toc167212774)

[Количество видов организации материи создаёт компакт Огня для выработки вещества Части 52](#_Toc167212775)

[Подготовка к практике стяжания очередных архетипов в пяти Космосах 54](#_Toc167212776)

[Практика 4. Стяжание 10 архетипов пяти видов Космоса ИВДИВО. Стяжание 20 частных мировых ИВДИВО-зданий по четыре ИВДИВО-здания на каждый архетип. Стяжание Психодинамического Могущества в синтез-архетипической концентрации ИВДИВО пяти видов Космоса 55](#_Toc167212777)

[Новые названия сложно воспринимаемы, это нормально пока не привыкнем 59](#_Toc167212778)

[У нас родилась Капля Психодинамического Могущества на всё тело 60](#_Toc167212779)

[Что такое синтезфизические реальности 60](#_Toc167212780)

[2 день 1 часть 61](#_Toc167212781)

[В ночной подготовке вас тестировали на возможность быть Отцом и Матерью 61](#_Toc167212782)

[Совет после ночной подготовки у Отца: попробовать продумать, убрать ненужные, мелкие дела. Время – деньги 61](#_Toc167212783)

[Одна из традиций Отцов – очень чёткая регламентация работы и отдыха 62](#_Toc167212784)

[Пример отдыха Христа 63](#_Toc167212785)

[Пример отдыха Главы ИВДИВО 63](#_Toc167212786)

[Перераспределение времени работы с тремя телами 65](#_Toc167212787)

[С этого Синтеза устанавливается правило «потеха» 66](#_Toc167212788)

[Что самое главное мы делаем на каждом Синтезе 66](#_Toc167212789)

[1. Синтез развивает Части. Отец взращивает нам Части 67](#_Toc167212790)

[2. Мы должны на Синтезе сделать новое дело для Отца и людей 67](#_Toc167212791)

[О Достоинстве Служения в ИВДИВО 68](#_Toc167212792)

[3. На Синтезе вы взращиваетесь 12 часов шестерично: Владыкой, Учителем, Ипостасью, Служащим, Посвящённым и Человеком 70](#_Toc167212793)

[Практика 5. Первостяжание. Стяжание Достоинства ИВО; Стяжание Плана Синтеза и Пути ИВО миллиарда лет взрастания Отцом ИВО; Стяжание пяти Жизней ИВО: Метаизвечной, Полномочной, Компетентной, Человека Полномочно-Компетентного и Человека в естественной метагалактической реализации. Синтезирование 1025-рицы явления Планеты Земля двумя видами человеческой реализации 74](#_Toc167212794)

[Пояснение по пяти Жизням 75](#_Toc167212795)

[Два вида Человеческой Жизни 76](#_Toc167212796)

[Видов человеческих жизней стало 1024 соответственно Планете Земля, которая фиксируется на 1025-м архетипе ИВДИВО 76](#_Toc167212797)

[Что значит Человеческая Полномочно-Компетентная Жизнь 76](#_Toc167212798)

[Для Отца важно, чтобы вы дома жили естественной человеческой жизнью 77](#_Toc167212799)

[Тренинг на эманации: женщины – женственность, мужчины – мужественность 78](#_Toc167212800)

[Подготовка к практике стяжания Отца Иерархии вместе с Неизречёнными Частями 79](#_Toc167212801)

[Практика 6. Стяжание 496-й Части Отца Иерархии ИВО с насыщенными Ивдивностями. И развёртывание его реализации пятью Жизнями пяти Космосов явлением 2560-ти Неизречённых Частей 80](#_Toc167212802)

[Осмысление пяти Жизней, каждая должна иметь своё дело 82](#_Toc167212803)

[Первый Космос – Метагалактическая жизнь 82](#_Toc167212804)

[Вторая – Человеческая Полномочно-Компетентная Жизнь, это наша Посвящённая Жизнь 82](#_Toc167212805)

[Всеединый Космос – третья Компетентная Жизнь Служащего – Созидание 82](#_Toc167212806)

[Пример Компетентной Жизни – пролонгация Столпов Украины, но не украинцев, живущих и служащих вне Украины 83](#_Toc167212807)

[В Извечном Космосе четвёртая Полномочная Жизнь Ипостаси – ваши должности 85](#_Toc167212808)

[Пятая Метаизвечная Жизнь, это все реализации от Ученика ИВДИВО до Отца 85](#_Toc167212809)

[Практика 7. Завершение деятельности с тремя телами взращиванием Человек-Землян в Метагалактической Извечине 1537-го архетипа ИВДИВО. Стяжание Абсолютного Огня Метагалактической Извечины 86](#_Toc167212810)

[Пять Жизней у нас теперь фиксируются не на Человека Метаизвечной Жизни в Метаизвечном Космосе, а в физическом теле 88](#_Toc167212811)

[Извечный Космос, он четвёртый, значит, в человечестве взращивается такое состояние как ипостасность 89](#_Toc167212812)

[Пример ипостасности России в Германии 89](#_Toc167212813)

[Пример ощущения после прилёта в Грецию 89](#_Toc167212814)

[Инопланетные цивилизации будут оценивать нас не по технологии, а по внутреннему Могуществу Огня, Духа, Света, Энергии 90](#_Toc167212815)

[Из нас готовят Компетентных Посвящённых для освоения Космоса 91](#_Toc167212816)

[Практика 8. Стяжание трёх видов тел трёх миров Октавной Извечины. Развёртывание в нас 1024 единиц Энергии на взрастание Физическим миром Октавной Извечины. Стяжание 3072 Частных ИВДИВО-зданий трёх тел в трёх мирах Октавной Извечины ИВО. Преображение Части и Ядра Изначально Вышестоящего Отца и ИВАС Кут Хуми 91](#_Toc167212817)

[2 день 2 часть 94](#_Toc167212818)

[Наши три вида тел реплицируют нас постоянно, круглосуточно 94](#_Toc167212819)

[Жизнь наших тел после освобождения от нас 94](#_Toc167212820)

[У вас как у Отца всегда должны быть правильные Образы связок Синтезов, связок людей, связок Космосов, чтобы рождалась одна картина «как это» 95](#_Toc167212821)

[У вас начинается взращивание себя Отцом и Матерью миллиард лет 96](#_Toc167212822)

[Примеры развития Отцов и Матерей других Планет 97](#_Toc167212823)

[Практика 9. Творение и явление Высшей Части Ивдивость Мудрости ИВО. Наделение четырьмя Компетенциями стандарта 104-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 99](#_Toc167212824)

[Кут Хуми – мастер-психолог – и не только учит Посвящённой жизни, но и преодолению психов и истерик 101](#_Toc167212825)

[Отец показал, как группа Огнём держит Планету все 12 часов 101](#_Toc167212826)

[Подготовка к практике стяжания 10-ти ИВДИВО-полисов и зданий подразделений 102](#_Toc167212827)

[Почему вокруг ИВДИВО-полисов стяжаются кремлёвские стены 102](#_Toc167212828)

[Практика 10. Стяжание 10-ти ИВДИВО-полисов в новых архетипах и в них по шесть зданий шести подразделений 104](#_Toc167212829)

[Все команды стояли в разных ИВДИВО-полисах – шла проверка 107](#_Toc167212830)

[Любое стяжание ИВДИВО-полисов усиливает вас на количество стяжённых зданий. Сейчас в 5210 раз 107](#_Toc167212831)

[Практика 11. Итоговая практика 107](#_Toc167212832)

# 1 день 1 часть

Начинаем 104-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Продолжаем или завершаем нашу подготовку и переподготовку курсом Отца Изначально Вышестоящего Отца.

### Подготовка вас Отцом или Матерью начинается

После этого курса, после этого Синтеза вы выходите с полным правом явления Отца или Матери собою восьмого горизонта. Восьмой горизонт – это Человек, Посвящённый, Служащий и Отец. «С полным правом явления», это не значит, что оно быстренько получается, но вас к этому начинают готовить.

Иногда смотрят на нас с удивлением и говорят: «Ну, вы откуда взяли, что из нас что-то получится»? Помните, что у Отца план на 10 миллиардов лет? Вот в эти 100 лет мы не гарантируем. Но это точка отсчёта на минимально миллиард лет. Помните, подготовка Отца или План Синтеза Отца – это минимально миллиард лет. Когда мы говорим: «План Синтеза Отца», – мы имеем в виду не план, что уже Отец есть, а вначале его подготовку.

В итоге давайте просто представим: чело-век – ученик века. Чело-век, ученик века, то есть ученик, готовящийся 100 лет. Чело-век – ученик ста лет, ученик века.

Значит, план Синтеза человека на 100 лет, это человек учится. Век живи, век учись – перевод человека. И мы этому не отдаём себе отчёта.

Вы скажете: «Чему учатся»? – Во-первых, как жить будут потом там. Не все в это верят, не все считают, что это есть. У нас с этим попроще, мы и верим, и видим, и знаем, и тренируем, называется.

Соответственно, когда мы говорим о плане Посвящённого на 1000 лет и говорим иногда, что не все Посвящённые. Вообще-то 1000 лет идёт подготовка Посвящённого. Ну, так по-честному. И кто-то может сразу стать, а кто-то только через 1000 лет. И мы не строим на эту тему иллюзии. Очень многие, кто служит у нас, являются чистыми, прекрасными людьми. Ничем посвящённым в них не пахнет. Помните: русским духом пахнет. Прилетел в Казань – татарским духом пахнет.

А вот посвящённым духом, может, вообще не пахнуть. Не потому, что мы плохо к кому-то относимся. Кто-то готовился быть Посвящённым в предыдущих воплощениях, и он уже имеет это. Помните, как в литературе: надо иметь небольшой планчик на 1000 лет, иначе ж вы не знаете, поедете ли вы завтра в Кисловодск. А кто-то не имел этот планчик на 1000 лет и Посвящённым начал готовиться только в этой среде. Поэтому у нас такие разные представления, мнения. Поэтому один устремлённо идёт, другой всё устремлённо посылает и хочет каждый раз послать.

#### Выходящие из Служения Отцу, переходят на ночную работу к Матери Планеты

Сейчас вот май, у нас очередные посыльные пошли: «и это пошлю, и это пошлю, и туда не войду, и сюда не войду». Почему? – Это человеки, которые ещё пристраиваются к пути Посвящённого. Да ещё и в Доме Отца. Ну, нормально. Мы и говорим: «Не входите в служение, усиляйте человечество собою. С таким объёмом ядер вышли в человечество, вы его, что сделали? – Усилили. Вы нам создали базу более развитого человечества, с которым легче будет работать».

То есть, чем более высокая подготовка уходит в человечество... А у нас теперь официально такая пропись, что «из ИВДИВО уволен, переведён в Иерархию в одну жизнь». Это официальное подтверждение Кут Хуми при выходе из служения. Что это значит? – В одну жизнь нужно для того, чтобы усилять человечество. Ты как бы днём не служишь в ИВДИВО, а ночью Мама просто тебя ждёт.

Аватаресса не даст соврать. Она иногда у Мамы там общается. Она говорит: «Ты не представляешь, Виталик, Мама вышла к Отцу и сказала: «Не хватат работников. Нужно, чтоб кто-то ещё ушёл со служения и перешёл на ночную работу». И Папа начал выщёлкивать всех сомневающихся. Мама то просит, а Папа любит Маму. Всё, любые сомнения, глаза выпучил, побежал. Куда? – На работу к Маме, устал работать у Папы.

#### Планы Отца на подготовку от Посвящённого до Отца

Я ещё раз напоминаю, что у нас не бывает бывших. Это только иллюзия. Я со многими дружу из тех, кто вышел из служения. Почему? – Я прекрасно знаю, что они вышли из служения только на эту жизнь, вернее, на эти 100 лет человеческой жизни. Но если они прошли первый курс Посвящённого, у них уже есть 1000 лет Посвящённой жизни. Ну ладно, в этой жизни с головою бобо, посвящённое бобо, по-человечески может всё хорошо, посвящённое бобо. Это же не значит, что в следующие девять воплощений всё будет так печально.

Поэтому для меня он продолжает оставаться Посвящённым на 1000 лет, Служащим на 10000 лет, где Служащего вначале готовят 10000 лет. А так как в пятой расе Служащих не было, то фактически мы все с вами находимся в подготовке Служащего на 10000 лет. Ну, так по первачку. Вот после 10000 лет можно сказать, что мы настоящие Служащие окончательно. Тогда будет второй план Синтеза на 10000 лет. А пока мы входим только в первый план Синтеза на 10000 лет и Служащим ещё становимся.

Некоторые скажут: «Ну, ты что несёшь»? Служащий – это Созидатель. Я не трогаю жизнь, там человек созидает. Что вы созидаете в ИВДИВО, служа в нём? Или вам доверили хоть какое-то созидание в ИВДИВО? Вас ещё готовят как Служащих. Правда, простой вопрос? Служащий – это Огонь Созидания.

Есть другие Служащие. Можно вспомнить: Служащие в ИВДИВО, что вы вершите в ИВДИВО? И кто-то верши́т, а кто-то ве́ршит, ну, там как получится.

Соответственно, Ипостась в подготовке 100 000 лет.

Учитель Синтеза в подготовке на 1 000 000 лет. И когда мне говорят: «Ну, какой из меня Учитель»? Я говорю: «Никакой, но будешь Учителем, потому что Отец назначает». А через 1 000 000 лет плюс один день встретимся и поговорим, как тебя обучили быть Учителем.

Соответственно, Владыка 10 000 000 лет, это Владык Синтеза тоже касается.

Аватар – 100 000 000 лет. Аватары, кто там на службу Аватаром идёт? Через 100 000 000 лет плюс один день мы можем сказать, что вы станете настоящими Аватарами. Поэтому я оптимист.

И Отцами – миллиардик лет плюс один день. В смысле, 50% плюс.

И когда будет второй План Синтеза, после первых, где вас готовят, можно сказать, что мы с вами Отцы и Матери.

Поэтому, завершая этот курс, у вас появляется План Синтеза на миллиард лет с завтрашнего дня, с конца Синтеза, где вы можете уже быть Отцом, можете быть Матерью, если вас назначат. Но это всё равно там, у Отца будет считаться подготовкой в должности. Только через миллиард лет, даже если вас назначат Отцом, это будет подготовка в должность, Матерью – подготовка в должность. И только через миллиард лет вы можете стать Отцом и Матерью окончательно. Весь этот миллиард лет вас будут и готовить, и проверять, и готовить, и проверять, и готовить, и проверять. Ну, сами понимаете.

Проверять – вы не пугаетесь, если ты умеешь, надо ж посмотреть, как ты умеешь – это проверять. А если ты не умеешь, то и проверять нечего. Смотрите, как вы расстроились-то. А чего?

#### Ускоренная подготовка для устремлённых

Но если у вас есть ускоренное развитие... У нас Планы Синтеза иногда стяжаются заново, когда мы переформатируем работу ИВДИВО. Допустим, мы из Октав вышли во Всеединый Космос. Сейчас это напрягает очень многих. А кто сказал, что восхождение должно быть лёгким? Хотя чего напрягаться? Пришли на Синтез, с вами всё стяжали, ушли, ничего не делаем. Вот что тут напряжённого?

Единственное те, кто не пришли на Синтез, придётся взять практику на запись и, слушая её, сделать. *(Говорит с издёвкой)* Как тяжело в наушниках слушая практику, сделать на запись. Немного тяжелее, когда сам составляешь по этим смыслам практику. Но ведь 95% не составляют, даже самых опытных. И не потому, что они плохие. А зачем, когда есть уже? Нужно идти дальше.

И есть ускоренная подготовка, когда можно стать и Учителем, и Посвящённым, и так далее, и так далее в этой жизни в одной. То есть, уплотнив эти миллиарды лет до одной жизни. За счёт чего? И вот здесь и возникла необходимость выйти в восемь Космосов, чтобы Огнём других Космосов мы ускорили нашу подготовку не на миллиард, не на 10 000 000 лет, а в эту жизнь.

Так как у нас экзамен итоговый, у меня возникает вопрос: почему в одну жизнь восьмью Космосами мы можем успеть подготовиться к Отцу, допустим, так как у нас курс Отца. Я вам расписал 10 миллиардов лет. Вы... челюсти отвисли, сказали: «Ну, через миллиард лет будем Отцом». Неа, можно быстрее. С учётом методики восьми Космосов можно успеть за эти 100 лет стать Отцом. Почему?

*Из зала: Ну, потому что*…

Это теория, которая правильная, но с точки зрения объективки, ну, как тут докажешь это? Мне нужна доказательность этого, и вы знаете эту доказательность. Вы так просто не связываете эту мысль. Ещё раз повтори и подумай, что ты сказала, серьёзно. Повторяй.

*Из зала: …итоги*

Стоп, откуда итоги? Секунду, секунду, откуда итоги, если у нас восемь Планов на миллиард лет. Я спрашиваю, как это ускорить, а ты говоришь уже итогом восьмерицы. Поняла, о чём я? Поэтому я и сказал, что вообще не имеет смысла, что ты сказала. Ты уже об итогах, а я сейчас о восьмерице, которая до итогов ещё дойти должна. У нас есть Человек итогами восьмерицы, мы его уже тренируем сразу, но надо же ещё понимать и восьмерицу. То есть надо понимать Отца, чтобы потом стать Человеком на девятом уровне, но если ты не понимаешь Отца, то и Человек на девятом уровне отцовскостью жить не будет.

Ответ простой, и вы его знаете.

*Из зала: Физическая Империя…*

Физическая Империя у нас должна быть. Империя этим занимается, но это не ответ тоже. А есть очень жёсткий факт: в других Космосах время течёт быстрее. Увидьте: все станут быстрее. Другими словами, тот самый миллиард лет в восьмом Космосе, сейчас это называется Суперизвечина, помещается в наши 100 лет. Тот самый 1000 лет в Октавном Космосе помещается в наши 100 лет. Мы поэтому в эти Космосы и вышли.

Те же самые 10 000 лет подготовки Служащего в третьем Космосе, Всеедином, помещаются в наши 100 лет. За наши 100 лет там проходит 10 000 лет реального времени. То есть люди там воплощаются каждые 100 лет 10 000 лет или каждые 1000 лет воплощаются. У нас 100 лет прошло, а там 10 000 лет прошло.

То есть, если вы идёте во Всеедину к Кут Хуми завтра, то там уже прошло энное количество лет, если не десятилетий. Не шучу. Пропорции сами высчитайте. Соответственно, если Ипостась готовят 100 000 лет, то 100 000 лет проходит в четвёртом Извечном Космосе как наши 100 лет, то есть за наши 100 лет там проходит 100 000 лет. Внимание, иначе, откуда взялись эти цифры? Все считают, что это прибавление какого-то там нолика, а на самом деле...

Кто знает астрономию, тот меня поймёт – есть числовой ряд Тициуса-Боде, который очень чётко фиксирует Планеты в Солнечной системе. Ну, кто вспомнит. То, что я сейчас вам диктую – это цифровой ряд Синтеза, который чётко фиксирует время в разных видах Космоса, и поэтому соотношению его можно просчитать, им пользоваться. Это такой же числовой ряд, только временной числовой ряд восьми Космосов, по аналогии с Тициусом-Боде – фиксации Планет в Солнечной системе.

Кто не знает закон и вспоминать не надо, он и простой и сложный, потому что там с дробями ещё цифры и так далее. Ладно, забыли о Боде, забодал какими-то там законами.

И идём вот так по Космосам, где в пятом Космосе Метаизвечном идёт подготовка Учителей и 1 000 000 лет как наши 100 лет. Вдохновились?

И вся эта компактификация времени фиксируется в нас. Это мы сейчас оперируем Частностью Время. И это идёт реальное воздействие на нас. Ну, это так, для вступления.

Дело в том, что вот когда мы... Конечно, в этот раз была очень неудачная связь с Telegram. Там сложно было, нам активно сопротивлялись, чтобы мы ничего не стяжали, но мы стяжали.

И, когда мы стяжали для человечества выражение восьми Космосов, мы стяжали человечеству выражение этих восьми времён. И после этого стяжания на Первое мая сегодня можно уже говорить, что в человечество входит восемь Космосов, и у людей начинает взращиваться вся восьмерица, только сроки взращивания: 100 000 лет, 10 000 лет, 1000 лет.

А то некоторые, когда мы стяжали, что человечество может стать Посвящённым: «Что, вот прям завтра станет Посвящённым? – Нет, всего лишь 10 жизней и кто-то станет, а кто-то так и не сможет и ещё одна тысяча понадобится. Ещё одна тысяча понадобится, кто опять не сможет. Через 2000 не смог – ещё 1000 лет, через 3000 не смог – ещё 1000 лет. И так каждую 1000 лет будут включать следующий этап подготовки Посвящённых, и будут 1000 лет вазюкать, 1000 лет второй раз вазюкать, 1000 лет третий раз вазюкать, четвёртый раз, глядишь, на пятый: «О! Посвящённый» – 5000 лет понадобилось отвозюкивать, 50 воплощений. Господи, да, это ещё быстро.

Вспоминаем Фалеса Аргивянина: «раз в 10 000 лет мы встречаемся, чтобы закрепить узы дружбы». В 10 000 лет. Это он с Клодием раз в 10 000 лет как дружбаны встречаются в воплощении. А то некоторые спрашивают: «Откуда ты взял 10 000 лет?». Вот вам План Служащего: раз в 10 000 лет воплотиться, чтобы закрепить узы дружбы. И в шутку, и всерьёз: значит, с некоторыми из вас Служащими в следующий раз мы, возможно, встретимся через 10 000 лет физического, земного, планетарного времени. Никогда так не думали?

### Сегодня праздник Схождения Благодатного Огня. Как он связан с нами

Не, не, у нас экзамен у нас 16, у нас сегодня святой день, поэтому сегодня можно говорить о времени. Время ведь проистекает из Огня. Ладно, праздничный вам взгляд, мы сейчас как раз к этому стяжанию готовимся. Скажите, пожалуйста – я понимаю, что мы на мусульманской территории, но вспоминаем, что всё это авраамические религии – какой сегодня христианский праздник? Я сейчас кофе пил в ресторане, и прям, телевизор включён на постоянку.

Товарищи христиане, которые не мусульмане, какой сегодня крупнейший христианский праздник? А? *(в зале гул голосов)* Чувствуете, как это «зузу» пошло? Пчёлы, я ничего не понял, пчелиный улей включился. Не, не, это важно нам сегодня для экзамена.

*Из зала: Схождение Благодатного Огня.*

О, молодец, Нисхождение Благодатного Огня, сегодня праздник. И вопрос к вам экзаменационный: этот праздник как-то связан с нами, напрямую. Слышу.

*Из зала: Поядающий Огонь.*

Поедающий Огонь, нет. Поедающий Огонь – это 33-я Частность, и хай там остаётся. Синтез – это 64-я Частность, поэтому от 64 и выше.

Давайте нетрадиционно подумаем, вот нетрадиционно подумаем. Давайте вот совершенно нетрадиционно подумаем, даже по отношению к Синтезу. Как нисхождение Благодатного Огня связано с нами? Я вообще не шучу сейчас, я просто знаю, откуда Синтез брал источником те или иные традиции. Потому что Отец мною фиксировал, Кут Хуми мною фиксировал, а я-то ещё обрабатывал по-своему, по-человечески: исторически, культурно, религиозно, философски, то есть я тут поднимал всю базу данных, чтобы обосновать, почему мы это делаем? Вот теперь к вам вопрос: нисхождение Благодатного Огня у нас работает в двух режимах в ИВДИВО постоянно. Меня сейчас интересует первый самый главный режим, связанный с Синтезом.

*Из зала:* *Для Отца мы* *на каждом моменте совершенны.*

То, что для Отца мы на каждом моменте совершенны, согласен, а значит, этих совершенных можно наделить Благодатным Огнём. Вот вы сейчас здесь находитесь, как ваше нахождение здесь связано с Благодатным Огнём?

#### Ответ: все 12 часов на каждого из вас сходит Благодатный Огонь 104-го Синтеза

Ответ: все 12 часов на каждого из вас сходит Благодатный Огонь 104-го Синтеза. Потому что сам по себе Огонь это 32-я Частность, а когда вы находитесь на Синтезе как 64-я Частность, Огонь с 32-й на 64-й становится Благодатным или Отцовским.

Я напоминаю, чтобы у вас записался Синтез, в вас должен быть Огонь. То есть Синтез пишется в Огонь. Значит, вначале вас насыщают Огнём, а потом туда записывают Синтезом. И мы микшировали эту тему, чтобы не возбуждались христиане и не говорили, что мы тут неправильно думаем. Не, мы правильно думаем. Мы развили систему Благодатного Огня до нахождения в нём 12 часов. И Огонь, вставший на 64-й уровень – это Благодатный Огонь, именно туда записывается Синтез. А если к концу Синтеза формируется Ядро Синтеза, то Ядро Синтеза одновременно является Ядром Благодатного Огня.

Вообще не шучу. Если поднимете все знания о Синтезе, вы лишь убедитесь в правдивости этих слов. Просто мы так никогда не акцентировали, а сегодня надо. У нас совпадает 16-й экзамен Отца с праздником Благодатного Огня. Благодатный Огонь будет сегодня в ночь, но Синтез завтра продолжится. Значит, Благодатный Огонь на Планету поступает во время 104-го Синтеза. Так как я Глава ИВДИВО, я не могу не укутывать этим Синтезом всю Планету, в отличие от подразделений, которые укутывают свою территорию.

Так что сейчас по Планете начинает идти 104-й Синтез. И в процессе этого 104-го Синтеза христиане в названном Иерусалиме – «названном», потому что он не настоящий – получат Благодатный Огонь.

#### Некоторые исторические факты

Это Иерусалим, построенный иудеями как символ разрушенного Иерусалима, который находился в другом месте и сейчас им не принадлежит. И они от этого очень печалятся. Поэтому вся их мечта построить там третий храм Соломона – даже если они его построят – равна ничтожеству. Ибо это не то место, где стоял храм Соломона или великий Иерусалимский храм. Но это так, к слову, на всякий случай.

Потому что 200 лет назад там ходили войска Наполеона, на этом месте видели деревню Эль Куц, как-то Иерусалим не замечали. А там были профессора, да и Наполеон был исторически подкованный, поэтому пошёл на Москву, а не на Санкт-Петербург войной. Москва была более главным городом в то время. Это нам потом Романовы внушили, что Санкт-Петербург это ого-го – столица Российской империи в границах Ленинградской, Псковской, Новгородской и Тверской областей – размер, ну кто географию знает. Это так на картах, я лично видел. Карты Павла I, сына, вернее, отца тех сыновей, которые Александра там и Николая, которые потом с Наполеоном сюсюкались и возюкались в том числе.

Некоторые так на меня смотрят. Вопрос: а Кутузов точно был от Александра или от каких-то других властителей фельдмаршал? Хотя похоронен в Санкт-Петербурге. Но это так к истории. Я промолчу на эту тему, вообще молчу и всё. Потому что он бодался с Наполеоном. А Наполеон дружил с Александром по истории. А зачем тогда Кутузову бодаться с Наполеоном, если он друг Александра? Значит, он был фельдмаршалом каких-то иных русских войск, чем Санкт-Петербурга.

А чтоб было вам не так уже страшно от моих слов, очень знаменитое письмо Наполеона: «Мой брат Александр, я вошёл в Москву. Очень хотел предоставить эту первую возможность именно вам и отдать ключи от города Москвы вашему высочеству. Но военная обстановка сложилась так, что я первый вошёл в Москву».

Официальное письмо до сих пор хранится у историков. Его публикуют и считают, что это Наполеон тут что-то нафантазировал. Наполеон? С его стратегическим мышлением великого полководца что-то нафантазировал? Да у него фантазии отсутствовали напрочь – он стратег. Официальное письмо Наполеона. Значит, войдя в Москву, он хотел, чтобы туда первым вошёл Александр.

Вывод: значит, Александру Москва не принадлежала?

Второй вывод: а Кутузов защищал Москву?

Третий вывод: а какая тогда была власть у Москве, что Кутузов защищал Москву от этой власти?

Вот история об этом умалчивает. Хотя по многим хроникам это понятно. Это так, странности истории.

Поэтому, когда сейчас – вот я по новостям, просто у меня опять руки зачесались – сообщали: «Вот на этом месте Христа распинали». Враньё. 200 лет назад была деревня Эль Куц.

«Вот на этом месте было то-то». Враньё. 200 лет назад...

То есть нам продают историю. Внимание, но при этом Благодатный Огонь в этом месте сходит. Значит вопрос не места, где был распят, а вопрос ежегодного вызывания Благодатного Огня в том месте, где хочешь вызвать. Я к этому веду.

Мне глубоко... по сердцу. Раньше я бы мучился этим, а сейчас всё равно, где был Иерусалим. Почему? – Это пятая раса. Это важная традиция, это глубокая традиция, но это пятая раса. Она (*хлопает в ладоши*) уходит вместе со всем враньём, которое там существует. Извините, ой, историческими аллюзиями. «Враньё» – это некорректное слово, прошу прощения. А то религиозные люди обидятся. Уходит – и с ней называется. Главное, чтобы у нас в шестой расе вранья не было исторического, как вот с Кутузовым.

Внимание, при этом Кутузов похоронен в Санкт-Петербурге в главном храме. Я был на этой могиле. То есть, потом Россия объединилась под Александром. Значит, Наполеон окончательно воевал против какой-то старой России, которая ещё не признавала власть Романовых от сбежавшего Петра I в великую Александрию или то, что мы сейчас называем Санкт-Петербург. Столицу, если не ошибаюсь, Ниневии[[1]](#footnote-1). Это вообще слово страшное. Историки знают, государство найти не могут. Или Биатрии, ещё какой-то вариант есть. Тоже найти не могут. Разные народы называли эту страну по-разному. Ладно.

Ну, как мы называем Китай «китайцами», а они себя называют «чина»[[2]](#footnote-2), они не китайцы. С чего мы взяли, что они китайцы, китайцы не знают. Кстати, они нас не называют «русскими», мы для них тоже по-другому называемся.

*Из зала: Как?*

Прочтите у китайцев[[3]](#footnote-3). Зачем я буду поддерживать китайский язык. Серьёзно, Россия у них называется по-другому. Не Русью, не Россией, а по-другому. Ладно, это так, к истории.

#### На Синтезе в вас проникает Благодатный Огонь и вас развивает – взращивает ваши Части

Итак, внимание. Возвращаемся к мысли, которая вас сильно, сильно поразила. Вы чувствуете, что, находясь на Синтезе, в вас проникает Благодатный Огонь? Трудно осмыслить, правда? Даже хочется отвергнуть. Я не религиозно сейчас с вами говорю.

Смотрите, откуда к вам идёт Огонь? – От Отца.

А любой Огонь от Отца, какой? – Вообще-то Благодатный. Вообще-то Благодатный по отношению к любому Человеку, Посвящённому, Служащему. Поэтому, если ваше тело сейчас заполняет Огонь Отца... А тело заполняется Огнём Отца, потом заполняется Синтезом в этом Огне, потому что, если нет среды Огня внутри тела, то нет там среды Синтеза, ибо Синтез записывается в Огонь. То Огонь, который ваше тело заполняет, является Благодатным, Отцовским. У нас же курс Отца заканчивается, пора это знать.

И если люди получают сегодня ночью Благодатный Огонь, кусочком берут и говорят, что он не опаляет, но он для них внешний, чаще всего на свечках и не опаляет в первые минуты, а потом жжёт. То у вас Благодатный Огонь за все Синтезы стал внутренним, тоже вас не опаляющим, но развивающим вас.

Как развивает вас этот Благодатный Огонь, кто мне подскажет? Второй вопрос экзамена. Очень простой ответ вы его знаете. Сейчас отвечу, вы скажете: «Да, да, точно, точно». Тут совершенно согласен. Точно, точно вы это знаете. Итак?

Мне тут горяченькую воду сделали, чтобы горло работало. В прошлый раз так хорошо было. Так как я говорю вам всякие исторические новости, могут быть всякие реакции, я лучше горячей воды попью. Просто очень много потом смотрят и слушают Синтезы, говорят: «Чего он там наговорил, так не было, там было, всё остальное неправда».

Ребята, я член Иерархии в пятой расе, мы в Иерархии знаем историю несколько иную, чем человечество. Это же не значит, что это плохо или хорошо. Просто другая история. И мы точно знаем, где был Иерусалим, в отличие от... Некоторые сегодня подозревают, где был. Но это очень удивительное место.

Итак, что делает с вами Благодатный Огонь? Тут новость для вас – взращивает ваши Части. Помните: Части взращиваются Огнём, а Системы в Частях взращиваются Духом.

И когда концентрированный Огонь Изначально Вышестоящего Отца... А Части могут взращиваться только Огнём Отца, то есть Отец творит, Отец синтезирует нас, да? И когда из Ядра сформированного Синтеза Благодатный Огонь эманируют в тело, он выращивает нам Части. Вначале выращивал нам 8 Частей, потом 16 Частей, потом 64 Части, если взять этапы Синтеза. Потом 256 Частей, потом 512 Частей. И сейчас он взращивает одновременно в каждом из вас 2048 Частей. Но этапность от восьми Частей до 2048-ми не отменилась у граждан. А, восемь отменилось. У граждан минимально взращивается 16 Частей – первая подраса. Раньше было восемь, теперь это тоже Отец отменил, сказал: «Маловато будет для плотности Огня, установленного на Планете».

Значит, как только люди сегодня получают Благодатный Огонь, у них минимально вспыхивает развитие 16-ти Частей. А, так как Огонь Благодатный они получают с каждого Синтеза. А сейчас я веду Синтез, Аватаресса ведёт Синтез, несколько Владык Синтеза ведут Синтез в разных городах и странах даже. И странах. У нас и за границей идёт Синтез. В Европе идут Синтезы, на Украине идут Синтезы, в Казахстане идут Синтезы. То есть у нас Владык Синтеза достаточно.

То этот Огонь укутывает все эти территории и всю Планету, и у людей растут Части. В итоге любое Ядро Синтеза, это ещё Ядро Благодатного Огня внутри вас. Это Истина – вам подарок в честь этого праздника.

#### Благодатный Огонь спускается людям в честь Воскрешения Христа – Главы Иерархии Метагалактики

И так, на всякий случай, Благодатный Огонь спускается людям в честь Христа, я бы сказал: его Воскрешения. Не распятия. Когда он воскрес, из могилы выходил, появился Благодатный Огонь. А от Христа Воскресшего. Соответственно, когда мы переходим в любой более высокий архетип, мы что там делаем? – Воскрешаемся. Хотя лучше специально это сделать, но тоже воскрешаемся. То есть нас там не было, мы там появились.

Значит, когда каждую неделю мы переходим в пять видов космоса в пять архетипов, мы что делаем? – Уже пять раз воскрешаемся. Настолько плотно у нас Благодатный Огонь. Увидели?

Кто не помнит, у нас новая эпоха называется эпоха Огня, я всё об этом. Или вы думали, эпоха Огня – это только слова и бррр, больше ни о чём? А мусульмане, кто там страдает от того, что я говорю, я напоминаю Коран: «И праведник войдёт в Огонь и станет пред Аллахом», – то есть Отцом. Значит, и праведник возьмёт Благодатный Огонь с собою внутрь – а Ядра Синтеза внутри вас, значит, с точки зрения Аллаха вы праведники – «и станет пред Аллахом», то есть Отцом. А не праведник не сможет войти в Огонь – прям так и написано – перед Аллахом быть не сможет.

Правда, не все это в Коране находят, а я нахожу. Как бы проблема глубины чтения, правда? Один умник запрашивал – из участников Синтеза – Саудовскую Аравию аж: «Есть ли там такая фраза?» Ему ответили: «Есть».

Он мне потом написал: «Виталик, мне ответили. Сказали, фраза такая есть, а я найти не могу».

С твоей подготовкой ты найти не можешь. Даже в Саудовской Аравии нашли эту фразу. Да, читал я это в Коране, прям. Каждый видит по подготовке, некоторые тексты просто проскальзывают – тебе рано это читать. И в Евангелии так. И везде так. Так, к слову.

С Благодатным Огнём чуть разобрались? Вопрос, поверили ли вы.

И подсказка: вам Благодатный Огонь входит в честь Воскрешения Христа. Синтез начал формироваться, и нас с Кут Хуми обучал Синтезу Христос Метагалактики, на тот момент Глава Иерархии Метагалактики. Раз Христос... это я публиковал уже, это старая информация. Раз Христос Метагалактики нас, меня и Кут Хуми, тогда Учителя второго луча, обучал Синтезу, а я был Посвящённый у Кут Хуми в физическом воплощении, то Христос явно владел спецификой Благодатного Огня только Метагалактического. Сокращённо БОМ – Благодатный Огонь Метагалактики.

И тут русская песня: «Вечерний звон, боммм, боммм, – Благодатный Огонь Метагалактики, – вечерний звон, боммм, боммм». Вот только на Руси есть такая песня. Современная, кстати, советская. Ничего религиозного. Советская о вечернем звоне. Вечером звонят колокола церкви. Правда, интересный взгляд на историю. Поэтому, когда будете слушать эту песню, слово «БОМ», это Благодатный Огонь Метагалактики от Христа Метагалактики.

Я, конечно, понимаю, что вы улыбаетесь и говорите: «Это ведь невозможно». Вы знаете, аббревиатуры слов действуют. И некоторые лингвисты считают, что иероглифическое письмо возникло из аббревиатур древнего письма. К этим аббревиатурам привыкли как к картинкам, и возникло иероглифическое письмо из обычного письма чёрточками или резами, или по-другому как-то. Резы, это славянское древнее письмо. Чёрточки, это восточное древнее письмо. Ладно, это уже так, лингвистические особенности. Выдохнули?

### Расчёт Ядер Синтезов – столько же у вас Благодатного Огня

Продолжаем. Сколько у вас Синтезов, Ядер Синтеза, столько у вас Благодатного Огня. Так как у нас теперь четыре Жизни, то мы берём наши 120 Синтезов, умножаем на четыре. Почему? – Потому что в каждом Космосе все Ядра реплицируются. То есть 120 Ядер мы можем заработать Метагалактические.

И доказательство: помните, мы стяжаем Абсолют Изначально Вышестоящего Отца один раз, а потом выходим к Отцу, и он нам расширяет этот Абсолютный Огонь? То есть дублирует, углубляет его. Стяжать не надо, но можно. Было бы полезно.

Соответственно, если у нас в Метагалактике есть одно из Ядер Синтеза, то оно потом реплицируется и в Октаву. То есть Отец нас наделяет этим же Ядром в Октаве. То есть не надо там, в Октаве, ещё раз проводить Синтез, потому что Синтез даётся навечно.

Соответственно, если у нас появляется третья Жизнь – почему мы говорим о Жизнях – во Всеедине, то это же одно Ядро даётся и в другом Космосе. Почему? – Потому что в другом Космосе другой Благодатный Огонь и другой Синтез. Там время течёт по-другому. Но если мы получили Ядро в одном Космосе и смогли жить четырьмя Космосами, то Отец тогда дублирует это Ядро в каждом из Космосов, где мы смогли жить. Логично? Точно? Точно, точно? О, точно, точно, отлично. И, соответственно, у нас ещё идёт Извечный Космос. Один. Получается пять дубляжей.

Но мы с вами начали стяжать ещё и Метаизвечный Космос. Это же пятая Жизнь? Или я ошибаюсь? Там, кто говорил сегодня о человеке? Когда человек синтезирует четыре Жизни, он в четвёртой живёт или в пятой? – В пятой. В пятой. Значит, пришло время расширять. Сегодня у нас день Благодатного Огня, 480 Ядер до пятой Жизни, Метаизвечной Жизни. И умножаем на пять, получаем, вроде, 600. 600 – страаашная цифра. Как только все шестёрку видят, все бояться начинают. Там же не три шестёрки, там просто шесть.

Что прибавляем к шестистам? Это мы сейчас пойдём с вами стяжать в честь праздника. У нас сегодня праздничный Синтез в честь Благодатного Огня. Некоторые считают, что он нисходит в ночь, а мы считаем, что он нисходит все сутки, а в ночь он концентрированно офизичивается. Поэтому сейчас там православные крёстным ходом ходят, ещё что-то делают. Они в этот момент накручивают его возможности. Мы Синтезом ведём и так усиливаем Благодатный Огонь, чтобы он на них работал сильней и помогал им развиваться.

Итак, 600 Ядер из 120 Синтезов на пять Жизней, потому что в пятой Жизни у нас Человек, и мы там уже стяжаем по 2048 Частей в Метаизвечном Космосе. Правда или нет? Стяжаем. Значит, пятая Жизнь у нас появилась. А так как мы уже там настяжали почти восемь штук Метаизвечин, её уже пора закреплять у нас. Закрепляется вот этим способом. То есть вы получаете пять видов Благодатного Огня – из каждого Космоса идёт свой Благодатный Огонь – и пять видов Синтеза. Как-то все не доходят, что это разные Синтезы, что мы просто так двойные Ядра не фиксируем.

Вы скажете: «Зачем ты это нам говоришь?» Вот смотрите, раньше идёт Синтез, и у вас формируется одно Ядро. Прошлый раз шёл Синтез, и у вас сформировалось четыре Ядра. А я хочу вам устроить – без обид, ладно, так как экзамен – тошниловку. Без обид. На вас будет идти пять видов Синтеза и формировать пять Ядер. Это предел нашего тела, потому что у нас две руки, две ноги, одна голова – пять точек.

И вот пока было четыре, руки-ноги работали с четырьмя Жизнями, голова отдыхала. А когда пошёл пятый Синтез, голове деваться некуда, ей приходится тоже работать. И включением пятого Синтеза в вас, мы включаем голову. Вы скажете: «А туловище?» – А туловище синтезирует все пять Жизней. Надо же где-то собирать их в звезде. Так что пятая Жизнь, с одной стороны, радуется – больше Синтеза, больше Ядер, а с другой стороны, заставляет работать голову.

В общем, Метагалактика – это одна нога, Октава – это другая нога, Всеедина – рука, Извечина – рука, а вот Метаизвечина – сразу голова. В каждой шутке есть очень большой процент правды, здесь он за 50% сразу же. Поэтому это даже не шутка. Соответственно, наш мозг и голова развиваются и оперируются Метаизвечным Космосом. Вот так высоко мы развиваемся. Ладно.

Сколько у нас внутренних организаций? – Четыре, здесь пока больше не будет, потому что внутренних организаций по 16 явлений, будет 64. Потому что для пятой Жизни внутренней организацией являются 2048 Частей. Значит, вспоминаем, внимание! В каждой внутренней организации теперь по 16 явлений. Потом вспоминаем восьмое распоряжение, и там на каждое явление – но тогда было 12 или 11, тогда было 11 – даётся отдельное Ядро Синтеза. Сейчас готовится новое восьмое распоряжение, где на 64 внутренних выражений, это 16 умножаем на 4. Кто не помнит: 16-рица Внутренней Философии, 16-рица Внутренней Парадигмы, 16-рица Внутренней Энциклопедичности, 16-рица Внутреннего Учения. Вспомнили? На 16-м как раз сами они находятся.

Соответственно, на каждую эту позицию Отец всегда даёт отдельное Ядро, поэтому у нас появился 64-ричный процессор. А то некоторые это не связывают. То есть 64-ричный процессор, это не абстрактное наделение, вам в голову его поставили. А это результат внутренней работы, где первая 16-рица ещё за Метагалактическую Жизнь, Внутреннюю Философию человеческую, где Внутренняя Парадигмальность за Октавную Жизнь Посвящённого, где Внутренняя Энциклопедичность за Всеединую Жизнь, Полномочного и Внутреннее Учение за Извечную Жизнь каждого из вас.

Пятая Жизнь к 16-рице не относится, потому что на пятую Жизнь будет фиксироваться, что? Тоже из внутреннего, но у нас где-то это должно фиксироваться. Что выше Учения стоит у нас? Учение стоит на уровне Изначально Вышестоящего Отца. Что внутри Изначально Вышестоящего Отца находится?

*Из зала: Внутренняя Сверхкультура.*

Внутренняя Сверхкультура. Из чего она состоит? Я, как работник культуры, всегда спрашиваю, из чего состоит культура? А?

*Из зала: Из Ядер первого Огня.*

Из Ядер первого Огня. А вот и нет. А вот и не так. А вот и не так. А вот и не так. Я спросил, что внутри Отца, а ты уже на себя это перетянула.

Ответ: Высшие Части, 512 Высших Частей за пятую Жизнь. Правда, ответ? И не надо ничего за уши притягивать.

И пятая Жизнь вводится для того, чтобы Высшие Части фиксировать. Поэтому пятой 16-рицы не будет, ибо пятой 16-рицей являются 512 Высших Частей. Там даже не 16-рица, там 512-рица. И на пятую Жизнь фиксируются Высшие Части. Их же тоже куда-то надо фиксировать, а то им зафиксироваться негде, пока у нас четыре Жизни, и внутри всё занято Учением, Энциклопедией, Парадигмой и Философией. И они мне уже стучатся месяц и говорят: «А нам куда?»

Я говорю: «На всё тело».

Они говорят: «На всё тело маловато будет, нужна спец жизнь».

И Отец решил выделить нам пятую Жизнь для фиксации Высших Частей – Метаизвечная Жизнь. А так как пятёрка входит девятку как часть, это очень неплохо совмещается. Так как 8-й Космос – это Суперизвечность, 9-й Космос – это Вечная Сверхкосмичность. А пятёрка входит в девятку как часть, закон управления. Значит, Метаизвечина входит в Вечную Сверхкосмичность как часть и растворяется там.

Это Метаизвечный Космос, это внешнее выражение Высших Частей Вечного Сверхкосмоса. Меня все понимают? Услышали? Связку взяли? Это очень важно взять связку. Мы, конечно, пытаемся это прописывать в распоряжениях, но эти тонкости не все пропишешь в распоряжениях. Это надо Синтезом брать.

В итоге у нас страшная цифра – 664 Ядра. Но это не все Ядра. На это Первое мая специально, чтоб дети не пугались, Отец нам дал ещё, что? Последняя практика Первого мая с Главой ИВДИВО, что там нам Отец дал? 12, чего? А?

*Из зала: Курсов Синтеза.*

Не курсов Синтеза. 12 Синтез-ядер курсов Синтеза. То есть теперь у нас каждый курс... А вы помните, что сегодня у вас курс заканчивается? Теперь каждый курс будет заканчиваться стяжанием соответствующего Синтез-ядра. Заметьте, как Отец вовремя это установил – Первого мая, зная, что пятого, сегодня же пятое, по-моему, да?

*Из зала: Четвёртое.*

А, четвёртое. А, пятого – это завтра, всё правильно я сказал. Что пятого мы вам будем стяжать Синтез-ядро этого курса впервые. Правда, вовремя всё Отец делает? Причём, мне он сказал это в практике, прям в процессе онлайн встречи, чтобы я заранее не надумал ничего лишнего. Но я начал думать после этого.

Итак, у нас восемь курсов по 16 Синтезов дают 120 Синтезов. Там некоторые курсы по 12 Синтезов упрощённые. И плюс четыре курса, это 64 – 16 на 4, то есть здесь у нас 4 Ядра, Синтез-ядра, а здесь 8 Синтез-ядер.

Четыре Синтез-ядра – это 64-рица, четыре 16-рицы: Синтез-ядро за Внутреннюю Философию, за… Это отдельные курсы будут. В восьмом распоряжении. У нас теперь будет не 9 курсов, а 12. Восемь проходим вот так, четыре проходим внутри собственным взрастанием.

Вы в курсе, что сейчас в восьмом распоряжении написано о девяти курсах? Восемь проходите вот так, а девятый курс – это курс внутренней подготовки. Теперь будет четыре курса внутренней подготовки: Философия, Парадигма, Энциклопедия, Учение. Вот отсюда у нас 12 Синтез-ядер вырастает.

Но, летя к вам в самолёте сегодня и, оперируя этой системой, как первой темой, до меня вдруг дошло, что мы 120 умножаем на 4, сейчас уже на 5. А здесь всего 8. Значит, 8 надо умножить на 5. Можно на 4 по-старому, тогда будет 32. Потому что, раз все Ядра дублируются, то теперь и, что? И 8 курсов должны, что делать? – Дублироваться.

Значит, 8 умножаем на 5 и у нас будет 40 Синтез-ядер, плюс 4, которые не дублируются, становятся жёстко и однозначно незыблемыми. И всего получается 44 Ядра. 44 Синтез-ядра. В голову входит?

Восемь курсов дублируются в пяти Космосах. Восемь умножаем на пять, – 40 Синтез-ядер. То есть у вас внутри 40 Синтез-курсов. Вам сложно сейчас это принять, потому что пятый Космос, вам сложно.

Плюс есть четыре курса внутренних: курс Внутренней Философии, курс Внутренней Парадигмы, курс Внутренней Энциклопедии, курс Внутреннего Учения. Там только четыре Ядра и внутри будут только четыре курса. Они не дублируются по Космосам, потому что внутреннее синтезирует все эти Космосы между собою. 40. Восемь на пять – 40, плюс 4, получается 44. Вот и считаем: 600 плюс 64, плюс 44, сколько будет? – 708 Ядер Синтеза у каждого из вас должно быть. Сейчас пойдём стяжать.

Вы даже не думайте, что я просто так вам это всё рассказываю. У нас сегодня праздник Благодатного Огня. И Благодатный Огонь идёт на всех, в том числе на нас. А знаете, как на нас идёт Благодатный Огонь? – Он населяется всеми нашими Ядрами Синтеза. А так как у меня все 120 Синтезов, умножаем на четыре Жизни – 480 Ядер, то на меня прёт 480 единиц Благодатного Огня. У вас то же самое, только по вашему количеству.

Сейчас стяжаем с вами 600, я ещё тоже не стяжал, это вот прямо «с пылу, с жару», с самолёта, называется. Я даже пошёл в номер готовиться – до этого всегда гулял по Казани – некогда было, нужно было попробовать зафиксировать на себе 600 Ядер. Работает. Значит, если взять самую массивную цифру, то 708 Благодатных Огней. Но у нас есть ещё Ядра, которые мы здесь не учли. Какие? А?

*Из зала: Ядра миров.*

Ядра миров. Благодатный Огонь не участвует. Ядра миров – это внешнее. Это вы плюсуете, я согласен. Я сейчас об Огне Отца и Синтезе Отца. Ядра миров, конечно, от Отца, но это другая механика, это ИВДИВО. Запомните, Ядра миров – это Ядра ИВДИВО, наделяемые Отцом, потому что там стяжаются миры ИВДИВО. Помните такую вещь? Вот есть Ядра Изначально Вышестоящего Отца – это вот эти. А есть Ядра ИВДИВО, тоже даваемые Изначально Вышестоящим Отцом, но это Ядра Дома Отца, это Ядра миров, которых 320. Это вот мы их сюда плюсуем. Мы правильно их сюда плюсуем, но мы сейчас чисто о Ядрах Изначально Вышестоящего Отца. Систему сложили? Для меня ИВДИВО – это несколько внешнее. А? Громче. *(Говорит шёпотом).*

*Из зала: Академические.*

Академические не работают. Я не веду Академические, меня это не особо парит. Я в нём сам участвую, но не веду. Я его разрабатываю, но не веду. Поручение не моё. Это вы сами плюсуете. Академический, Янский, вот тут яни сидят, пожалуйста, я – за, но это вы сами плюсуете. Мне нужно не то, что сами плюсуете, а то, что классически работает, а потом плюсуйте.

*Из зала: Ядро Служения.*

Ядро Служения. Это где?

Ты знаешь, что на сегодня оно у тебя почти ушло, а новое будет, когда ваш Столп утвердится. По-моему, Уральск ещё не утвердился. Так что Ядро Служения лучше сегодня не трогать вообще. Размытое, скорей всего, сгорит и у меня, и у тебя, если только мы его затронем в мае. Поэтому в мае к Ядру Служения относимся с пиететом, не трогаем вообще. Потому что Столп не утверждён. Оно лопнет, скажет: «Всё, год прошёл, устала, пошла отдыхать». И вы останетесь без Ядра Служения. Вот и в шутку и всерьёз. У вас сейчас самая сложная пора. Ядро Служения почти издыхло, но ещё теплится.

Во-о-о, вспомнили. Владычица Синтеза должна была вспомнить. У нас ещё три Ядра есть: Ядро Синтез Синтеза, Ядро Кут Хуми и Ядро Изначально Вышестоящего Отца – три. 708 плюс 3 – 711, и вот это уже цифра.

|  |  |
| --- | --- |
| Изображение выглядит как рукописный текст, текст, рисунок, зарисовка  Автоматически созданное описание | **Стандартные ядра Синтеза:**  **711 ядер Синтеза ИВО**  • 600 ядер Синтеза ИВО = 120 Синтезов ИВО × 5 жизней  • 64 ядра 4-рицы внутренних выражений  • 44 Синтез-ядер курсов Синтеза ИВО:  • за первые 8 курсов — по 5 Синтез-ядер  • за 9-12-й (внутренние) курсы — по 1 Синтез-ядру  • 1 ядро Синтеза ИВО  • 1 ядро Синтеза ИВАС КХ  • 1 ядро Синтеза Синтеза |

*Из зала: неразборчиво.*

Что ещё? Что, ещё раз?

*Из зала: неразборчиво.*

Ещё раз. Ядра Янского Синтеза, Ядра Академического Синтеза, Ядра по Октавам, Ядра Съездов, это потом. Они тянутся вот на эти Ядра.

Внимание! Маленькое доказательство, кто не знает. Любое Ядро Академического Синтеза формируется, исходя из синтеза всех Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в вас. То есть, если я сейчас пойду проходить Академку. У меня на сегодня 547 Ядер: 480, плюс 64, плюс 3. Все посчитали? Значит, моё любое Ядро Академическое будет исходить из концентрации 547-ми Синтезов. Любое из 8-ми или 16-ти. То же самое, Янский Синтез будет усиляться количеством Ядер во мне. Я сейчас вырасту вот на это Ядро, и Ядра Янского Синтеза во мне вырастут на этот Синтез. Ядра Академического Синтеза вырастут на этот Синтез, если у вас его не было. Вы услышали?

Поэтому мы сознательно Академические Ядра, Янские Ядра, Октавные Ядра, Ядра Съездов ИВДИВО – мы стяжали в этом году на Съезде Ядро – в этот список не включаем. Мы ставим их выше этого, чтобы в те Ядра включался потенциал всех Ядер.

И я сейчас перейду со своих 480-ти Ядер на 708. Это много? – Много. Значит, все мои Ядра Академического Синтеза с 480-ти концентраций перейдут на 708 концентраций. Вырастут на 228 единиц, это очень много. Это на 50 процентов рост. Грубо говоря, вы весите 100 килограмм, тут же стали 150 весить, так, чтобы вы по массе сообразили. То есть Ядра увеличиваются массой на 50 процентов. Это очень много для Ядра. Ладно. Это пропорции.

Итак, у нас на сегодня появляется 711 Ядер. Почему мы можем так легко в них войти? Последний вопрос, и мы идём их стяжать. Это тоже не все учитывают, а надо учитывать, то есть надо уважать то, чем мы занимаемся.

Вот смотрите. Вы пока думайте, вопрос вам задан. Почему у нас это легко получается?

##### Каждый на Ядра притягивает Благодатный Огонь и тут же его распространяет окружающим – Это Служение

Давайте представим наше служение. Некоторые: «Вот мы служим там, никак не служим». Я говорю: «Главное, что служим».

Ребята, каждый из вас на Ядра притягивает Благодатный Огонь и тут же его распространяет окружающим. Служба? – Ещё какая. Чтобы было понятно, священники Благодатный Огонь получают раз в год, а вы еженощно. Вышли на учёбу к Кут Хуми, вернулись с новым Огнём, раздали людям. Вышли ночью на учёбу к Кут Хуми, вернулись с Огнём, раздали людям.

Вы скажете: «Я не хожу на учёбу». Пока ты на Синтезе, каждую ночь тебя вызывают на учёбу, и ты точно ходишь на учёбу. Пока ты в Должностной Компетенции год, даже если ты на Синтезы не ходишь, тебя точно вызывают на ночную учёбу и работу. Это одно из условий Должностно Компетентного. Ты ночью идёшь или к Отцу и Кут Хуми, или к Матери, это если ты не Должностно Полномочный.

У меня одна спросила, та, которая хотела всё послать: «А можно никуда не ходить?» Я говорю: «Можно. Тебя будут просто вызывать. Ты можешь не ходить. К Матери вызывают на ковёр, потом ты сама туда будешь бегать». Два раза внушение сделают – ты не будешь ходить, ты будешь бегать.

Так вот, к Отцу ходят, а к Матери или бегают, или лётают. То есть особо залётные к Матери лётают. Она только скажет: «Здесь!» – чух, и уже пришёл. Потому что, если не пришёл, разборки будут такого уровня, что ты в следующий раз даже не летать будешь, перелетать будешь быстрее. Мама строит Волей. Папа Синтезом, Мама Волей. Всё нормально, так и должно быть. Если Папа строит Синтезом, Мама строит Волей. Вы скажете: «А как же Любовь?» А Любовь… Мама вас любит. Мама знает, что чем сильнее вас отстроит Волей, тем больше Любовь будет, тем правильнее вы будете действовать. А то вас любят, и вы не умеете действовать. И что? Вы же погибнете. Поэтому, любя вас, она вас строит всей Волей, чтобы вы научились жить правильно. Я вам сейчас подсказал.

##### Мы относительно легко входим в 711 Ядер за счёт Планеты, которая на 1025 архетипе

Ну, так ответ? За счёт чего мы так легко, относительно легко, сейчас войдём в 711 Ядер? Я вам подсказал.

*Из зала: Планета находится на 1025-м.*

О, молодец. Вот можешь, когда хочешь. *(Смеётся).* Извини. Молодец.

Потому что Планета у нас на 1025-м. И мы тянемся за Планетой. И мы с вами можем выдержать 1025 Ядер, но пока не помешаются, взять негде. То есть вот это все ресурсы, что мы могли, мы уже прям аж: ах, измучили, и то всё равно получается 711. Не хватает аж 314 позиций. Чтобы было понятно, как всё сложно. Целая треть из 1025-ти уровней Матери. Поэтому тем, что мы когда-то с Мамой Планеты, а она благодаря командам Синтеза вышла на 1025 и Планету туда подтянула по качеству Планеты. Некоторые видят, что ну, как же, Планета вокруг Солнца вращается. Здесь вопрос не вращения. 1025-й уровень, это качество материи Планеты. Понимаете, качество материи: пластичность материи, огнеобразность материи, качество веществ на материи, качество кожи у нас. Качество Планеты – это 1025-й уровень. А то, что она крутится вокруг Солнца – это защита Планеты от внешних воздействий.

##### О Планетах, летающих в Космосе

Некоторые Планеты живой жизнью летают в Космосе. И эта жизнь построила сферы защиты от Космоса и летит от одной звезды к другой звезде. Это фантастика, но они когда-то решили, а зачем строить много кораблей. Когда можно построить сферу вокруг Планеты и лететь всей Планетой во многих воплощениях и поколениях к следующей звезде. Как вам такая фантастическая мысль? А такое человечество в Космосе есть. И оно на этой Планете летит к следующей звезде.

Правда их звезда до этого грохнулась, поэтому они всё равно там не остались. Но уровень технологического развития был такой, что они построили сферу вокруг Планеты и летят к следующей звезде, которая будет их содержать энергией.

Поэтому, когда фантасты говорят: «Вот через миллиард лет Солнце грохнется, нас поглотит и нам надо улететь отсюда», – я всегда добавляю: «Вместе с Планетой». Чего это мы свою Планету будем отдавать Огню Солнца? Мы должны так развить технологии, что вокруг Планеты надо построить сферу Дайсона[[4]](#footnote-4). Только сфера Дайсона строится вокруг Солнечной Системы, а мы вокруг Планеты её построим. Кто не знает этот термин, не мучайтесь. Просто фамилия, который предложил сферы. Вокруг Планеты.

И чтоб Планеты при возжигании Солнца. То есть сама Планета не сдвинется с этого места. Нам ничего делать не надо. Солнце, когда будет пыхать, будет столько энергии, которую усвоит эта сфера, что само пыханье Солнца вытолкнет нашу Планету с этой сферой из Солнечной Системы. И полетим мы в созвездие Лебедя, допустим. Или к ближайшей другой звезде – жёлтому карлику по типу нашего Солнца. Пристроим нашу Планету к тому месту и будем жить дальше.

Есть большое подозрение, что так наша Планета из Октавной материи выпала в Метагалактическую и Солнечную. То есть по древним легендам наша Планета в Солнечную Систему прилетела. Она не местная. И я когда-то на Синтезе рассказывал. Ну, так, к слову.

Я не знаю, как она летела, кто её сюда запулил. Но наше с вами предыдущее человечество в воплощениях. Мы сами в прошлом, но мы это не помним, в Монадах запись осталась, а точно все процессы не помним. Так что, как сюда прилетела, так через пару миллиардов лет Солнце вспыхнет, отсюда улетит. Планета нам надолго, поэтому, не мечтайте, что она сгорит с Солнечной Системой. Мы её здесь не оставим. Полетит с нами как миленькая по Космосу к следующей звезде. Ну, так.

Это Иерархическая цель. Одна из Иерархических целей – воспитать настолько компетентное человечество, чтобы при взрыве Солнца в сверхновую звезду, это человечество построило сферу, которая впитывает энергию сверхновой звезды и толкает Планету к следующей звезде. При этом надо знать Космос, надо знать траекторию, надо рассчитать все эти моменты, чтобы Планета точно долетела и стала на нужную орбиту. Чтоб было тёпленько человечеству. Потому что энергия в сфере когда-нибудь закончится. Сколько б ты ни накопил энергии, она всё равно тратится. Правда?

Ладно. Это вам новая мысль о будущем в честь Благодатного Огня. А то вы говорите: «Эпоха Огня. Эпоха Огня. Чем она закончится». Есть большое подозрение, что она закончится взрывом Солнца через 10 миллиардов лет. Некоторые учёные дают взрыв Солнца через 2-3 миллиарда лет. Поэтому через 10 миллиардов – я сильный оптимист.

Но вы так не думайте. Пока рано. Но вы ж на 10 миллиардов лет сейчас План получите. Думать-то надо, зачем. Надо. Не, конечно, даже если Планета сгорит вместе с нами, Дух наш останется, мы уйдём в Космос и будем жить по ИВДИВО-полисам, которые мы сейчас творим. А то некоторые спрашивают: «А зачем нам столько ИВДИВО-полисов?»

Ребята, если Планета гакнется, мы, где будем жить? Так вот, наш хотя бы Дух будет жить по ИВДИВО-полисам. Просторно. В Космосах.

Вон марсианская цивилизация грохнулась. И мы с Аватарессой нашли мыльный пузырь в Солнечной Системе, где остаточный Дух марсиан существовал. Прямо видели синих человечков, играли там, пели, плясали, дурью занимались духовной. Ну, как Кришна здесь. Их представитель на Планете с дудочкой бегал, счастье раздавал. Счастье раздавал, потому что энергии было много, молодец. Но как бы, ещё и воинственный был. Он же учил убивать противника своих учеников. Мало кто на это обращает внимание. А так добрый, добрый был человек для своих. Для чужих – их только убить надо. К слову.

Но вы меня поняли. Иллюзий-то у нас валом. Но мы забываем об этом.

### Подготовка к практике

Ну, что? Мы идём к Кут Хуми. У вас будет первая особенность. Мы должны войти в 104-й Огонь Синтеза. Мы в него уже вошли. Но по практике мы входим в 104-й Огонь Синтеза. И так как у вас всё-таки экзаменационный Синтез, вы стремитесь прожить 104-й Синтез собою. Там же я буду говорить о Благодатном Огне. Сегодня праздник, давайте попразднуем. И ваша задача прожить Благодатный Огонь в теле. Только конкретно физически. В том теле и в этом физически.

То есть Благодатный Огонь будет входить вот сюда, в центр грудной клетки. Его можно будет почувствовать. То же самое сделаем у Отца для закрепления. А потом попросим Отца преобразить нас на 711 Ядер.

Только сразу: расчёт у некоторых будет другой. 711 – это максимум. Если у вас нет 120 Ядер, а допустим 60. То вы 60 умножаете на 5, добавляете 108, 64 плюс 44 и добавляете три. 108. 108 3 111. То есть 60 умножаем на 5 и плюс 111. Три единицы – 111, правда, хорошая цифра? Нет? Некоторые поняли, что такое три единицы? Нет? Что это такое три единицы, кто мне скажет? Цифра 111, чем она важна? 64 плюс 44 – 108 и плюс 3 – 111. Три единицы. Чем эта цифра важна? 111 – священное цифровое множество древности: Отец Сын, Отец Дух, даже проговорить сложно, есть одно слово – Троица.

Кто не знает Бога Сына, в другом варианте Христа, ещё называли Один. Меняли ударение получался О́дин. Одно из имён Христа – это О́дин. Или Оди́н. То есть единица – это символ Христа. А Христос – это второе явление Троицы – Бог Сын. Так христиане мыслят.

Значит, когда мы говорим о трёх единицах, мы говорим о Троице – Отец, Сын, Святой Дух. Поэтому, выйдя на цифру 111 во внутреннем развитии, мы, мягко говоря, полностью выразили Троицу. Ну, это так – к символике сегодняшнего Благодатного Огня для думающих Посвящённых. А выразив Троицу, мы однозначно с вами минимально стали жить тремя Жизнями – Человека, Посвящённого, Служащего. То есть, фактически переходя в Ипостась избыточным Огнём.

Не, не, не, мы Учителя Синтеза, но мало ли кто из нас по-настоящему, кто. Назначены-то мы Учителями. И минимально быть Служащим, это очень высоко. Переходя в Ипостась, то есть можно легко закрепиться Ипостасью. Это очень большое достижение. Имея 111 внутренних Ядер постоянно.

Практика.

Кто ошарашен текстами, цифрами, связками – история, культура, математика, Огонь, Синтез – всё должно быть вместе в голове. Образ должен быть единый. Тогда интересно жить, расти и понимать, чем ты служишь и зачем ты служишь.

В смысле, что христиане раз в год получают Благодатный Огонь. А мы каждую ночь, ну, хотя бы раз в месяц раздаём Благодатный Огонь на Синтезе всей Планете. Даже ради этого можно служить и действовать.

Кстати, кроме Синтеза, другой Благодатный Огонь отдаётся на Советах Изначально Вышестоящего Отца**.** Там же Отец присутствует. Или у вас Отец не присутствует на Советах Изначально Вышестоящего Отца?

А как только Отец где-то присутствует, он везде раздаёт, что? – Свой Огонь. Он не может не отдавать Огонь. А, значит, вся территория насыщается Благодатным Огнём. Вот для этого мы с вами проводим Совет Изначально Вышестоящего Отца в том числе. Ну, так, чтоб голова по-другому мыслила.

Практика.

## Практика 1. Вхождение в 104-й Синтез ИВО. Стяжание 2048 Благодатных Огней ИВО в каждую из 2048 Частей. Стяжание 512-рицы Частей Метаизвечины в расширении из четырёх в пять Жизней, плюс 512 Благодатных Огней 512-ю Частями Метаизвечин. Стяжание тела Учителя ИВО в синтезе 2560-рицы Частей с пятеричным явлением от Человека Метаизвечины до Учителя Метаизвечины ИВО. Стяжание обновление ядра Синтеза Кут Хуми на 709 ядер и ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на 710 ядер в явлении тотально 711 ядер Синтеза ИВО

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Переходим в зал ИВДИВО на 4032-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно в форме Должностно Полномочных пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

Обратите внимание на костюм Кут Хуми и Фаинь, ну, Кут Хуми. Они в праздничных одеждах. И на Кут Хуми белый костюм. Он его очень редко одевает, с чёрным галстуком. Маленький галстук, завышенный пиджак на четырёх-пяти пуговицах. И даже с погонами.

Фаинь тоже в белом, в платье и пышная юбка. Пышная, это колокольчик или больше, там, как они называются. Фаинь говорит у них праздник. Это только у нас на физике скука. Праздники не отмечаем.

*И мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми ввести каждого из нас в 104-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, сконцентрировав на каждого из нас 104-й Благодатный Огонь Изначально Вышестоящего Отца. Проживаем его фиксацию в том теле и в физическом теле. 104-й Благодатный Огонь Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в этом Огне мы просим ввести каждого из нас в 104‑й Синтез Изначально Вышестоящего Отца,**вмещая этот Синтез собою.*

*И, синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем* ***два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****. И, возжигаясь, преображаемся ими, вспыхивая Благодатным Огнём всем телом собою и 104-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца синтеза четырёх Жизней каждого из нас.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4097-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыкой 104-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.*

*И поздравляем Изначально Вышестоящего Отца с праздником Благодатного Огня на Планете Земля сегодня.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, сливаясь 2048-ю Частями каждого из нас с Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 2048 Благодатных Огней Изначально Вышестоящего Отца в каждую из 2048‑ми Частей.*** *Вспыхиваем 2048-ю Благодатными Огнями Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца расширить явление четырёх Жизней на пятую Жизнь 512-рицы Метаизвечности каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 512‑рицу Частей Метаизвечности*** *каждому из нас* ***в расширении из четырёх в пять Жизней*** *каждого из нас. Стяжая одномоментную фиксацию* ***плюс 512 Благодатных Огней 512-ю Частями Метаизвечин.***

*И просим синтезировать и сотворить 512 Частей Метаизвечины каждому из нас,* ***расширив 2048-рицу на 2560-рицу каждого из нас в явлении 2560-ти Благодатных Огней и 2560-ти концентраций Синтеза*** *в каждом из нас*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***2560 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем тело Учителя Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 2560‑рицы с пятеричным явлением:***

* ***Человека Метаизвечины;***
* ***Посвящённого Метаизвечины;***
* ***Служащего Метаизвечины;***
* ***Ипостаси Метаизвечины***
* ***и Учителя Метаизвечины Изначально Вышестоящего******Отца*** *каждому из нас с разнообразием пятеричного явления собою и максимальным выражением Учителя Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Метаизвечного Космоса каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и,*** *возжигаясь, преображаемся ими,* ***являя от Учителя Метаизвечины Изначально Вышестоящего Отца до Человека Метаизвечного*** *Изначально Вышестоящего Отца одну из пяти Жизней синтезфизически собою.*

*И вспыхивая, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом или телом Человека Метаизвечины, или телом Посвящённого Метаизвечины, или телом Служащего Метаизвечины, или телом Ипостаси Метаизвечины, или телом Учителя Метаизвечины Изначально Вышестоящего Отца собою в максимальном явлении Учителя Изначально Вышестоящего Отца Метаизвечины каждым из нас.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть постоянную трансляцию Ядер Синтеза на пять Жизней каждого из нас с явлением пятой Метаизвечной Жизни к Извечной, Всеединой, Октавной, Метагалактической в синтезе их. Развернув формирование пяти Ядер Синтеза каждого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Прося перевести каждого из нас из 480 формируемых Синтезов восьми курсов Изначально Вышестоящего Отца на 600 Ядер Синтеза шестиста Синтезов Изначально Вышестоящего Отца с формированием по пяти Ядер Синтеза пяти Синтезов пяти Космосов каждым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***600 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в максимальном явлении шестиста Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца пяти видов Космоса каждым из 120 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца*** *собою. Прося развернуть соответствующие ядра Синтеза из четырёх в пять с фиксацией пятого Ядра в центре четырёх ядерного процессора.*

*«Нет, – Отец говорит, – в центре не пойдёт. Будет пяти ядерный процессор».*

*Прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить четырёх ядерный процессор каждого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в пяти ядерный процессор каждого из 120 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас явлением в максимуме шестиста ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. И, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими собою.*

*В этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Отца расширить 64 Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с 64-х ядерного процессора на явление четырёх курсов по 16 реализаций внутренней Философии, внутренней Парадигмы, внутренней Энциклопедии, внутреннего Учения с реализацией в каждом из Ядер по 600 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, соответственно, внутренней работы с собою, с шестиста концентрациями Благодатного Огня и Синтеза Изначально Вышестоящего Отца соответственно собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца****.*

*И проникаясь синтезированием и Творением Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****. И, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И просим расширить восемь Синтез-ядер Изначально Вышестоящего Отца восьми курсов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца до явления пяти Жизней в реализации 40 Синтез-ядер Изначально Вышестоящего Отца восемью курсами, пятью Жизнями каждым из нас в синтезе с явлением четырёх Синтез-ядер четырёх внутренних курсов внутренней четверицы Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 44 Синтеза Изначально Вышестоящего Синтеза, стяжая 44 Синтез-ядра Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас в явлении синтеза курсов собою. И, возжигаясь 44‑мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим преобразить каждому из нас на явление Ядер Синтеза Новой Жизни и Синтез-ядер собою, Ядра Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, исходя из максимума 708-ми Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 708-ми Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца как 709-е Ядро с возжиганием Ядра Синтеза 708-ми Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в синтезе их.*

*И, проникаясь Ядром Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем обновление Ядра Синтеза Кут Хуми и Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Соответственно, Ядра Синтеза Кут Хуми на 709 Ядер, Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на 710 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении тотально 711 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца преображение Ядер: Синтез Синтеза, Кут Хуми и Изначально Вышестоящего Отца*** *в каждом из нас собою.*

*И вспыхивая этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем 711 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 711 Благодатных Огней Изначально Вышестоящего Отца собою****. И вспыхивая 711-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая наделением 711-ю Благодатных Огней Изначально Вышестоящего Отца собою, преображаемся ими каждым из нас. И, возжигаясь, преображаемся этим.*

*В этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою.*

Обратите внимание, что у вас должны гореть стопы. Вы можете это не чувствовать, но одновременно в физическом теле горят стопы. Благодатный Огонь поступил в Хум, а дальше он из Хум переходит в стопы. И начинают гореть стопы как новый путь каждого из нас физически, проживательно.

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца****, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою.*

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Казань, в ИВДИВО Елабуга, в ИВДИВО Челны, ИВДИВО Азнакаево, в ИВДИВО Чебоксары и в ИВДИВО Екатеринбург. Эманируем в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Вот первая экзаменационная практика, чтобы мы с вами вошли в экзамен и действовали экзаменом. Но отсюда два таких вопроса по поводу Благодатного Огня.

### Мы в ИВДИВО служим Изначально Вышестоящему Отцу, а ИВДИВО – это инструмент реализации этого служения

Я понимаю, что проживание у всех было по-разному, и кто-то прожил, кто-то не прожил, там по-всякому бывает. Но вот стопы в конце горели, и Хум горел, когда Отец нас наделял.

Вопрос. Вот скажите, простая вещь, у нас сегодня праздник Благодатного Огня, мы с вами служим в ИВДИВО. Некоторые служат в ИВДИВО и не понимают, зачем это. Зачем вы служите в ИВДИВО? Вот в самом высоком смысле. Я сейчас не имею лично, чтобы себе плюшки какие-то получить. В самом высоком смысле, оторванном от практической необходимости чего-то иметь, получить, взойти, развернуться. Это и так понятно. Это дополнительно.

А если: не взойти, не иметь, не получать за это что-то, а просто служить. Вы зачем служите в ИВДИВО? *(Звук падающего предмета)* У некоторых упало, всё материально.

*Из зала: Развиваем человечество*.

Развиваем человечество. Честно как друг другу – это гордыня. Без обид. Или эгоизм. Мы способствуем развитию человечества. Чувствуешь, по-разному. Нет, развиваем человечество или способствуем развитию. Одно слово, а меняет весь смысл. Кто развивает человечество у нас?

*Из зала: Иерархия*.

ИВДИВО. Иерархия занимается человечеством. Я спросил кто, а не что. Вот что развивает человечество? – ИВДИВО. А кто развивает? – Изначально Вышестоящий Отец. А мы у него служим и служением Отцу способствуем развитию человечества.

Но с тем же успехом мы способствуем развитию посвящёнства, служащести, ипостасности и учительства сейчас. Мы сразу в пяти Жизнях сейчас движемся.

*Из зала: Служение в ИВДИВО, как способность проявить свою благодарность Отцу.*

Служение ИВДИВО, как единственная способность выразить свою благодарность Отцу, согласен. Но служим мы вначале, кому? – Изначально Вышестоящему Отцу. А ИВДИВО – это просто инструмент благодарности за служение Отцу. То есть ИВДИВО, это... Помните, ИВДИВО – это команда? Стандарт. То есть ИВДИВО, оно регламентирует правильности служения Отцу.

Но цель нашей деятельности – это служение Изначально Вышестоящему Отцу. Не ИВДИВО. Изначально Вышестоящим Отцом. А ИВДИВО – это инструмент реализации этого служения. Мы говорим, что мы служим в ИВДИВО, а не служим ИВДИВО.

Понимаете разницу, служим в ИВДИВО для служения Изначально Вышестоящему Отцу.

И сейчас в мае как раз, месяц май, это когда Отец нас назначает на следующий год служения. Организует всё это Кут Хуми, обучает нас Кут Хуми, ведёт нас Кут Хуми, поддерживает нас Кут Хуми как Глава ИВДИВО.

А итогового назначает только Отец, потому что ИВДИВО – это его Дом. Кут Хуми готовит списки, потом подаёт Отцу на утверждение. Нам поступают Столпы, мы передаём их на стол Кут Хуми на утверждение. Потом отписываем, утвердили или нет. Потом Кут Хуми собирает все эти Столпы у себя и отдаёт уже Отцу один Столп ИВДИВО – мы его в прошлом году даже сформировали – на утверждение. После этого все начинают служить Отцу не вообще, где я могу заявить, что служу, а не факт, что у меня получается. Понимаете?

То есть у нас очень много болтунов. Вот некоторые говорят: «Зачем такой сложный механизм»? Вы знаете, я в этой жизни встретил очень много развитых Учеников. Вот Учеников с Посвящениями на голове – болтунов страшной степени. Ничего не делают, только болтают. Очень много умных людей, которые заумничались так, что перестали служить даже Учителям. Об Аватарах Синтеза вообще даже речи не идёт.

И вот, мягко говоря, настрадавшись в этой жизни отсмотром этого ужаса, я попросил когда-то Отца и Кут Хуми построить систему, где мы точно служим, а не болтаем и спорим друг с другом, кто лучше служит и кто служит, а кто нет. И ещё говорим: «Я лучше, я выше, а ты хуже, ты плохей», – и всё остальное.

Поэтому у нас система «Первый среди Равных» – все совершенны. Каждый лучший в той степени, в которой может. Потому что все мы разные и не все одинаковые. И у каждого есть что-то особенное, хотя бы Слово Отца, которое творит мир Изначально Вышестоящим Отцом через нас. То есть Изначально Вышестоящий Отец через нас творит мир нашим Словом Отца, и в этом мы все разные. Нашим фрагментом определённых Частностей. Мы с вами фрагмент Закона стяжали, ещё что-то. То есть это тоже Творение окружающего мира. Через нас Отец этим творит.

То же самое: Ядра Синтеза мы формируем, Отец через нас творит человечество или окружающий мир через Ядра Синтеза. Ведь когда мы видим вначале Отца, а потом себя, который вместе с Папой участвует, участвуют в этом творении, это и есть наше служение. Мы должны помнить, что в первую очередь мы служим Изначально Вышестоящему Отцу.

Но здесь есть такая тонкость. У нас не религиозное состояние служения. Потому что религия – это воссоединённость, это внешнее. Religio – это внешнее, кто не знает, да? То есть молятся, поклоняются вовне, а внутренне служение. Или мы это называем Светской Верой. Потому что каждый из нас может и служить, и выйти из служения. Никто никакой анафеме никого не предаёт. Я старательно шею мылю всем, кто пытается сказать: «У, плохой, ушёл из служения», – нормально.

В этой жизни ушёл, в следующей зашёл. В этом воплощении я очень многих знаю, кто ушёл, потом зашёл. Сейчас вот ещё двое возвращаются. Один вернулся год назад, вчера утверждал Столп, ему восстановили Ипостась. Так как уходил со служения, был год Посвящённый. Должен был Служащим быть, Кут Хуми говорит: «Ну, служит – Ипостась». Вернулся. В этом воплощении знаю товарища. Лично знаю, ну так общались. Он ушёл, пришёл. Нормально. У нас же бывших не бывает. Ядра то на всю эпоху дают. Я об этом.

То есть мы стараемся преодолеть весь этот ужас: унижений, анафем, амбиций, насилия и по списку. Мы служим Изначально Вышестоящему Отцу. Да, это сложно сорганизовать, но у нас получилось. Как бы вы ни думали, ИВДИВО... Да, тут есть требования, да, здесь есть Воля. Но на самом деле это самая свободная самоорганизация – служение Изначально Вышестоящему Отцу.

Это, кстати, очень многих пугает. Потому что некоторые говорят: «У вас слишком много вседозволенности». Что значит вседозволенность? Если мы все под Отцом ходим, и каждый чувствует, что за ним наблюдает Отец, то вседозволенность очень быстро приходит в ответственность. То есть мы чувствуем, что раз Отец нас назначил, и мы Ему служим, вообще-то Он видит, как мы это делаем. И какая тут вседозволенность?

А некоторые говорят: «Вот там Главы ИВДИВО вам много позволяют». А что мы можем позволять больше, если вам Отец всё позволяет, направляет, отстраивает. Мы ж не можем за Отца вас там отстроить. Понятно, в каких-то моментах мы регламентно действуем. Но это уже есть регламенты Отца, которые мы обязаны исполнять. Столпы подавать? – Надо.

Кстати. Анекдот. Опять же возникает вопрос: «Мы сейчас заполняем аж две анкеты, ооо». Новенькие приходят, заполняют на раз, два и забыли. Старенькие страдают: «Зачем две анкеты, нужна одна».

Ребята, вы, когда в дверь стучитесь, вы как стучитесь: тук или тук-тук? Так вот в традиции мы стучим тук-тук – два раза. Потому что, если тук – это мы бьём в дверь, как психологически в нашей культуре предположено. А у нас традиция у Посвящённых: стучащемуся, да откроется. И стучаться, лучше два раза. Потому что там, где двое во имя моё, там Отец. Там, где две анкеты во имя Отца, там вы точно служите. А с одной всякое бывало. При этом я понимаю, что вторую анкету мы отправляем в Иерархию. И мне говорят: «Зачем в Иерархию? Она сейчас человечеством занимается!» – А вы что, не люди? А вдруг вы не хотите анкету Иерархии отправлять, потому что вы не люди. А она только людьми занимается.

#### Мы стяжали новые Ядра, предыдущие ушли в человеческую жизнь, в физическое тело

И второй момент. Я сейчас с вами стяжал – я тоже с вами стяжал, вместе мы сейчас, я просто Первый среди равных веду Синтез – 711 ядер. Вопрос к вам: куда делись предыдущие мои 547? Не шучу.

Мы стяжали новые ядра с вами. Значит, предыдущие, куда ушли? – Вообще-то в человеческую жизнь. Причём у меня они должны были пройти из Аватара во Владыку, из Владыки в Учителя, из Учителя в Ипостась, из Ипостаси в Служащего, из Служащего в Посвящённого и дойти до Человека. Если дошли до Человека, 711 новых Отец наделяет. Не дошли до Человека. Ой. Отец догоняет, ещё наделяет.

Именно поэтому мы с вами стяжали сразу пять выражений: от Учителя до Человека, потому что у некоторых Ядра не зашли бы в Человека. Не растворились бы по-человечески, ничего личного, подготовки не хватит такой объём Ядер растворить в человеческом теле. А без этого новые не даются.

В итоге Кут Хуми схитрил. Ну, как схитрил? Элегантно обошёл проблему. По‑другому, правда, звучит? И он нас направил – практику вёл Кут Хуми – нас направил на стяжение пяти выражений: Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостась, Учителя. А заодно все ядра старые спустились в Человека при этом стяжании. И те, кто не смогли бы спустить, спустили, значит, и ушли.

И сейчас физическое тело, почему я сказал в конце практики: «Смотрите, стопы горят!» Наша человеческая жизнь, вот моя человеческая жизнь, вот я Виталик – одна жизнь человеческая. Сейчас вот внутри 547 Огней Синтеза, раз, и растворяются в этом теле. На всё: что на Части, что на Системы, что на Аппараты, что на физически системы, на всё, что угодно, куда там Отец отправил. Или куда моё тело сможет взять, куда мои Части смогут взять. Но прессинг, знаете, как выдавливает пресс. Вот 547 ядер взяли и продавились вниз у меня. Поняли?

480 + 64 + 3 , 547 вообще-то, кто там мучается. Не, я, конечно, могу и академические посчитать и всё остальное, но это само собой, у меня тоже ушло. Выдавилось. И у вас тоже кстати. Мы сейчас чисты как стёклышко. Вот 711 нам Отец дал, и теперь будут, саморегулируясь, заново формироваться академические у вас ядра, но уже на 711 единиц или 708 единиц. Там янские ядра и так далее. То есть они преображаются сейчас. Сейчас процесс преображения пошёл.

Так вот, если у вас нет анкеты в Иерархию, то ваша человеческая жизнь направлена вовне и не обязана брать эти Огни в себя? Не шучу. Мы ведь поэтому анкеты ввели, когда я это нашёл, что у нас многие человеческую жизнь не развивают. Они вроде отправляют всё в человечество, эманируют, а в себе не развивают Человека. И весь этот Огонь и Синтез остаётся на уровне Посвящённого. Поэтому начинает вести себя не по-человечески. Оскорбляют друг друга. Кричат, что кто-то главный, кто-то начальник, кто-то правильней смотрит, настаивает на своей «пизиции».

Иногда настаивать надо, только аргументировано. А у нас криком берут иногда, не обосновывая, откуда крик. Нечеловеческое поведение, некультурное, нецивилизованное.

И когда мы вот этого нахлебались, извините, за выражение, лет за -надцать, у нас вообще-то анкеты Иерархии введены 2, 3 года назад. *(звук в зале)* Видите, животных тошнит от этого. Шутка. Звук такой интересный был, не знаю от кого. Как павлин прокричал в зале из знаменитого мультика.

Вы уверены, что ваши ядра перейдут в человеческую жизнь? А с какой стати, если человеческая жизнь это вовне? Вот я иду в кафе – это человеческая жизнь. А если я стою здесь – это Посвящённая жизнь.

Так вот, чтобы Огонь и Синтез перешёл в человеческую жизнь, нужно быть в Иерархии. Там Поядающий Огонь, который поможет нам всё растворить в этом теле на сегодня. Раньше был Огонь Могущества, который продавливал всё в это тело. Но Иерархия – это центровка ИВДИВО. А центровка – это... у нас теперь 64 организации. Вот Иерархия окончательно отправлена в 33-ю фиксацию. Кстати, и Метагалактический центр – объявление, кто тоже прошляпил – тоже отправлен вместе с Иерархией.

Мне Отец сказал: «Метагалактический центр нельзя отрывать от Иерархии».

– Почему?

– Потому что Иерархия занимается человечеством, а у человечества Метагалактическая Жизнь.

И мы Метагалактические центры создавали для поддержки Метагалактической Жизни. Где? – В первую очередь в Иерархии. Поэтому Глава Иерархии, Глава Метагалактического центра у нас классика жанра.

Но есть и толстый намёк: всем подразделениям, немощным, замученным, которые много лет живут и замучено, замучено живут, пора заводить 32-х Аватаров. Прям заводить 32 Аватара, а некоторые уже живут много лет и 16 еле держат. У нас даже сейчас прям параллельно с нами один Дом распадается, потому что одна дама вышла из служения. А их было всего 16. Всё, Дома нет. Все 15 в шоке, а людей то нет. Я говорю: «В соседний Дом фиксируйтесь». Звонили мне.

Специально в мае, поэтому ежегодно проверка, балласт нужно закрыть. Оно ж понятно было, что и не служили, если вышла из служения. А если 15 человек, это уже не Дом, давно уже не Дом. Если человек давно принял решение. То есть смотрите: ты прекращаешь служить не тем, что ты объявил, а тем, что принял решение. Даже если ты подумал, ты сделал это. А дальше просто внешне регламентация: нам сообщают, и мы завершаем Огонь в ИВДИВО. Кут Хуми докладываем, он выключает Огонь и переводит в одну жизнь человеческую.

Но, а там сам зайди хоть в 10 жизней, без проблем. Там свобода воли, куда дойдёшь – всё твоё. Мы за. Но вначале войди в одну человеческую, а потом хоть восстанавливайся в чём угодно, если сможешь. Не-не, мы только за, если сможешь, нам же легче жить будет. Человечества больше будет. Вы увидели?

#### Вы уверены, что вы служите Изначально Вышестоящему Отцу искренне, от всего Сердца, от всей Души

Отсюда вопрос. Так вы реально понимаете, что вы служите Изначально Вышестоящему Отцу? У нас экзамен. Это классика темы называется. Или у вас в голове служение в ИВДИВО? Служение ещё кому-то, чему-то. Вы служите Изначально Вышестоящему Отцу искренне, от всего Сердца, от всей Души, от всех каких-то Частей ваших? Или это у вас слова только? Никто не требует религиозной преданности, бития поклонов в пол лбом, в пол, в стену или в икону. Это смешно.

Внутреннее состояние искренности с Изначально Вышестоящим Отцом у вас есть? Не, не, вы сами себе отвечайте, вслух мне не надо. У нас же экзамен. Как вы подумали сейчас, так и сделали. Вы меня поняли, да? Даже если ты подумал, ты сделал. Вот как вы сейчас внутри подумали на мои слова, так у вас это и происходит. Правда, всё просто? И не надо выяснять, как лично у вас происходит, потому что пути Господни неисповедимы. Сейчас вот так происходит.

Ну, там, если, конечно, мы лично разговариваем, там можно подискутировать на эту тему или пообщаться, как что можно сделать. А в коллективе это не надо делать. Надо за себя отвечать пред Изначально Вышестоящим Отцом. Вот так честно будет. Тогда мы специалисты ИВДИВО: Служащие ИВДИВО, Учителя ИВДИВО, Компетентные ИВДИВО, Полномочные ИВДИВО. Тогда, когда мы реально служим Отцу, у нас есть пиетет пред Изначально Вышестоящим Отцом в хорошем смысле слова. Только не рабство, не внешняя религиозность, эмоциональность и сумасшествие. И, внимание, светская вера в Отца, которая предполагает общение с Отцом: просить Отца, просить помощи другим, даже если эта помощь странная и другие считают, что это не помощь, ну там не важно. И так далее.

Могу продолжить список, но он будет иногда страшный, и вам не понравится. Но с точки зрения Отца это нормально. Но он – Отец, он решает кому, что и как. Экзамен на это всё у вас внутри всегда происходит.

#### Мы служим всем Синтезом, который есть в нас. Понятие плотности Синтеза

И когда вы служите Отцу, вы должны понимать, чем вы служите. Я это уже начал объяснять на Синтезах, на онлайн встречах. Чем вы служите? – Вы вообще-то служите всем Синтезом, который есть в вас.

И когда некоторые из вас говорят: «Вот, больше Ядер надо». Я согласен, на самом деле, больше Ядер – это больше Синтеза. Мы, зачем перешли из пятьсот с чем-то на семьсот Ядер? Так, Господи, нам и 120 хватит. Но есть такое понятие как плотность Синтеза. И когда мы сейчас вошли в 711 Ядер, у меня, у вас плотность Синтеза что? – Повысилась.

А что такое Синтез? А Синтез – это фрагмент Изначально Вышестоящего Отца, находящийся в нас. И в каждом из нас по максимуму сегодня 711 фрагментов Изначально Вышестоящего Отца. Все эти фрагменты прячутся в центре Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вы скажете: «Что за бред? Какие фрагменты?» Ребята, Синтез изнутри Изначально Вышестоящего Отца? – Да. Мы заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца? – Да. Мы изнутри заполняется этим Синтезом? – Да.

А когда этот Синтез в конце Синтеза собирается в Ядро, за счёт чего он собирается в Ядро, если это Синтез не наш с вами, а Изначально Вышестоящего Отца? Хороший вопрос, правда? За счёт какого-то фрагментика Синтеза более высокого, которым Отец нас наделяет. Собственного фрагмента. Почему? – А мы Его клеточки, мы Его Омеги. И по подобию Омеги, раз мы Его клеточки, он нас как свою клеточку наделяет на сегодня максимально 711-ю фрагментами какого-то высокого или Высшего Синтеза – помните? Высшие Части Высшего Синтеза – который находится в центре Ядра Синтеза и синтезирует этот Синтез собою.

В итоге мы с вами носители Изначально Вышестоящего Отца для окружающей жизни. Мы не выпендриваемся этим. Вот я сегодня летел в самолёте, ну человек и человек, и вокруг меня летят люди. Мы сели мы в эту консервную банку, она взлетела, упаковалась внутри себя, и каждый начал друг другу эманировать всё своё все полтора часа, что мы летели.

Я эманировал всё своё от Отца. Ещё и к Синтезу готовился. Там полсамолёта сразу уснуло. Не, нормально, это вообще классно – усваивают! Стюардесса бедная. Кофе предлагает, человек просыпается: «Лучше поспать. Так хорошо». Им повезло, их Отец насыщает Синтезом в этом полёте. Ещё близко летим же. Чем выше от земли, тем ближе к Отцу. Космонавтам везёт – ближе всех к Отцу. Шутка. Но в принципе пространственно так.

Вы чувствуете, что вы носители Изначально Вышестоящего Отца вот этими фрагментами? А когда все фрагменты объединяются в Ядро Синтез Синтеза, ведь получается фрагментище. Или что там выше фрагмента? Новое целое какое-то внутри нас. Целостность или цельность Изначально Вышестоящего Отца из этих фрагментов.

Вы чувствуете, что ваше Служение идёт этим? Что я не вообще служу, вот я болтаю сейчас вам Синтез и служу. Не! В моих словах, в моём состоянии идёт постоянная насыщенность этими фрагментами Отца этими Синтезами, этим Огнём Отца. И прям в словах звучит Огонь Отца, в словах звучит Огонь Кут Хуми. Мы так тренируем Владык Синтеза.

То есть каждая буква, произносимая вами... Помните, проверяют по голосу? Кстати, у вас же Дом Психодинамики. Людей, которые вступают в ИВДИВО, проверяют по походке – Психодинамика; по голосу – Психодинамика. И по глазам – Психодинамика. Глазки так *(изображает бегающие глазки).* И уже можно не брать в ИВДИВО. *(Смеётся)*. Бегают-то не в ту степь. И всё ж понятно. А это Психодинамика. Даже излучение из глаз – свет – это психодинамика.

##### О деятельности ИВДИВО-кадрового секретаря

Кстати, сейчас определилось: на Психодинамику поставили ИВДИВО-кадрового секретаря. Мы ещё не публиковали, кто это, но у нас было очень давно, такая большая работа, где мы даже писали кадровые отношения. То есть список кадровых действий, который должен каждый исполнять на месте. Мы потом это отменили, потому что все не исполняли, только наказания получали. И всё. Не все исполняют.

И вот кадровый секретарь должен постепенно объясняться и разговаривать, вот как я сейчас с вами. Чем ты служишь? А веришь ли ты при этом? А в своей Должности Аватара, Владыки, Учителя ты, что делаешь? А что должен делать? Вот другие Учителя делают то-то. «О! А я и не знал». – «О! Я кадровый секретарь тебе рассказываю. Другие делают так-то, и ты можешь».

То есть новенькие приходят в Служение, куда их отправлять? Сейчас они к Главе подразделения бегут, потому что больше не к кому отправлять. А вообще-то у нас теперь будет кадровый секретарь, который должен объяснить все тонкости Служения новеньким, а иногда и стареньким.

##### Переход Иерархии к Дарию, ИВДИВО Истра – Православный Небесный Иерусалим

Что, Казань? Это ваша новая работа. Серапис сказал, вас от себя не оторвёт. Дарию не отдаст, я спрашивал. У Дария будет его команда. Так что Казань с Иерархией прощается. О, Господи! С человечеством в Иерархии прощается, отправляя в Истру, если я правильно помню, Иерархию. А в Истре у нас как раз Небесный Иерусалим, кто не знает. Православный Небесный Иерусалим точно стоит в городе Истра Подмосковья, и там у нас Дом Истра. Не шучу. Так что Благодатный Огонь для православных должен сегодня спускаться в Истре. Вообще не шучу.

Это такое же строение – с Гробом Господнем, со всем, я там был, только считается монастырём как Иерусалим у иудеев. Те себе построили, православные себе построили, потому что никому из них Иерусалим не принадлежит.

Иерусалим сейчас на исламской территории находится. А исламские пока сейчас не дошли до той светскости, чтобы давать там восстанавливать Иерусалим. Ну, их и загнали туда, чтобы никто там не пачкал ничего из христиан. А то христиане дрались между собой, кому будет принадлежать Иерусалима. Вон сейчас, церковь, смотришь, полиция стоит, чтобы христианские религии не передрались между собой, как правильно стоять в церкви при Благодатном Огне. Раньше дрались и в морду прям били. Ой, извините, в священную рясу лица. Вы увидели?

И вот Отцу вы служите этим. Вот и попробуйте переосмыслить это.

##### Светски мы философы Синтеза, а в ИВДИВО – философы Изначально Вышестоящего Отца

Только, пожалуйста, это светская вера, это не религия. Это именно философия. Мне говорят: «Вот философ, а говорите об Отце». А что, философ не может быть верующим? И при этом быть философом? Или философ – это такой только неверующий атеист? А что, философия не должна осмыслять отношения с Отцом? Она что? Ведь философия осмысляет все отношения в жизни, значит, и отношения с Изначально Вышестоящим Отцом тоже осмысляет. Все ж отношения осмысляет? То есть философия должна строить новый образ жизни.

Вот мы философы, причём мы – философы Синтеза. Мы, честно говорим: «Мы философы Синтеза», – имея в виду, что Синтез-то от Отца. Перейду на другой язык: философ Синтеза на нашем языке переводится как «философ Изначально Вышестоящего Отца».

Смотрите, как вы зависли. Ну, Синтез-то от Отца. Значит, светски – это философ Синтеза. А в ИВДИВО – это философ Изначально Вышестоящего Отца. Да нигде я это никогда не публиковал, даже не писал. Дети, знаете, как – дети, это вы – как испугаетесь этого названия. На философа Синтеза вы согласны. Не страшно. А на философа Изначально Вышестоящего Отца – уже чувствуется ответственность в самих словах. И как-то вот уже сложнее становится. Ну, по-честному это так.

##### Вы выпускаетесь от Отца Изначально Вышестоящего Отца к Изначально Вышестоящему Отцу

Я ни к чему сейчас не призываю. У нас идёт 104-й Синтез, мы заканчиваем 8‑й горизонт – Отца Изначально Вышестоящего Отца. И к кому мы вас выпускаем после этого? Вот вас, выпускников 7-го курса, мы к кому выпускаем? Новость: к Изначально Вышестоящему Отцу. То есть, если 7-й курс Отца Изначально Вышестоящего Отца, и вы его заканчиваете, то есть вы сегодня выпускники, ну, завтра выпускники, то вы выпускаетесь от Отца Изначально Вышестоящего Отца к Изначально Вышестоящему Отцу. Потому что следующий курс – это курс самого Изначально Вышестоящего Отца.

И если у вас есть вопрос: зачем ты завёл эту тему? – Я вас готовлю. Мы вас завтра выпустим. Этот курс закрыт, некоторые... *(машет руками, прощаясь)*, и мы ещё поддержим *(изображает пинок)* – в человечество. Или в Служение без курсов. А некоторые придут в следующий раз уже на курс Изначально Вышестоящего Отца.

И возникает вопрос, а кем вы внутри в следующий раз придёте? Как вы Изначально Вышестоящего Отца будете мыслить, чтоб в следующий раз войти в курс Изначально Вышестоящего Отца. Теоретически – сели, посидели? Да, вам Ядро обеспечат. Но это ж механика. Отец вам Ядро обеспечит, но это неинтересно. Надо войти в курс и почувствовать его, пожить этим курсом.

Синтез – это когда мы живём Синтезом, а не когда нам Ядра впихивают, а мы носители Ядер. Вот, видите, у меня Ядра стоят – мы носители. Это же смешно.

Синтез – это жизнь, определённые условия жизни, среда жизни, образ жизни, состояние жизни. Чем вы живёте, как вы живёте – это Синтез, это другая жизнь, пяти Жизней теперь, другая, вот одна из пяти Жизней, но не человеческая.

#### Чем управляет Иерархия, что входит в Иерархию

Ладно, поэтому анкету в Иерархию мы пишем, чтобы Синтез, Огонь, Посвящения, Статусы, Компетенции переходили в человеческую жизнь. Тогда Иерархия нас поддерживает в этом переводе. Анкету не пишем, Иерархия не поддерживает, и не факт, что у нас перейдёт в Человека. А если не перейдёт в Человека, следующую Компетенцию нам не дадут. Или на Синтезе Отец даст, предыдущую вдавит в тело Человека и вас начнёт корёжить в теле Человека от того, что не получается это усвоить. А так Иерархия помогает это усваивать.

И ещё такая иллюзия. Один мне умник сказал: «Ну, конечно, Иерархию так низко опустили к Дарию». Я аж завис, я говорю: «Ниже Дария 32 организации ИВДИВО, 192 управления Аватаров Синтеза, 192 отдела Аватаресс Синтеза. 416 направлений – это низко?» Иерархия 417-я, кто не знает. То есть под Иерархией 416 организаций, управлений и отделов ИВДИВО, а над Иерархией всего 31, вместе с ней 32. Это низко?

Смотрите, как у вас по-другому взгляд то. И когда вы отдаёте анкету в Иерархию, включаются 416, из них 32 организации это каждого, от ИВДИВО каждого – ниже Иерархии, кстати – до Иерархии каждого.

Новость для вас: под Иерархией находится теперь ИВДИВО каждого из нас. Товарищ Валентин нам валентинку шлёт и говорит: «ИВДИВО каждого – это теперь физика Иерархии». Кто не знает, нижестоящее входит в вышестоящее на физику. Вы хотите, чтобы ваш ИВДИВО каждого и все 32 организации каждого развивались в вас, и вы развивались ими? Ответ: Иерархия теперь этим в первую очередь занимается. Правда, новость для вас? При этом ИВДИВО каждого остаётся ячейкой ИВДИВО.

A ИВДИВО теперь счастливо: все ИВДИВО каждого в Иерархию сплавили. Так что Иерархия Домами будет заниматься каждого. Не, не, не, как только вы вошли в Должностные Полномочия, ИВДИВО каждого Должностно Полномочного занимается и Кут Хуми, из Иерархии поднимается в ИВДИВО.

А для большинства человечества, кто не в ИВДИВО, а в Иерархии, Иерархия занимается у человечества всеми ИВДИВО каждого, Высшей Школой Синтеза каждого и вплоть до Иерархии каждого. А потом там ещё 192 управления, 192 отдела, включая, кстати, у Фаинь отдел Синтеза, и всё это члены Иерархии. Вообразили? Такая «маленькая» Иерархия у нас.

Раньше была Иерархия на семь Лучей, а у нас теперь на 416 направлений. Чувствуете разницу Иерархии. Из них о Лучах вообще ни слова, потому что Лучи входили в Отделы. У нас было три отдела, а сейчас 192 отдела в Иерархии. Такая небольшая Иерархия на пять Космосов. Было три отдела на Планету. Берём Планету, Солнечную Систему, Галактику, Метагалактику и там ещё эти наши восемь Космосов, плюс три. 11 умножаем на 3, максимум, на что мы способны были – 33 отдела, по три отдела в каждом Космосе. А у нас 192 отдела. Чувствуете, как мы выросли. Не шучу.

И раньше был Луч Воли, а теперь отдел Воли товарища Славии. Был Луч Мудрости, теперь отдел Мудрости. Отдел выше Луча, кто не знает. Лучи входили в отдел товарища Свет. Я могу сказать: «товарища Ци», – но они смеются с этого. А товарища, они нормально к этому относятся. Я могу сказать: «Госпоже», – но это уже другой язык и о другом. Мы все товарищи по службе, поэтому, товарища Свет.

Отдел Любви – товарища Марины. Страдающие в любви, когда были последний раз в отделе Любви? – Никогда, поэтому и страдаете. Вы ж с Мариной не согласовали свою любовь, вот и страдаете от любви. Правда? А что, не так что ли? Отдел Любви регулирует все отношения в любви. Как ваши отношения с Мариной? Никак, да? Вот и Любовь у вас, какая? – Никакая. Вернее, она, может быть, и есть, вопрос, какого качества, степени, глубины, яркости и по списку.

Вот Иерархия. Это всё Иерархия вначале, а потом ИВДИВО. То есть в Иерархии Любовь между нами, а в ИВДИВО Любовь наша вместе к Изначально Вышестоящему Отцу. Чувствуете разницу? Соответственно, если Любовь между нами – это Иерархия, а если мы вместе в Любви к Изначально Вышестоящему Отцу – это ИВДИВО. Как пример разницы любви. Ну, как-то это видеть надо. Там, где двое во имя, там Отец. Значит, вместе в Любви к Отцу, а между нами Любовь к Иерархии, вернее, к Марине в Иерархии.

А совместное дело, мы сейчас занимаемся совместным делом. У нас сейчас общее дело 104-го Синтеза. Вот это называется коллективная Любовь ИВДИВО. Вот сейчас ИВДИВО как коллективная Любовь – общее дело 104-го Синтеза. Общее дело – это цивилизация. Любовь – это Огонь цивилизации, это цивилизованность, то есть настоящая Любовь – это цивилизованность.

Некоторые говорят: «Зачем ты так вот говоришь?»

Во-первых, у нас Благодатного Огня валом, так что из ушей капает, 711, и я пытаюсь его сейчас пристроить. Вот 711 Синтезов вы взяли, а вот 711 Благодатных Огней – у вас и отсюда капает, и отсюда капает, везде излучается и ваш организм в шоке, как это пристроить. Поэтому я сейчас завёл вопрос об Иерархии. Иерархия – это Поядающий Огонь, а Поядающий Огонь может пристраивать тот избыточный – избыточный, пока вы его учитесь усваивать – Благодатный Огонь, который Отец в вас, я пошучу, ладно, напихал. Как мы шутим, впихнул не впихуемое.

Почему? – Ваше тело не было способно сразу на 711 Благодатных Огней. Отец, на то он и Творец, что в вас это ввёл, перевёл на физику и подсказал: «Виталик, адаптируй». Вот я этим и занимаюсь.

А то некоторые сидят и думают: «Чего ты эту тему взял?» – Это адаптация Благодатного Огня к физике. И адаптируют это Аватарессы в первую очередь, Аватары Иерархии, вот эти 192 управления и 32 организации каждого. Поэтому я Валентина вспомнил, фактически пригласил его, чтобы ваше ИВДИВО каждого... ИВДИВО ж каждого усваивает Благодатный Огонь. Правда?

##### Сегодня ночью люди получат Благодатный Огонь, у них у всех активируется ИВДИВО каждого

Кстати, когда сегодня ночью люди получат Благодатный Огонь, у них у всех активируется ИВДИВО каждого. Сегодня день Валентина у нас и валентинок от этого. Поэтому ИВДИВО каждого завтра с утра будет у всех аж звенеть по всей Планете от Благодатного Огня и неважно, в какой религии. У нас ИВДИВО каждого для всех работает на Планете. И даже в исламе все будут входить в Огонь Аллаха. Какая разница там Благодатный Огонь или Огонь Аллаха. Всё равно на всех Огонь пойдёт. Мы сегодня это уже обеспечили с вами. Мы сейчас на себя каждый вызвали по 711 Благодатных Огней. Знаете, что на Планете наступит? – В ближайшие несколько часов Планета встанет на уши от этого Огня вся.

Только вы подумайте, что Благодатный Огонь мы с вами вызвали 4097-го уровня. А Планета 1025-й уровень – это очень высоко, девятый Космос. А Планета – это вообще первый Космос. Так что плотность Огня, которую мы на себя вызвали, Планете надо ещё усвоить вместе с человечеством вот этой группой лиц. Вы просто разницу Иерархии не видите, что Благодатный Огонь в девятом Космосе – это миллиарды единиц Огня в нашем Космосе. А на Планете всего девять миллиардов людей в максимуме, ну там восемь с половиной. И каждый из нас столько Огней уже имеет. 711 – это там, в 4097, а потом ещё восемь Космосов.

Проще скажу. У нас горизонт Отца. Вначале я рассказывал о том, что План Синтеза Отца на 10 миллиардов лет. И восьмой Космос – это План Синтеза Отца. Правильно? Значит, Благодатного Огня в восьмом Космосе сколько? – 10 миллиардов единиц. Значит, в каждом из ваших Ядер, так как вы заканчиваете курс Отца, по 10 миллиардов единиц Благодатного Огня.

Я ж сказал просто Благодатный Огонь, а он состоит... Помните, Огонь ротирует: атомы, молекулы – химию, физику помните? Так вот, Огонь Отцовского курса ротирует 10 миллиардов единиц Благодатного Огня. 711 умножаем на 10 миллиардов, значит, у каждого из вас 7 триллионов 110 миллиардов единиц Отцовского Благодатного Огня 711-ю Ядрами.

Потом переходим: 711 миллиардов Аватарского Огня – единиц Благодатного Огня. Потом 71 миллиард 100 миллионов Владыческого Огня. Потом 7 миллиардов 110 миллионов Учительского Огня, единиц Огня, Благодатного. Это я 711 опускаю вниз.

Потом наконец-таки 711 миллионов единиц Ипостасного Огня. Нет, наверное, много. 71 миллион Ипостасного. Потом 7 миллионов 110 Служащего Огня. И 711 тысяч единиц Благодатного Огня Посвящённого. И даже по-человечески, у нас 71 100 единиц Благодатного Огня по-человечески. Два нуля добавляем, 100 умножаем на 711, 71 100. И все эти единицы Огня в ваших 711-ти Ядрах, так как у нас 8-й курс.

Как вы думаете, каждый из нас сможет накрыть несчастное восьми с половиной миллиардное человечество, если вы имеете триллионы Огня курса Отца? Я думаю, однозначно. А нас с вами здесь человек 50, мы с вами 50 раз накрываем всё человечество Благодатным Огнём. Причём каждому человеку достаточно одного Благодатного Огня, а у нас с вами их триллионы. Поэтому выделить один Огонь, мы даже не заметим, что он выделится.

Ладно, у человека будет 10 Частей, выделим ему 10 единиц, так как у нас Благодатный Огонь шёл на 2048 Частей. Зачем мы это сделали? Чтобы Благодатный Огонь из нас пошёл людям: не один Огонь – одно тело, а один Огонь – одна Часть, чтобы каждая Часть в человеке, включая Физическое тело, это тоже Часть, получила Благодатный Огонь. И вот у человека 64 Части – 64 Благодатных Огня от каждого из нас ушло ему.

Это всё равно ни о чём при наших триллионах единиц. Смотрите, как я вас ошарашил цифрами. В Казани не любят цифры, я знаю. Зачем такие большие цифры? Ответ: потому что в кошельке должно быть всё посчитано у Мамы. А если вы не любите цифры, вы не любите Маму и зарплату, потому что она должна быть посчитана.

Вы зарплату считаете? – О, ужас! Это цифры.

Вы пенсию считаете? – О, ужас! Это цифры.

Или вам всё равно, что вам кинут на стол? Ваша пенсия, распишитесь. Сколько там кинули, неважно, да? Или важно? Важно, да? Вот цифры в ИВДИВО также важны для Мамы, так как это база Огня, база Энергии, база всего. И Мама живёт цифрами, математикой.

А большие цифры, зато подобное притягивает подобное. И необязательно в этой жизни, потому что в этой жизни вы такое подобное переработать не сможете. У нас многие загнулись, кому такое подобное начало притягиваться в Синтезе. И служить перестали, и из служения вышли, а потом и в жизни у них всё рухнуло. Но вначале притянулось подобное. Много энергопотенциала, называется. Они его не выдержали. Так что надо ещё подготовить свои жизни, чтобы это выдержать. Ой, занимались всяким там – биткоинами, криптовалютами, кто-то там хорошо заработал, и его понесло по жизни. Почему? – Объём-то надо выдержать. Объём-то выдерживает Дух, а если Дух не развился на эту цифру, то ходит кукла в штанах с таким энергопотенциалом. Ладно, без обид. Я не к тому, что я плохо к человеку отношусь. Просто объём энергопотенциала, если раздавливает всё человеческое, то это кукла. Кукла, что мужчина, что женщина. Буратино, если мужчина, какая разница. Поэтому любую силу надо уметь выдерживать. Ладно.

Чувствуете, мы как адаптировались? Я когда большие цифры сказал, у вас сразу всё усвоилось. Оказывается, не надо было так долго рассказывать, надо было сказать: «У вас вот столько Благодатного Огня», – вы ошарашились, и от шарашки Огонь усвоился в теле. Оказывается, вас надо в ошарашку вводить, всё усваивается. Ладно.

У нас следующее первостяжание. Первостяжание. Кратенькое объяснение. Нет, вначале я… Я забуду просто объяснить, вначале скажу.

### У нас есть система накопления Благодатного Огня – это Абсолютный Огонь

Благодатный Огонь, кроме всего того, что я рассказывал, где ещё у нас накапливается? Какая система накопления Благодатного Огня у нас ещё есть?

*Из зала: Абсолютный Огонь.*

А? Абсолютный Огонь. Ребята, Абсолютным Огнём нас наделяет Отец, а всем, чем наделяет Отец – это Благодатный Огонь. Только это Благодатный Огонь ракурсом Абсолюта. Это намного более выше, чем Благодатный Огонь вот там, в честь Христа, возжигаемый на свечке. В смысле, что Абсолют у нас или 57-я, или 448 минус 5 – 443-я Часть. Представляете, 443-я Часть – Абсолютный Огонь. Это тоже вид Благодатного Огня от Отца. Только Абсолютный Огонь, он для Частей, а Благодатный Огонь в целом для всего, и Учителя, и тела. А Абсолютный Огонь Части развивает, это Благодатный Огонь развития Частей. Абсолют.

Так вот я сообщаю, что мы чуть-чуть меняем систему Абсолюта официально. Я уже объявлял, ещё раз хочу повторить. Это будет введено в распоряжение. Просто мы ждём, пока созреет система, но реально уже это можно писать.

Если вы стяжали три Метагалактики первые: Метагалактику Фа, Изначально Вышестоящую, Высокую Цельную, то Метагалактика Фа признаётся Абсолютом Фа, это первичное стяжание Абсолютного Огня. Мы возвращаемся в первичку.

Вторая Метагалактика – Изначально Вышестоящая Метагалактика – признаётся Абсолютом Изначально Вышестоящих Аватаров.

А третья Метагалактика, Высокая Цельная, признаётся Абсолютом Изначально Вышестоящего Отца.

То есть теперь все вначале стяжают три матрицы, они те же самые, цифры те же самые, и входят в Абсолют Изначально Вышестоящего Отца. Поэтому, если вы стяжали три Метагалактики, Абсолют Изначально Вышестоящего Отца у вас есть. Это решение Изначально Вышестоящего Отца по упрощению стяжания Абсолютного Огня. Услышали?

Вы скажете: «А дальше как?» А дальше свобода воли. Если вы хотите развиваться Абсолютным Огнём, вы стяжаете следующие Метагалактики, у вас растёт Абсолют Фа и Абсолют Изначально Вышестоящего Отца. Не хотите, не стяжаете, но у вас есть Абсолют Изначально Вышестоящего Отца, Ядро Абсолюта. Вы выходите к Отцу. Сейчас вот стяжаем новый архетип. «Папа, преобрази на Абсолют нового архетипа», – и в ваше Ядро за счёт того, что мы Новое Рождение прошли, Новое Рождение вводит нас в новый Огонь, ваше Ядро Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца вырастает на новые архетипы в пяти Космосах. И стяжать ничего не надо.

Потому что стяжать нам разрешено только в Метагалактике, в Октавах мы ещё накапливаем, а в пяти Космосах нам вписывает только Отец, мы там даже Абсолютный Огонь стяжать не можем. Настолько там всё сложно. Мы в Октавный Огонь с трудом входим на Синтезах в Москве – Абсолютный Огонь в Октавной.

Некоторые говорят: «Д да, это легко». Не фига. Наше тело с трудом берёт то, что мы там стяжаем, физическое тело. Я потом вот так хожу телом, пытаюсь усвоить это всё. Это только кажется, что Абсолютный Огонь, это легко. Вот в Метагалактике уже легко, а в Октаве пластом можно лежать. А во Всеедине мы даже не прикасаемся к нему, потому что сгорим сразу же. К Абсолютному Огню Всеедины мы не прикасаемся. У нас, конечно, иллюзоторы есть, которые якобы стяжают. Мы не стяжаем, мы накапливаем его в Ядрах пока. Вот так, такая система.

Поэтому системой Благодатного Огня, с постоянным его накоплением, является Абсолютный Огонь. И разница в чём? Некоторые скажут: «А зачем тогда стяжать, если Абсолют Изначально Вышестоящего Отца?» О-о-о, есть разница. Разница классная.

В Метагалактике Фа вы имеете только Части по видам организации материи. И Абсолют Фа Метагалактики Фа и Абсолют Изначально Вышестоящего Отца третьей Метагалактики видит вас только в видах организации материи. То есть это Части только метагалактические, то есть человеческие.

А когда вы стяжаете Абсолюты по Метагалактикам, вы постепенно переходите с видов организации материи на архетипы материи. И задача стяжания Абсолютного Огня, чтобы у вас выросли Архетипические Части за счёт Абсолютов многих Метагалактик. Вот сегодня мы стяжаем Абсолюты 68-ми Метагалактик. В 68-ми Метагалактиках мы уже можем стоять Архетипическими Частями. А в трёх Метагалактиках только на реальностях. Так проще сказать.

Вот за этим сейчас у нас целая команда целого проекта Абсолютных стяжаний занимается стяжанием разных Абсолютных Огней, чтобы нас с вами вытянуть с видов организации материи, из болота одной Метагалактики, на архетипы материи по Архетипическим Метагалактикам. А потом, то же самое в Октаве, Всеедине и дальше делать.

Поэтому Абсолютный Огонь до сих пор играет очень большую роль в системе развития ИВДИВО. Мы просто не всегда на него обращаем внимание. Но у нас сегодня день Благодатного Огня, а значит, фактически праздник и Абсолютного Огня. То есть у нас два вида Огня: Огонь Ядер Синтеза от Отца – Благодатный, и Абсолютный Огонь, тоже от Отца, но Огонь Частей. Два вида Огня в нас, который мы можем назвать Благодатным. Все услышали? По системе Абсолюта понятно?

Значит, если кто-то стяжал три Метагалактики, стяжая Абсолют Фа, и не стяжал ещё Абсолют Изначально Вышестоящего Отца, за счёт трёх Метагалактик, первых трёх, вы можете выйти к Отцу и стяжать Ядро Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца, аккумулировав Огонь третьей Высокой Цельной Метагалактики собою. И у вас Абсолют Изначально Вышестоящего Отца официально есть. Услышали? Это надо писать в Столп. Ну, там при второй проверке можно написать, кто первую прошёл.

А дальше всё, свобода воли: хочешь стяжай, хочешь не стяжай, то есть мы снимаем требования со стяжания. Почему? – Многие не могут стяжать и мучаются этим. Ну, зачем вы мучаетесь? Не стяжайте. Это система. Желательно стяжать. Было бы полезно стяжать. Но у нас теперь всё по свободе воле: хочешь стяжай, хочешь не стяжай. То есть сейчас обязанность, а потом свобода.

И вы этой свободы испугаетесь. Вам лучше быть обязанным, тогда вы идёте и говорите: «Ой, противный Абсолютный Огонь, но стяжать надо». А когда всё свободно: стяжать, можно не стяжать. И у вас растёт своя ответственность, что вы сами должны быть ответственны, чтобы это стяжать. Но с ответственностью у нас слабо.

То есть Отец передаёт стяжание Абсолютного Огня с четвёртой Метагалактики и выше вашей свободе воли или вашему взрастанию. Помните, хотите взрастать – стяжайте. Серьёзно, Абсолютный Огонь – это взрастание, восхождение. Хотите восходить – стяжайте Абсолютный Огонь дополнительно, кроме того, что мы восходим на Синтезе.

Вот так будет меняться система Абсолютного Огня. При этом я буду рекомендовать всем его стяжать. Но рекомендовать, это не заставлять. На сегодня мы заставляем. С мая мы заставлять не будем. Только первые три Абсолюта, три Метагалактики – и «швободен». А дальше сам, как хочешь. Помните, стучащемуся в Абсолют, да откроется Абсолютный Огонь. Начиная с четвёртого Абсолюта, сейчас работает такая система. Зато у нас такой консенсус будет: все будут с Абсолютом Изначально Вышестоящего Отца, все будут счастливы. И все психи снимутся на эту тему сейчас в Столпах.

А то я уже от этого психа вот так: Столп приходит, а там псих за Столпом приходит: «На, Виталик». Не так вписали, не то сделали, не знаю, как вписать, не знаю, что делать. Псих. Псих вместе со Столпом приходит от каждого. Аккумулируется. Каждого не видно, а псих всей команды видно. Во, Столп. Но это ладно. Это так. Это Главы ИВДИВО так улыбаются на Столпы.

### Была нестыковка наименований Частей и архетипов, будем менять названия архетипов

Новое стяжание в чём? Просто объясню смысл, и идём стяжать. У нас введено, что человеческие Части – Метагалактические, Части Посвящённого – Октавные, Части Служащего – Всеединые, Части Ипостаси – Извечные. Потом пятые Части – Архетипические. Мы ввели, Отец ввёл, Части начали у нас так работать. Мы получили четыре Жизни. Четыре Жизни у нас сработали в четырёх Космосах. То есть Части Извечные – в Извечный Космос, Части Всеединые – во Всеединый. Всё это сработало, Отцу понравилось. И уже в мае, вот сейчас, летя к вам и готовя Синтез...

А я на той неделе занимался переформатированием у Отца ИВДИВО, чтобы ИВДИВО вошло в новое по-новому, так выразимся. То есть специально летал даже в другой город, чтобы сделать там практику, потому что переформатированием ИВДИВО нельзя заниматься там, где ты живёшь. Ты привык к старому, нужно с другого места это сделать.

И там Отец сказал, что у нас при этой всей работе, что у нас нестыковка Частей и архетипов. Как нестыковка? Смотрел, смотрел и вот уже, готовясь к вашему Синтезу, до меня дошло. Это всё как раз в одну неделю.

У нас Октавные Части вторые, а Октавная Метагалактика пятая. А пятые Части у нас Архетипические и относятся к Метаизвечине. Пятые Части у нас Метаизвечные. А стоит Октавная Метагалактика. Ну, иии... Отец улыбается, смотрит на сообразительность. Я выхожу к Отцу сегодня, когда готовился: «А что тогда, названия Метагалактик менять?» Отец говорит: «Ну, наконец-то».

Поэтому мы продолжаем работу по первому распоряжению, по смене названий Метагалактик. И теперь у нас будет: первая Метагалактика Фа, и то же самое во всех Космосах. Вторая у нас была Изначально Вышестоящая, а теперь будет Октавная Метагалактика по названию. Первое распоряжение выйдет, как только из Казани прилечу. Я его уже фактически напечатал. В самолёте сидел, печатал.

Третья – Всеединая Метагалактика.

Помните, у нас Метагалактические Части, Октавные Части, Всеединые Части.

Четвёртая – Извечная Метагалактика. И то же самое: Метагалактика, Октава, помните там так написано, все виды Космосов?

Пятая, а вот пятая – Метаизвечная Метагалактика. Отец разрешил нам ввести названия восьми Космосов в Метагалактики. Значит, мы будем по ним развиваться. Знаете, что мы сейчас сделаем? Этим названием будем притягивать эти Космосы в этих архетипах на себя и постепенно начнём в них развиваться.

Шестая – Октоизвечная Метагалактика, седьмая – Всеизвечная Метагалактика. И восьмая – Суперизвечная Метагалактика. А у нас здесь был Вечный Сверхкосмос. А вот здесь будет Суперизвечная Метагалактика. Отец сказал, что Вечный Сверхкосмос уходит на названия всех этих.

Выше этого – До-ИВДИВО Метагалактика, Си-ИВДИВО Метагалактика. ИВДИВО Метагалактика – шестнадцатая. А Вечный Сверхкосмос – все эти 16 вместе. Увидели? Но 17‑го не будет. Будет только 16.

Потом эти расчёты, этих 16-ти, умножаются на 32 Аватар-Ипостаси, и появляется Метагалактика Человек-Посвящённого, Метагалактика Человек-Служащего и до, кстати, 16‑ти Метагалактик Отца Изначально Вышестоящего Отца. 16 умножаем на 32, получается 512. Ну, кто считать умеет.

Значит, если у нас заканчивается курс Отца, то у нас сейчас идёт фиксация сразу с 497-й по 512-ю Метагалактику. 512 Метагалактик Отца Изначально Вышестоящего Отца. Вы теперь меня понимаете, да? Теперь вы поняли суть этого курса, в том числе: на нас сразу 512 Метагалактик фиксируется.

Отец поручил это стяжание провести на этом Синтезе, стяжаем. Это экзаменационная практика. Экзаменационная практика не в стяжании, она техническая, стяжание. А в том, как наше тело подготовленного Отца, Матери выдерживает название новых архетипов. Потому что вначале было Слово и, если меняется название, меняется Огонь, действующий на нас из этих Метагалактик.

Практика.

Кстати, я напоминаю, что вопрос не только в Метагалактиках, а эта система и в Октавах, и во Всеединах, и везде. Услышали? Мы сейчас стяжаем, потом я дообъясняю систему, потому что вначале надо стяжать, посмотреть, как получится. Тут есть ещё две тонкости, которые я не объяснил, некогда, нас Отец ждёт.

Практика.

## Практика 2. Первостяжание. Преображение базовой матрицы – названий архетипов восьми Космосов от Метагалактик до Суперизвечин включительно на явление 16‑рицы базового явления с 32-мя вариантами взрастания и развития Аватар-Ипостасями в 512-ричном синтезе Метагалактик, Октав, Всеедин, Извечин, Метаизвечин, Октоизвечин, Всеизвечин, Суперизвечин между собою

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 4032-й архетип ИВДИВО, становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим преобразить базовую матрицу названия архетипов восьми Космосов от Метагалактик до Суперизвечин включительно на явление 16-рицы базового явления с 32-мя вариантами взрастания и развития Аватар-Ипостасями в 512-ричном синтезе Метагалактик, Октав, Всеедин, Извечин, Метаизвечин, Октоизвечин, Всеизвечин, Суперизвечин между собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем* ***16 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 16 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4097-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыками 104-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить названия архетипов восьми видов Космоса в соорганизации с названиями горизонтов Частей соответствующими явлениями и ввести:*

* *Метагалактику Фа,*
* *Октавную Метагалактику,*
* *Всеединую Метагалактику,*
* *Извечную Метагалактику,*
* *Метаизвечную Метагалактику,*
* *Октоизвечную Метагалактику,*
* *Всеизвечную Метагалактику и*
* *Суперизвечную Метагалактику,*

*сохранив*

* *До-ИВДИВО Метагалактику,*
* *Ре-ИВДИВО Метагалактику,*
* *Ми-ИВДИВО Метагалактику,*
* *Фа-ИВДИВО Метагалактику,*
* *Соль-ИВДИВО Метагалактику,*
* *Ля-ИВДИВО Метагалактику,*
* *Си-ИВДИВО Метагалактику и*
* *ИВДИВО Метагалактику*

*в 16-рице реализации базовой матрицы названий Метагалактик, Октав, Всеедин, Извечин, Метаизвечин Октоизвечин, Всеизвечин, Суперизвечин каждым из нас с разнообразием 32-х Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца, 32-ричной вариации базовой 16-ричной матрицы в 512 архетипов явления каждого из восьми Космосов, соответственно.*

*И просим преобразить все 4096 архетипов ИВДИВО по 512 в каждом из восьми видов Космоса на новые восемь явлений взаимоорганизации восьми Космосов архетипами каждым из нас, синтезом нас, всем человечеством землян, всеми Изначально Вышестоящими Аватарами Изначально Вышестоящего Отца и всем Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца в целом.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца****, прося преобразить первые восемь архетипических названий каждого из восьми видов Космоса в их 32-ричной трансляции в каждом из восьми Космосов каждому из нас от Метагалактики до Суперизвечной Метагалактики – в Октаве, Всеедине, Извечине, Метаизвечине, Oктoизвечине, Всеизвечине, Суперизвечине. И, возжигаясь восемью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И, вспыхивая восьмью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся каждым из нас.*

*И, вспыхивая, преображаясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить 4096 архетипов ИВДИВО, введя их в новый более высокий Огонь и в новый более высокий Синтез обновлением названия архетипов Изначально Вышестоящим Отцом. И развернуть новое Слово Изначально Вышестоящего Отца в каждом из архетипов явлением нового названия Изначально Вышестоящего Отца каждого из 4096‑ти архетипов ИВДИВО каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4096 архетипов ИВДИВО фиксации на каждом из нас****. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И, вспыхивая, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***прямую концентрацию Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас в синтезе всех полномочий каждого из нас физически*** *собою. И, вспыхивая концентрацией ИВДИВО на каждом из нас, преображаемся им собою.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца****, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою.*

*И, вспыхивая, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И просим преобразить все архетипические основания каждого из нас, все выражения архетипов восьми Космосов, включая явление Абсолютного Огня, явления Частей, видов организации материи, эволюции, миров, видов материи и архетипов материи в соответствии с новым названием каждого архетипа каждого из восьми Космосов, соответственно.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, преображая в каждом из нас весь Абсолютный Огонь, все Части, Системы, Аппарата, Частности, все Компетенции, все Полномочия, все виды деятельности каждого из нас, а также всё выражение каждого из нас миров, эволюций, видов материи, типов материи, видов организации материи, архетипизации материи собою, а также любого иного выражения каждого из нас и, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся этим собою.*

*И преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом всем собою этим.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца****, прося преобразить каждого из нас новой архетипизацией явления Изначально Вышестоящего Отца собою во всех выражениях и реализациях каждого из нас, во всех обусловленностях этим каждого из нас. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Казань, в ИВДИВО Елабуга, ИВДИВО Челны, ИВДИВО Азнакаево, в подразделение ИВДИВО Чебоксары, в ИВДИВО Екатеринбург, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

### Отец нас творит, меняя архетипические названия

Буквально два пояснения и идём на перерыв.

Сейчас очень хорошо проживалось, как Отец нас творит, меняя архетипические названия. Прям по физическому телу гуляло соответствующее состояние. Это так, я подтверждаю, кто это чувствовал. Кто не чувствовал, лишь сообщаю, что это было. То есть Отец нас творил или, творя, переформатировал на новые названия, потому что у нас с названиями архетипов очень много связок, в том числе в ядрах Абсолютного Огня. Это первое.

### В названиях архетипов разных Космосов Фа находится на разных позициях

И второе. У нас уходит название Истинная Метагалактика, Октава и так далее. То есть теперь называется восемь Космосов. Но первая Метагалактика называется Метагалактика Фа. Когда мы перейдём этими названиями в Октавах, то первая Октава будет Метагалактическая Октава, а тогда Фа поднимется, вместо Метагалактики будет Октава Фа. То есть во втором Космосе Фа будет стоять на второй в Октаве Фа.

В третьем Космосе здесь будет Октавная Всеедина, Метагалактическая Всеедина, а здесь будет Всеедина Фа. И в третьем Космосе Фа будет подниматься на третий горизонт.

То есть Фа теперь будет фиксироваться горизонтом Космоса: третий Космос – третья фиксация, четвёртый Космос – четвёртая фиксация. То есть это опять же дополнительное условие, что Фа ходит по разным Космосам в названии.

А предыдущие названия сохраняют Метагалактическое, Октавное, Всеединое, и так до Суперизвечины Фа на восьмом уровне. Когда мы дойдём до восьмого Космоса, Фа будет стоять на восьмом уровне. Это в том числе развитие Абсолюта Фа, и в том числе развитие материи Фа, которую мы стяжаем.

Вот сейчас после мая мы будем стяжать фактически четыре Фа в четырёх Космосах. Это будет исходить уже из этого Фа.

Всё. Перерыв.

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | **1-й Космос**  **1.Метагалактика Фа**  2.Октавная Мг  3.Всеединая Мг  4.Извечная Мг  5.Метаизвечная Мг  6.Октоизвечая Мг  7.Всеизвечная Мг  8.Суперизвечная Мг | **2-й Космос**  1.Метагалакт-я Октава  **2.Октава Фа**  3.Всеединая Октава  4.Извечная Октава  5.Метаизвечная Октава  6.Октоизвечная Октава  7.Всеизвечная Октава  8.Суперизвечная Октава | **3-й Космос**  1.Метагалактич-я Всеедина  2.Октавная Всеелина  **3. Всеедина Фа**  4.Извечная Всеедина  5. Метаизвечная Всеедина  6. Октоизвечная Всеедина  7.Всеизвечная Всеедина  8. Суперизвечная Всеедина |

# 1 день 2 часть

Команда рассосалась, а надо двигаться дальше.

### Изменения в названиях видов организации материи

Значит, по архетипам понятна система. А что кроме архетипов, сразу же включается – вот архетипы, мы их стяжали, разобрали – кроме архетипов, за архетипами, что тянется и сразу же включается в преображение? Вот как только преображаются архетипы, должно преобразиться ещё что-то.

*Из зала: Виды материи.*

Виды материи. А?

*Из зала: Виды организации материи.*

Виды организации материи. Виды материи не преображаются, потому что они имеют чёткое название: Физика, Эфир, Астрал. Они как бы преображаются сами по себе, но мы здесь ничего не сделаем. А вот виды организации материи преображаются, потому что у нас названия реальностей зафиксированы по названию архетипов. Помните?

То есть, если Метагалактика Фа, то Реальность Фа. Если Изначально Вышестоящая Метагалактика, то Изначально Вышестоящая Реальность. А у нас теперь вторая Метагалактика – Октавная Метагалактика, значит, Реальность должна быть Октавная. А сейчас Октавная Реальность у нас пятая, а должна стать второй.

То есть другими словами та же самая система. Я напоминаю, что у нас 16 видов реальностей, и названия реальностей соответствуют названию архетипов. Если мы сейчас преобразили архетипы с названием, но не преобразили Реальности, они между собой стыковаться не будут. То есть они будут находиться в Метагалактиках, но Огонь уже у них пойдёт... в нас Огонь пойдёт неправильный.

Почему? – У Отца-то это преобразилось. Вот некоторые говорят: «Зачем мы это преображаем?» Ответ: чтобы на нас правильно шёл Огонь Отца. Давайте честно, я вышел к Отцу, Отец сказал: «Вот архетипы преобразились». То есть у него они уже преобразились, а мы с вами это не стяжали. И мы помним, что вторая Метагалактика – Изначально Вышестоящая Метагалактика, а у Отца она называется уже «Октавная Метагалактика». А мы помним, что у нас Октавная Метагалактика – это пятая Метагалактика. И Октавный Огонь для Отца второй Метагалактики, для нас идёт в пятую Метагалактику. Что возникает? – Ну, бардак возникает.

То есть вместо развития Эфира, как условия жизни, мы начинаем Октавным Огнём развивать Причиннику. Пятая Метагалактика Причинная материя. И у нас на этот Эфир и Причинную материю всё как... Как, как, как, как, в общем, сильно, как. Эфир и причина, если совместить, там, ой, как сильно как, будет у нас от сложностей.

А смысл нашего развития в Синтезе: Отец развивает нас, смотрит, как нам удобно. Причём смотрит, как нам удобно не сегодня, а на стратегическую перспективу миллиардов лет. Понимаете, да? Или на какой-то срок, который мы не видим, допустим, на 10 лет. Условно, я не говорю, что за 10 лет это поменяется, это слишком сложная система. И если Отец преобразился, мы должны преобразиться за ним.

#### Нам необходимо проводить эти стяжания, потому что по закону: пока люди на Физике не преобразились, нет окончательного преображения

Второй момент. Помните, закон: просящему даётся? Ну, как «стучащемуся откроется». Если ты не постучался, ты не стяжал новое, оно до тебя что? – Не дошло. Вот некоторые говорят: «Зачем мы всё это стяжаем? У Отца же это есть». Внимание! Классный ответ: у Отца это есть, а у нас – не факт. Вот вы о себе забываете. Ко мне, знаете, сколько подходят люди и говорят: «Ну, зачем вы этим занимаетесь? У Отца это есть». У Отца есть, у нас нет. Проблема ж в том, что у нас нет, а у Отца-то это есть, и у вас должно быть так же, как у Отца. И проблема стяжаний, восхождений заключается в том, чтобы то Отцовское перетянуть себе. И мы стали по образу и подобию Отца.

Но есть ещё один вариант. Законы Отца таковые, что окружающая реальность меняется только, когда Отец это пропускает через Физику. Вот зачем Отец создал здесь ИВДИВО, поддерживает его, развивает? Я понимаю, что мало новых приходит людей, а может, и не надо. Надо, чтоб вы выросли, с учётом всего: возраста, осознания, Частей. Вы выросли, вы стали качественными, вы даже не представляете, насколько вы качественно выросли. Вы просто... В зеркало видите – лицо такое же, всё. Но это же лицо, мы-то говорим о Частях, которые выросли. Или о внутренней подготовке, которая выросла.

И теперь представьте, что вы растёте, и Отец вам даёт этапы роста. И любое такое стяжание – это этап роста. Мы сейчас стяжали новые названия архетипов. Мы вошли в новое как у Отца. Теперь наш Огонь с Отцом будет, что? – Совмещаться.

Но при этом, что ещё произошло? Опять закон Иерархии: вся предыдущая система работы со старыми названиями архетипов передана человечеству. Просто вдавлено в человечество. Сегодня у нас праздник Благодатного Огня. Я не шучу. Тотально отдано в наше человеческое, и через наше человеческое человечеству. Есть стандарт Синтеза: если Физика преобразилась, преобразилось всё там. Если там всё преобразилось, Физика не преобразилась – нет окончательного преображения.

Я понимаю, что Отец меняется, но до Физики это доходит, когда меняются люди на Физике. То есть мы как клеточки, как Омеги Отца поменялись – всё окончательно поменялось. Мы как клеточки, как Омеги не поменялись, не сообразили – всё ждёт, пока мы сообразим, и до конца поменяться не может. Вот там, у Отца в 4097 поменялось, а вот здесь у нас на первой Физике, пока мы с вами не сообразим, не меняется.

Поэтому в ИВДИВО, в Доме Отца действует закон: как только Физика вошла в новое, преображается всё ИВДИВО. Что мы в практике и делали: просили Отца преобразить всё ИВДИВО. Пока Физика в новое не вошла, ИВДИВО не преображается.

Кстати, в пятой расе было то же самое, только там было очень медленное преображение. И иногда воплощались Аватары, которые исполняли какое-то поручение Отца, а при исполнении поручения Отца преображался Дом Отца в этом ракурсе. Заканчивались старые системы, разрушались старые отношения, созидались новые отношения, складывались новые системы. Люди говорили: «Ах! Ох!», – пристраивались к этому, а Дом Отца менялся.

Вон христиане 1000 лет получают Благодатный Огонь. Ну, так вот, представим. 2000 лет они считают, я считаю – 1000 лет, потому что я считаю, что Христос был 1000 лет назад. Знаю так. Что за 1000 лет произошло? – Люди из Духа пристроились к Огню. Люди уже пристроились к Огню. И дальше нужна новая команда Посвящённых, которые этот Огонь, не просто пристроятся к нему, а начнут развивать. То есть как человечеству жить в этом Огне. Потому что 1000 лет уже пристраивалось к Огню. А раз человечество 1000 лет пристраивалось, 1000 лет прошло, план Посвящённого закончился. Значит, пристройка прошла, теперь надо этим Огнём научиться пользоваться.

Вот мы с вами здесь учимся пользоваться Огнём. Тем Огнём, к которому человечество пристраивалось 1000 лет. Мы с вами научились, постепенно это пойдёт всему человечеству, и за нами научится всё человечество. Но вначале должны научиться те, кто в узкой группе смогут научиться и правильно отстроить систему, как пользоваться Огнём. Этим мы с вами и занимаемся.

А тем, что мы участвуем в этом творении, Отец за это нас развивает намного быстрее, чем окружающих. Мы даже это не замечаем, но оно действует. Это видно, это просто видно. Если вы научитесь это отслеживать со стороны. На себя посмотреть со стороны, как ты с другими себя ведёшь, ты увидишь разницу качества твоей подготовки и окружающих. Я не к тому, никакого высокомерия быть не должно. «Первый среди равных», здесь имеется в виду этот смысл. Но ты должен чувствовать, что ты поменялся, тогда тебе будет это интересно. Ты должен чувствовать, что ты вырос куда-то, тогда это будет интересно.

И нужно поменять название реальностей за архетипами. А название реальностей, виды организации материи, что включают? – Они включают нам типы материи, типы материи выводят на виды материи, и у нас начинает меняться Эфир, Астрал, Ментал.

#### Как только стяжаем новое, старое уходит в человечество. Этим мы служим и вокруг всё меняется

И вот опять старые названия уходят в человечество с Эфиром, Астралом. Названия человечество не знает, Огонь туда уходит. А мы начинаем заполняться новым – шутка – Благодатным Огнём реальностей. То есть, как только мы стяжаем новое, у нас отсекается старое. Есть закон: опустошись и Отец тебя... А в стяжаниях мы стяжаем и автоматически опустошаемся тем старым, на что идёт стяжание. То есть старыми наборами реальностей мы сейчас опустошимся. Зафиксирует Отец в нас новый набор реальностей.

Некоторые говорят: «Ну, вот зафиксирует, как это?» – В Куб Синтеза зафиксирует, в Сознание зафиксирует, в Разум зафиксирует, чтобы он соображал в этом, в Ум, универсальная материя, зафиксирует. В ИВДИВО каждого зафиксирует. В Головерсум, чтоб голограмма была, и мы могли увидеть эти реальности, зафиксирует. Вы увидели?

То есть, когда мы стяжаем, идёт сумасшедшая работа по фиксации этого нового во все наши Части, чтобы эти Части начали этим оперировать, чтоб Системы Частей начали это чувствовать, проживать. Чтобы Частности мы могли из этих названий выражать. А если Отец в нас это не зафиксирует, мы сможем это делать? – Нет. Неа! Неа! Как бы мы ни развивались, как бы мы ни расширялись, ну чуть-чуть больше мы сможем, чем сами, но на весь масштаб мы никогда не сложимся. Никогда не сложимся. Вы увидели?

Вот в чём специфика нашего Служения и нашей работы. А дальше просто: «изменись сам, и тысячи изменятся». Некоторые говорят: «Ну вот, мы служим, мы не видим, как там люди меняются». Во-первых, мы видим, как люди меняются, мир растёт бешено, мир просто растёт бешено. Не буду говорить за другие страны, которые перестраиваются, Россия сейчас бешено растёт экономически, социально, очень быстро рост идёт.

Вопрос: с какой такой стати идёт бешеный рост. Для бешеного роста нужно накопить Энергию, Свет, Дух и Огонь. А кто это копит, чтоб потом это отдавалось в соответствующий рост? Или не давало разрушиться государству.

Сейчас, допустим, в Америке идёт переформатирование государства. Наша команда работает затем, чтобы США сохранились. А там масса тенденций, чтобы они развалились, а мы настаиваем, чтобы они сохранились. Зачем нам развал в государствах? Мы вон Советский Союз проходили – кроме бардака, ничего не получили. Зачем? Вот наша команда работает, чтобы это мягче всё преобразилось. Европа мягче преобразилась. Как там мягче будет, не знаю, потому что у каждого своя свобода воли, но работает. Работает. Работает, потому что, если бы не работали наши команды, было бы все намного хуже, и у нас в России тоже. Вот так. Я вообще не шучу. Я не шучу, я знаю результат этих действий. Вот и всё.

##### Почему не рухнула финансовая система России, когда ввели санкции. Ответ: энергопотенциал

Эксперты других стран удивляются, почему не рухнула финансовая система России, когда ввели санкции. Ответ очень простой: энергопотенциал. Вот у нас ответ очень простой: энергопотенциал. Мы в рубль за эти 20 лет закачали столько Огня и Синтеза, что он бедный даже упасть не может, он опух от всего этого. И на эти финансы наши финансовые власти, у них начинает голова по-другому соображать. Потому что от валютных интервенций идут соответствующие эманации. То же самое с евро, то же самое с долларом. Доллар имеет сумасшедшие сейчас долги, а упасть не может, наши-то работают тоже и над тем, чтобы он тоже развивался. А зачем нам крах системы? Мы за её медленное преображение, чем быстрое разрушение, которое затронет весь мир. Зачем оно надо? Лучше пускай преобразятся. Я не шучу. Вот я сейчас вообще не шучу.

Те, кто понимает систему энергопотенциала, те понимают, насколько сильно это влияет на заряд соответствующих валют вон там, в Европе евро, в США доллара. То есть от количества людей, которые там действуют системой энергопотенциала, зависит сила этой валюты. Не для всего мира, для устойчивости. А для всего мира, это пускай уже власти занимаются. Нам главное, чтобы страны не разрушались, и люди жили достойно. Мы за человеческую жизнь.

Я к чему? Вот это всё зафиксировано на видах организации материи. Сейчас мы меняем просто название, скажем: Октавная Реальность, Метагалактическая Реальность – ну как бы слова, ни о чём. А в этих видах организации материи и система энергопотенциала и система царств. Помните, каждый вид организации материи это своя природа, свои царства и система стихий. И много-много систем, что мы с вами изучаем, все стоят по видам организации материи.

И когда вам говоришь: «Мы меняем виды организации материи», – ну какая-то формальность, получается, название меняем. А когда мы представим, что на эфире находятся другие животные, другие растения. Эфир – это вид материи. И эфир держит в себе 256 или 512 видов организации материи, плюс ещё царство в каждом виде организации, плюс стихии. Эфирные стихии, эфирные царства. Я не оговорился.

Смена названия с Изначально Вышестоящей Реальности на Октавную Реальность – вторая реальность это эфир – меняет очень многие названия в эфире. На эфир начинает влиять Октавный Космос. Потому что вторую реальность назвали Октавной Реальностью, а не Изначально Вышестоящей Реальностью. Кто не знает, во втором виде организации материи, вид материи это Эфир.

В третьем вид материи это Астрал. А теперь представьте, Астрал сейчас у нас называется «Высокая Цельная Реальность», а мы сейчас стяжаем Всеединую Реальность. Само слово «Всеединая Реальность» поменяет наш Астрал? – Однозначно. Так он Высокий Цельный – высокий и цельный Астрал. Видите, я могу так вот показать. И по-другому мы не могли. А так он будет Всеединый. И чувства будут друг к другу пристраиваться. Начнём понимать друг друга, начнём соображать, кому что выгодно. Начнём взаимодействовать друг с другом астрально. На сегодня чаще всего астрально мы конфликтуем. На эфире можем договориться, на астрале «высокие и цельные» отношения: «Сейчас как дам, и ты всё поймёшь», – примерно такие отношения. Они нехорошие, но это нам досталось из предыдущей эпохи.

Некоторые говорят: «А что ж так назвали?» Ответ: а мы на большее были не способны. Назвали по нашему подобию. Если у нас на астрале «как сейчас дам» – вот вам высокие цельные отношения, хотя бы высокие. То есть астрал хотя бы ввысь идёт. Мы так не соображаем, а в Слове Отца это работает. А сейчас мы дозрели нашей командой для того, чтобы Астрал стал Всеединым. То есть это полная революция Астрала. Полная революция Астрала, Всеединый Астрал.

Ментал стал Извечным, то есть он будет думать на перспективу. Не на это вот, что завтра купить и всё, а что весь месяц буду кушать. Это Извечность, это на перспективу. Да я не шучу.

У нас есть люди, которые получают пенсию, в первый день накупили тележку, спустили всю пенсию. А потом месяц думают – ну, питаться есть, чем, а больше ничего нет. То есть не думают о перспективе, на рекламу повелись. Это хорошо, если успевают коммуналку оплатить. Это мне рассказывали о своих родителях. И приучить очень сложно.

А теперь будет Извечный Ментал, который будет требовать думать шире, чем реклама. С принципом: а оно мне надо? О, не надо, а так хочется купить, но не надо. Это извечный взгляд ментально. То есть он будет заставлять думать на правильность твоих действий.

Хотя слово «извечность» это из вечности. А что такое «из вечности»? – Из Духа, из Огня. А «из вечности» это из Отца, из Аватаров. Значит, тебе будут поступать мысли более высокие, чем ты живёшь. Вот слово «извечность» – из чего-то более высокого.

А всё это упирается в название реальностей. У нас механически называется: виды организации материи. Если так образно не видеть – это механика: а пошли, это всё поменяли. А если понимать, какая сумасшедшая работа теперь за этим стоит... Во-первых, подготовить это, во-вторых, сейчас мы на физике стяжаем это. А потом начать преображать это из Высоких Цельных астральных отношений во Всеединые отношения. И Аватар и Аватаресса Синтеза третьего горизонта будут преображать из одного в другое. И хоть название введётся сейчас, работы будет непочатый край на ближайшие десятилетия. Пока это всё поменяется.

Вот такая система. Это я вкратце вам показал образ, что такое высокие отношения Словами Отца. Что такое виды организации материи. Мы к ним простенько относимся, потому что мы в архетипах уже. А на самом деле, это масштаб. Это крайне важная организация природы, и она у нас останется во всех архетипах. Никуда не денется.

##### Виды организации материи в Октавном Космосе очень сложные, поэтому мы в них пока не ходим

Там, некоторые говорят: «В Октавных архетипах этого нет». Новость для вас: есть, мы туда не доросли. Поэтому мы там слиняли в архетипы. А виды организации материи там настолько сильные, что нам крайне сложно там быть, очень корректно выражусь. Поэтому мы их и не трогаем, потому что там живут разные существа. Если мы неправильно туда войдём, нас схрумкают, ну, съедят в смысле. А что, хищников там тоже хватает. Мы проходили эту тему. А мы не будем знать: это хищник или кто. Ам, и уже перевариваешься в желудке. Вот в желудке узнаешь, кто это?

Чего вы так на меня в шоке смотрите? У нас первое время опытные выходили туда, в виды организации материи. Одна решила понюхать цветок красивый. Вот так по-обычному наклонилась, он её взял вот так *(ладонями обхватил голову).* Вот прям всю, вот так захватил лепестками, как лотос закрыл. И тело поднимается, но уже без головы. Мы выбегаем, где голова? Цветок её усваивает. Понюхала. Цветок красивейший. Понюхала. Это хорошо, что тело не физическое.

Но там *(показывает наверх)* то самое происходит и с физическими телами. Когда в реальную физику выйдешь, если к этому цветку подошёл и понюхал, тело, правда, падает физическое. А там сейчас вышестоящее было без головы. Ну, что, к Отцу восстанавливать голову. Не, не. Отец сказал: «Оставляйте, упаковывайте Огнём, идите отсюда, не ваше дело». Есть. Скорей всего, сожгли тело. Заново человек формировал тело.

На физике говорю: «Зачем нюхать?»

– Такой красивый цветок, хотелось понюхать.

Я говорю: «Ты спросила у Кут Хуми, можно или нет?»

– А зачем, это ж цветок.

Всё, без головы осталась. Это Октавный Космос. Кто его знает, что это красивое. Мы решили по-человечески: красота требует жертв. Цветочек подпитался её головой, зато он узнал, что такое человечинка. Вот Октава.

Поэтому мы в виды организации материи октавные, пока не водим никого. Потому что мы не знаем там хищников, не хищников. Мы знаем метагалактическую природу. Октавную, мы не знаем, вообще.

Пояснил? А виды организации материи там есть. Мы постепенно их начнём изучать. Но когда станем сильными, чтобы, если цветок захочет нас зажевать, мы его сожгли. А пока он нас зажуёт, мы даже сжечь его не сможем, нам сил не хватит. Нам надо копить силы.

Некоторые говорят: «Как это нам сил не хватит? Мы с Отцом», – так я ж... Помните, ты у Кут Хуми спросила? – Нет. Значит, она сделала сама без Кут Хуми. Вы точно у Отца спросите, нужно ли нюхать этот цветок? Да нет, вы сами решите, а при этом будете говорить, что мы с Отцом? Да? Но решили сами, но с Отцом, но решили сами. Так вы сами решили или с Отцом?

И мы очень часто прячемся за Отца, а решаем сами и говорим: «Это Отец нам сказал». Ты ж сам решил это, зараза такая. Отец не мог даже такое сказать, он же видит, что это хищник. Вот такие высокие отношения в видах организации материи.

И в Метагалактике для человека всё пристроено, а в Октавах на сегодня всё пристроено только для Посвящённых. А Посвящённый ничего не делает без разрешения Аватара Синтеза, даже цветок не нюхает. И пока человеческого в этих Октавах мы ещё только на перспективу создавать будем.

Не, там люди есть, просто другого типа. Знаете, неандертальцы, это тоже люди, и кроманьонцы, это тоже люди, но мы их называем древними людьми, хотя наследники их. Но мы ж поменялись после этого. Но они ж тоже люди. О-о, вы меня поняли. То есть, никакого национализма здесь нет. Здесь вопрос качества развитости Человека. У нас развитый Человек. И это всё благодаря видам организации материи. Развитый Человек благодаря видам организации материи. Мы влияем на них, а они влияют на нас.

##### Мы влияем на виды организации материи. А как они влияют на нас

Пример, Астрал на вас влияет? О, как влияет, вон, там дождики, снега выпадают.

Ментал на вас влияет? Мне очень часто даже наши Компетентные говорят: «Ой, мне пришла мысль».

Я говорю: «Наверное, не твоя».

– Виталик, вечно ты!

– Ну, раз пришла, значит, не твоя? Если бы она была, ты бы сказал: «У меня родилась мысль». А если мысль пришла, это ментал тебе загнал мысль. Ну, может полезное, может неполезное, выбирай, нужна ли тебе эта мысль. Значит, Ментал и четвёртый вид организации материи на вас, что? – Влияет. Мысль-то гонит вам, чувства гонит вам.

Однажды ко мне подошла пара влюблённых... Последний вариант влияния Астрала. На Синтезе познакомились, подошли, влюбились сильно-сильно-сильно. Я их спросил просто: «Это ваше чувство?

– Ну, мы же любим друг друга.

Я спросил: «Ваше это чувство или нет? Ещё раз. Родилось в вас или вам прислали чувство?

Помните, пятая раса: Прилетел амурчик, натянул струну, стрелу послал в сердце – ах, влюбилась! А это дхарма *(смех в зале).* И амурчик по Духу влюбил на десять лет в отработку. Десять лет прошло, утром встал: с кем живёшь, как живёшь – ужас просто. Семья распадается. Это вам прислали чувство. Хорошо, что пара была развитая.

Я говорю: «Это чувство родилось в каждом из вас?» Вот, у меня в сердце родилась Любовь, я влюбился. У меня родилась или мне прислали чувство, чтобы я вперился? Но, если не у меня родилось, значит, я буду отрабатывать чужое чувство.

Увидели высокие астральные отношения? Так вот, очень много семей отрабатывает чувство любви не собственное, а снятое с соседей, с друзей, астрально насыщенное в вас. Кто-то вам прислал это, а вы сами не влюблялись. То есть вы живёте чужими чувствами. Так, как мысли чужие присылают, так и чувства чужие присылают.

Не-не, некоторым это полезно, потому что свою любовь родить не могут, можно хотя бы попользоваться соседней, чувствами соседними, своей-то любви не хватает.

«Мои Части не рождают любовь, тогда я сканирую со всех чувство любви и влюбляюсь, потому что сам по себе студень, ладно, ледышка – так легче – не рождается у меня любовь. Не, не, она у меня есть, вот там, где-то прячется *(ищет в кармане),* но эта зараза не рождается ни к кому, просто прячется».

У каждого есть любовь, но спрятанная на 189-м уровне, а мы на первом. Это она ещё на первый должна выйти со 189-го.

И вот всем этим занимаются виды организации материи с нами. Я любовью всех ошарашил, некоторые в шоке: «Как?» Я честно всё сказал. Вы просто астральные отношения не знаете. Вы на астрале можете поймать любовь чужую, вдохновиться ею и ближайший субъект – Вау! И пока то чувство у вас сидит, вы любите этого субъекта. Чувство ушло. «Я ж только что любила его или её!» Чувство ушло чужое. Или у вас родилось чувство – тогда это надолго. Вот разница в этом. И это всё виды организации материи.

Я же только три проанализировал, четыре, а у нас их 64. Представляете, что делают 56-й с нами, 45-я с нами? Ладно, 44-й с вашим Умом? Ваш Ум взаимодействует с 44‑м видом организации материи. Что-нибудь на эту тему можем сказать? – Ничего. Вот, астрал, ментал, мы хоть сообразить можем. А 44-й уровень? Там Частность Красота. На красоту что-нибудь сообразить можете? Ну, кроме того, что она красивая. Но это не сообразилка, это оценка, факт. Вот картина красивая – я оценил. Я не сообразил Красотой, я оценил красоту. То есть красота там есть, и я её оценил, что она красивая.

А оценка это всего лишь Суть – шестой уровень материи. То есть общение Красотой этой картины мы не начали, мы только оценили. Понимаете разницу? И нам надо разобрать красоту этой картины. И Ум совсем по-другому будет работать, не оценивая, разбирая красоту. По-другому будем относиться ко многому. И всё это даёт 44-й вид организации материи.

Кстати, у нас теперь 44 Синтез-ядра. Не находите, почему они 44? Ну, 64 понятно –ИВДИВО Отца-Человек-Субъекта.

А вот 44 Синтез-ядра. Как только я понял у Отца, что будет 44, я начал смеяться – Ума нам с Ядрами не хватает. Папа поставил нам 44 Синтез-ядра, и Ум теперь на цифру 44 будет постоянно активироваться, мы будем умнеть просто. Видно Папе не хватает у нас – я корректно выражусь – умственных способностей. Тогда нам поставили 44 Синтез-ядра, чтобы постоянно этот Ум теперь напрягался и рос. Так что скоро мы будем вумными-вумными, но необязательно в этом воплощении *(смех в зале).*

Практика.

Не-не-не, это важно. Мы очень давно не говорили о видах организации материи. И так как мы бегаем по архетипам, нам кажется, что это вторично. Мы очень сильно ошибаемся. Виды организации материи влияли на нас и продолжают влиять. Более того, они вам дают мысли, чтобы вы бежали по архетипам и их не трогали. И, так как вы убежали в архетипы и их не трогаете, вы их не замечаете. И они с удовольствием на вас влияют, потому что вы их перестали замечать. А на самом деле процесс продолжается. Это я подсказываю на экзамене, на 104-м, что виды организации материи никогда забывать нельзя, они продолжают влияние на нас, а мы влияем на них, вот даже этой практикой. И это равновесие у нас должно сохраняться. Но здесь всё очень сложно, растём постепенно.

Практика. Преображаем виды организации материи в новую систему координат, утверждённую Отцом.

### По итогам экзамена определяется, как и куда развивать каждого из вас дальше

Я напоминаю, что у нас идёт экзамен. С одной стороны, я даю вам совершенно новые темы, а с другой стороны, если они даются на экзамене, это экзаменационные практики. То есть, как вы делаете, Кут Хуми отслеживает, Аватары Синтеза отслеживают, собирают – забыл, как называется этот лист по итогам – экзаменационный лист по итогам, там не оценки, там ничего. А по итогам экзамена определяется, как и куда развивать каждого из вас дальше. То есть я могу вести любые практики. Главное, чтобы из этих практик можно было определить, а куда ты будешь расти дальше.

И вот на экзамене можно переключиться так, что следующий раз будет намного более высокий. Я стараюсь, поэтому давать первостяжания, чтобы у вас был более высокий рост. А можно и войти в новую систему отношений, где ты должен ещё доработать старое. Понимаете, чувствуете, сразу не хочется доработать старое, не особо приятно. Поэтому, если вы удивляетесь, почему много первостяжаний – чтобы у вас закрепилось новое, а не доработка старого после этого экзамена. Я сознательно это делаю. Я стараюсь, чтобы вы вошли именно в новое и там развивались.

Практика.

Старое отработать новым легче, чем, отрабатывая старое, искать новое. Когда ты в новом, старое по ходу дела отрабатывается. А когда ты в старом, ты ещё пойди, найди это новое, чтобы преодолеть старое. Вот принцип такой, поэтому я старательно ввожу вас в новое, чтоб старое отрабатывалось по ходу дела. Ну вот, как бы так легче вам развиваться будет. Мне тоже, кстати, так легче развиваться. В новом развиваться легче, чем преодолевать старое.

## Практика 3. Преображение видов организации материи в новую систему координат, утверждённую Отцом

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 4032-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Владыками 104-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.*

*И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление новой координации и организации видов организации материи, исходя из названия архетипов, новое выявление реальностей этим. И просим развернуть стяжание и организацию каждого из нас новыми наименованиями реальностей во всей взаимообусловленности и взаимодополнительности их деятельности и действия с каждым из нас и каждого из нас в них и ими.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***стяжаем 4096 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 4096 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****. Прося завершить предыдущие состояния, названия и выражения реальностей 4096‑ти архетипов каждого из нас, переведя лучшие накопления в компакт Человека и через человеческую реализацию каждого из нас отдать человечеству землян в восхождении и развитии видами организации материи, реальностями соответствующих архетипов каждого из нас и каждого Человек-Землянина на Планете Земля.*

*И, возжигаясь 8192-мя стяжёнными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, освобождаясь от взаимодействия со старыми и предыдущими названиями и выражениями реальностей видов организации материи 4096-ти архетипов каждым из нас. И преображаемся ими собою.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4097-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом и* ***просим преобразить первичную матрицу наименования и перспективы реализации 16‑ти реальностей видов организации материи 4096-ти архетипов восьми видов Космоса, развернув взаимообусловливающее название архетипов и реальностей между собою, введя явление:***

***Метагалактической реальности,***

***Октавной реальности,***

***Всеединой реальности,***

***Извечной реальности,***

***Метаизвечной реальности,***

***Октоизвечной реальности,***

***Всеизвечной реальности,***

***Суперизвечной реальности,***

***До-ИВДИВО реальности,***

***Ре-ИВДИВО реальности,***

***Ми-ИВДИВО реальности,***

***Фа-ИВДИВО реальности,***

***Соль-ИВДИВО реальности,***

***Ля-ИВДИВО реальности,***

***Си-ИВДИВО реальности,***

***и ИВДИВО реальности,***

***в базовой матричности видов организации материи, развёртываемые 32‑рично Изначально Вышестоящими Аватар-Ипостасями Изначально Вышестоящего Отца,*** *512-рицу видов реальностей 512-ти архетипов материи ИВДИВО каждого из восьми Космосов соответственно.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца****, прося преобразить базовый источник наименования и результирование видов организации материи реальностями архетипов ИВДИВО, соответственно. И, проникаясь синтезированием и творением Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, возжигаемся 16-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся ими. И, проникаясь, преображаемся ими во всех Частях, Системах, Аппаратах и Частностях каждого из нас.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца****, прося преобразить 4096 реальностей 4096-ти архетипов ИВДИВО с взаимообусловленной координацией их между собою в прямом выражении архетипа ИВДИВО соответствующими видами реальностей в каждом из нас и каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***4096 реальностей соответствующих архетипов в соответствующем выражении видов материи типами материи*** *каждым из нас. И проникаясь 4096-ю реальностями архетипов ИВДИВО, возжигаемся 4096-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся и сливаемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом и, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас 4096-ю видами реальностей Изначально Вышестоящего Отца собою. И проникаемся синтезированием и творением Изначально Вышестоящего Отца реальностями каждым из нас.*

*И, проникаясь творением и синтезированием реальностями архетипов ИВДИВО 4096-ю каждого из нас, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца****. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, входя в прямое явление 4096-ти реальностей архетипов ИВДИВО каждым из нас и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И вспыхивая этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас на всё стяжённое, возожжённое данной практикой собою. И, возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою, развёртываемся физически.*

*И развёртываясь физически, эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Казань, ИВДИВО Елабуга, ИВДИВО Челны, ИВДИВО Азнакаево, ИВДИВО Екатеринбург, ИВДИВО Чебоксары, подразделения участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

### Как связаны с реальностями ваши 2048 Частей

Маленький вопросик. Вот мы стяжали реальности, а на что или как они на вас влияют? Вот у вас есть некое выражение чего-то, на что реальности влияют обязательно. На что? Вот что есть у вас, на что влияют реальности?

*Из зала: Части.*

Части. Как они влияют на Части? Не, ну давайте, давайте.

Смотрите Отец это тот, кто берёт всю систему: архетипов, видов материи, видов организации материи и связывает это в один образ или один взгляд. У Отца это уже не образ, а взгляд. И мы должны понимать, как взаимодействуют архетипы, виды организации материи, миры, эволюции, виды материи между собой, вырабатывая этот взгляд. Фактически здесь не такой большой список.

Давайте список: архетипы материи. В них виды организации материи названиями реальностей. В них четыре мира в каждом архетипе. Понятно. В каждом архетипе 16 эволюций. Мы больше Метагалактические знаем, но они везде есть *(чих в зале).* Спасибо точно – есть. В них виды материи есть – пять. И из видов материи вырастают типы материи, это можно оставить, а можно вытянуть отдельно. Но типы материи, это те же самые виды организации материи, поэтому виды материи – пять.

Что ещё добавить? Всё, эту систему надо в синтезе связать на каждый архетип. Всё. Можно царства потом добавлять, стихии добавлять, но это уже внутри каждого вида организации материи, каждого архетипа есть. Можно вид Космоса добавлять, но это и так понятно. Архетип это того или иного вида Космоса.

Увидели? Вот теперь связываем. У вас есть 2048 Частей, как они связаны с архетипами?

*(Смотрит в телефон)* Я проверяю, мне должны сообщить стяжание. Всё. Аватаресса стяжала архетипы, мы идём дальше. Сообщение получено. Вот только пришло.

Сейчас объясню. Как Части связаны – 2048 Частей – с реальностями. Сейчас оригинальный взгляд будет. Просто вы по-другому видите, а на самом деле это очень интересно.

*Из зала: Неразборчиво.*

Это некая системность. Нет, давайте не уходим в системы. Есть только Части. Смотрите у нас 2048 Частей по архетипам. А в каждом архетипе сколькими реальностями вы пользуетесь? Есть такое понятие как синтезфизичность реальностей. Вот я беру Метагалактику Фа – первая Часть Образ Отца, он у меня архетипический. Но во всей Метагалактике Фа я пользуюсь десятью реальностями. Для меня Метагалактика Фа синтез десяти реальностна. 10-й вид материи, какой там? Фатика – 12.

*Из зала: Нитика.*

Нитика. То есть я вижу Метагалактику Фа ракурсом Нитики, 10-й реальности. При этом это у меня Образ Отца. Вспоминаем 10-ю Часть: ИВДИВО-тело Пра…

*Из зала: Прапараметода.*

Прапараметода. И я всю Метагалактику вижу параметодически. Я могу любые десятые Части взять вплоть до… То, что стоит над Тонким мировым телом. Что там стоит над Тонким мировым телом? Тонкое мировое тело – это девятая Часть, кто не знает, если из 64-х.

*Из зала: Вера.*

Говорят: Вера стоит. Ой, и я в Метагалактике отрабатываю Параметод Веры. До Веры мне ещё как до китайской границы, но Параметод Веры, как правильно верить, я уже отрабатываю. И это всё Образ Отца у меня так сказывается.

И я вроде в архетипическом Образе Отца, в Образе Изначально Вышестоящего Отца, первая Часть, архетипическая Часть, но и в Метагалактике Фа я пользуюсь только 10-ю реальностями. Меня это выводит на Прапараметод, на Параметод, на Веру, максимум Вера самая высокая десятка из 448-ми, выше только Архетипическое название Аватар-Ипостасей, но там уже тело, чем я это делаю.

И в итоге вся моя Архетипическая Часть вроде бы Метагалактики Фа, а не 16‑ти тысяч реальностей, а десяти. Понимаете, да? То есть Метагалактика Фа десяти реальностная. Я ещё верю или учусь верить во всё это. Не, не у вас больше. Мы вас сегодня изнасиловали ой, ой, извините, развили на 711 реальностей. Но это мы сделали вот так. Чтоб было понятно из 16384-х в Метагалактике Фа.

То есть в каждом архетипе теперь мы вас заставили быть 711-ти реальностными, чтобы было понятно, зачем Ядра. 711 это у меня. Если у вас меньше, то по количеству Ядер Синтеза. Вы должны расчёт сами сделать. Но вот по Ядрам Синтеза на вас сразу тянется – я о себе буду говорить – 711 реальностей. И я не всегда могу это выдержать, но по Ядрам Синтеза придётся. И хотя бы мой Архетипический Образ – первая Часть Метагалактика Фа – 711-ти реальностный. Звучит, правда? Это очень много, это очень много.

А я ещё до сих пор то верю, то не верю, то верю, то не верю – это Прапараметод – то верю, то не верю, то с Отцом, то без, то с Отцом. Вот я точно знаю, что я с Отцом, но не верю ему, ой верю ему, но внутри в подсознании, знаю, что не верю. Внешне-то надо быть культурным, поэтому внешне всем говорю, что верю. А внутри там, ну как в погружении, всякое бегает. Внутри то.

И вот я 10-ти реальностный, а на самом деле 711-ти реальностный. Можно быть 16384-х реальностным? – Можно, но для этого надо стяжать соответствующего Человека, соответствующую концентрацию. Мы это стяжали всегда. Вопрос, что у нас сохранилось из этого. Как мы тренируемся в Метагалактике Фа на соответствующее количество реальностей. Или мы забыли об этом? А как только мы забыли, оно что делает? – Оно приходит в нашу развитость. И когда иногда вы спрашиваете: «Зачем ты вот так напрягаешь, чтобы у нас было больше Ядер Синтеза?» – Чтоб больше было и архетипов, и видов организации материи них в каждом из нас. 700 это много. Если учесть, что у нас в каждой Метагалактике 512 Частей базовых. Ну, как бы базу взяли.

Я понимаю, что у нас 2048 Частей, но это в четырёх Космосах. В Метагалактике тоже 2048 Частей, но в отражении четырёх Космосов. Для Метагалактики, для Октавы главное 512 Частей. Значит 512 Ядер, у нас 700, 200 в запасе, ну 199 в запасе, если быть точным. Но уже хорошо.

А до этого было 400 с чем-то Ядер. И на 512-рицу мы не вытягивались. И 512 реальностей на нас не фиксировалось. На каждый архетип. Потому что Ядер было меньше, чем пятисот, а сейчас Ядер 700 – уже фиксируется. Видите разницу? До этого было 400 и на 512 не все из нас вытягивались, теперь 700 и будет легче развиваться.

То есть минимально вы должны запомнить, что на вас воздействует количество видов организация материи по количеству Ядер Синтеза, закон называется «всё во всём». То есть если Частями мы жёстко держим 2048 Архетипических Частей во всех Должностно Полномочных, не вывернетесь просто, за исключением новеньких, которые растут. То в видах организации материи, вы фиксируете минимально на сегодня 711 реальностей, можно больше, можно меньше, у кого сколько. Но это много. Это очень много. 711 реальностей это очень много. И за счёт этого вы растёте.

### Как различать по названиям Реальности Фа в Метагалактике Фа

Ладно, второй взгляд, тоже к этой практике второй взгляд. Скажите, пожалуйста, вот мы сказали: Метагалактика Фа. Там только 16384 Реальностей Фа. Правильно? То есть один архетип, одно название, а как различать кроме цифр Реальности Фа в Метагалактике Фа. Ну что, будете говорить 16384 Реальностей Фа? 711-я реальность Фа, вторая реальность Фа. Как вы различать будете их?

Ребята, детский сад. Вот это называется планировка Отца, вот оно в голове должно быть. Ооо, как это мы вас с Кут Хуми то а?

*Из зала: По названию типов материи.*

По названию типов материи. Ну, называй. Первая:

*Из зала: Физическая.*

Физическая Реальность Фа. Вторая.

*Из зала: Эфирная.*

Эфирная Реальность Фа. Это и вид материи и в первой 64-рице тип материи. Третья Астральная Реальность Фа. Молодец. Правильный ответ. Или молодцы. Вдвоём. Четвёртая – Ментальная Реальность Фа. И так 64 раза, заканчиваем Сиаматической реальностью Фа – 65‑я.

*Из зала: Физическая Реальность Фа, но уже Человека-Посвящённого.*

Физическая реальность Фа Человека-Посвящённого, не совсем точно. Не-не правильно окончание, не совсем точно название «Физическая».

*Из зала: Физическая-физическая.*

Вторая 64-рица. Вторая 64-рица. Что она у нас включает?

*Из зала:* *Эфирная физическая*

Эфирная физическая реальность Фа Человек-Посвящённого. 66-я – эфирная эфир, да? Или эфир эфирный реальность Фа. Эфир эфирная реальность Фа Человек-Посвящённого. Эфир астральная, 67-я, реальность Фа Человек-Посвящённого. И так 64 раза до 128-й реальности. 129-я реальность – астральная физика реальности Фа Человек…

*Из зала: Служащий*

Ага, вот вы и попались. У нас вообще-то Человек-Посвящённый до 32-й реальности. Служащий до 48-й реальности, а у вас как-то по 64 всё пошло. Вы меня поняли, да?

А Аватар-Ипостасей всего 32. И не все поместятся тогда. Если взять 16 на 32, это 512. Я понимаю, что реальностей больше, но мы исходим из этого. Вы поняли меня.

И вот сидим и медитируем на 64 вида материи реальности Фа четыре Аватар-Ипостаси. Человек-Ипостась на 64-м. На 65-м уже не Человек-Служащий и не Человек-Посвящённый, а аж Человек-Учитель. Опять 64 заканчиваем, заканчиваем Человек-Отцом. На 129-м уже вообще-то, кто там у нас? За Человеком-Отцом кто?

*Из зала: Человек Иерархии.*

Человек Иерархии. Там Человек Иерархии, идёт астральная физическая реальность Фа Человека Иерархии. Фу-х, у нас получилось.

И так 512 раз, а потом начинается новый головняк. На физике-то 4096 Частей, это восемь вариантов по 512. Восемь вариантов вам ничего не напоминают? Вот и думайте.

И это я всего лишь обсуждаю с вами Метагалактику Фа как Образ Отца, где в Метагалактике Фа заложен Образ, который даёт нам Образы, как правильно этим мыслить и действовать. И Отец, это тот, кто этот Образ расшифровывает, видит, связывает и держит, как правильно этим жить и действовать. Так как у нас завершается курс Отца, мы должны видеть связки видов материи. Кстати, эфирная физика это тип материи. Это уже типы материи пошли. Если чистая физика можно сказать: вид материи, то эфирная физика, два, или эфирный астрал, это уже тип материи, потому что это смесь вида материи взаимоотражённого в других видах материи.

*Из зала: Может быть тоже физика физика, физика эфирная.*

Физика физика нет, потому что физика, чистая физика – она первая. А вот эфирная физика может быть. Но на первом этапе мы не говорим, что это физика, мы говорим просто 64 названия. На первом этапе, а, начиная со второго, мы говорим…

Смотри, для нас...

*Из зала: Сначала на медленном…*

Я понимаю. Для нас это всё равно всё физика, у нас принцип мысли физика.

Пообщались? Вы увидели? Вы повспоминали чуть-чуть, чуть так это взбодрились, да?

Я ещё не спрашиваю, как это связано с мирами, как это связано с огнеобразами, как это связано с эволюциями.

Мы всё, что перечислили, это первая эволюция. А если учесть, что у нас 16 эволюций, а в физическом мире четыре из них, то всё это связывается в один контекст и получается природа, выражающая эволюцию, мир, вид материи с типом материи, вид организации материи и архетип материи. Вся эта пятерица в одном выражении.

А так как у вас теперь пяти-ядерный процессор, то ваши мозги должны этой пятерицей, что делать? – Работать.

#### О пентаграмме, пяти-ядерном процессоре и о пятиконечной звезде в Империи

Кстати, пока видится. Вы заметили, что у нас пяти-ядерный процессор это пятиконечная звезда, а где у нас в знаках пятиконечная звезда? Где?

*Из зала: В Империи.*

В Империи. И некоторые меня давно, давно мучили: «Вы зачем там поставили пятиконечную звезду?» Кстати, это не я увидел. Я лишь подтвердил, что это правильно. За этим. Мы развивали всю Империю, чтобы у вас появился пяти-ядерный процессор.

Чтобы было понятно, как давно это было – когда-то очень давно на летнем съезде в Шапшуге. Была такая ещё у нас... По-моему, Шапшуга, нет, в Баштановке. Баштан. С летнего съезда осталась система. Мы стояли пентаграммой в соответствующем магните и работали с Изначально Вышестоящим Отцом. Ну да, с Отцом Метагалактики Фа. Баштановка это Крым, горы, в ущельях. Вот тогда мы начали входить в пяти процессуальность развития.

И сегодня, войдя в пяти-ядерный процессор в каждом позвонке каждого Синтеза, мы как-то достигли внутренних перспектив этого. Вот от тех пор до этих. Есть материалы съезда, где эта схема ходит. Мы там установили специальные точки пентаграммно и делали магнит, держа командой пентаграмму, чтобы вызвать на себя пятеричные отношения Изначально Вышестоящего Отца. И сейчас мы доросли до пяти-ядерного процессора. Но все эти годы Империя развивала в нас пяти-процессорность. Потому что империо, это Огонь. Да, да, да, да, да, да. То есть мы видели Империю внешне, там: ИВДИВО-полисы, Аватары. А есть империя внутренняя – разработка пяти-процессуальности. И только Византию известно, как они это сделали.

У нас теперь на каждый Синтез стоит пятиконечная звезда с пятью ядрышками. Чувствуете, как мы в Советский Союз вернулись? Теперь представьте, пятиконечные звёзды по вертикали всего позвоночника. Обалдеть, правда? Ладно, не нравится пятиконечная звезда, пентаграммы по всему позвоночнику. Пять.

#### Знак Христа – это тоже пятиконечная звезда

Кто не знает, знак Христа – это тоже пятиконечная звезда. Ну, на всякий случай, вдруг не знаете. Поэтому когда в Империи в центре висит пятиконечная звезда, это знак Христа. А если она красная, то это настоящий знак Христа и очень сильно раздражает всех, кто не с Христом. Просто уничтожить хочется. Поэтому когда мы видим пятиконечные звёзды на башнях Кремля, в древнем смысле это были знаки Христа. Это Христова защита на Кремле – древний символ. Так на всякий случай будет полезно, а то не все это понимают.

Вы скажете: «Так знак Христа это крест», – нет, крест, это знак христианина. А у Христа знак – пятиконечная звезда *(руки в стороны, ноги расставил).* Ну, как бы, крест это там, где его распяли, это уже итоги. Чувствуете, там один Луч остался *(ноги сдвинул вместе),* поэтому распяли. А когда была пятиконечная звезда, это был его знак, которым он развивал всех.

Кстати, по древней символике, перевёрнутая пятиконечная звезда – это знак Антихриста, двумя рогами вверх. Поэтому Антихрист считается с рогами. Чтобы вы не боялись, ваша пятиконечная звезда горизонтальная, вертится. Шутка: можете быть, кем угодно. Шутка. Горизонтальная звезда – это звезда развития. То есть, когда она стоит горизонтально – пяти-ядерный процессор – это звезда развития. Она может быть и пятиконечной звездой с острыми, и пентаграммой. Знак пентаграммы, я думаю, понимаете все.

Шестое Ядро пока нам не положено, когда-нибудь дойдём до еврейской звезды. Понимаете, любая звезда шести-, восьмиконечная, семиконечная, она всегда всеми использовалась. Есть система семиконечной звезды, есть система шестиконечной звезды. Шестиконечная звезда, иудеи, это легче известно. Семиконечная звезда, знаете, на востоке чья? Вспоминайте, есть восьмиконечная звезда, это в буддизме используется. Есть 13-ти конечная звезда. То есть все звезды давно людьми используется.

А пятиконечная звезда это знак Христа. Почему? – Потому что Христос в переводе это человек. Человек сам по себе пятиконечная звезда: две ноги, две руки, голова. Человека называли пятиконечной звездой. А крест это, когда ноги не ходят. Понимаете, да, о чём я? То есть работают только руки. Нечеловеческое состояние. Это когда человека хотят унизить. Крест, это когда человека хотят унизить, а пятиконечная звезда, это когда человек бегает со своей свободой воли.

Это древние Посвящённые знали. Но мы особо это не публикуем, потому что всех открестили так, что все говорят: «Мы живём крестом». А чем вы ходите? *(Прыгает двумя ногами вместе)* К сожалению, вот так. Так ходят особые существа, далеко не человеческого типа. Кенгуру прыгает двумя ногами или зайчики, если они не бегают, а прыгают.

Ладно, это образы, это образы, вы сами должны решать эти образы, я туда не лезу, но все они записаны в реальностях.

Внимание, слово «реальность» простой вопрос. Вы меня сейчас реально видите? Или по вашему Головерсуму? Вот когда мы на себя зафиксировали 4096 реальностей, мы повысили у себя реальностное видение, то есть мы начали видеть реальнее, чем все иллюзии, которые нас окружают.

### Количество видов организации материи создаёт компакт Огня для выработки вещества Части

И второй момент, у вас 2048 Частей стоят по архетипам, а в каждом архетипе соответствующая реальность. Значит, каждая ваша Часть заточена на название одной реальности. Грубо говоря, Образ – первая Часть – реальность Фа. Слово Отца – вторая Часть – Октавная теперь реальность, во как. ИВДИВО-тело Прачувства теперь Всеединая реальность. Чувствуете, как тяжело становится от произношения даже? – Новые реальности. И они начинают на вас действовать. И мы должны в них встроиться и закрепить для человечества. Услышали? Услышали. Ладно. С этой темой всё.

По реальностям ничего не скажешь. Но когда вы в ИВДИВО концентрируете на себя реальность, у вас вырастает реальностный взгляд. У вас начинают отсекаться иллюзии хотя бы в этом плане. И второй момент на перспективы, просто запомните.

Вы должны стремиться к большему количеству реальностей в каждом архетипе. Минимально 711-ти или по количеству Ядер Синтеза в каждом из вас. Честно скажу – это очень сложно. В идеале все виды организации материи должны у вас концентрироваться. Для этого мы проходим Новое Рождение в каждом архетипе. Цифры большие, но количество переходит в качество. Все это забывают.

Количество видов организации материи при компактификации вызывает у вас качество развития. А некоторые говорят: «Зачем нам триллионы видов организации материи». Для нас по-человечески, не нужны. Но когда мы синтезируем триллионы видов организации материи в один компакт, у нас закладываются триллионы единиц развития. И они вырабатывают новые качества, новые свойства, новые возможности.

Если вы считаете, что я иллюзирую, или вы думаете, что я фантазирую, прочитайте «Тайную доктрину» Блаватской. Там очень чётко... Сложный текст. Но там очень чётко говорится, что нужно большое количество Огня, чтобы выработать маленький грамм вещества. Так вот, когда у вас триллионы реальностей синтезируются в одну точку, это большое количество Огня. Каждая реальность – это отдельный Огонь, синтезируемый в одну точку. И вырабатывается, что? – Вещество ваших Частей, в зависимости от архетипа. Вы увидели?

Поэтому количество реальностей в компакте синтеза архетипа вырабатывает Огонь и вещество этой Части у вас. И Часть этим веществом растёт. Поэтому, когда мне говорят, что видов организации слишком много. Зачем такие цифры, всё остальное? – Цифры не для вас. Вы можете их даже не употреблять. Цифры для компактификации Огня выработки вещества Частей этого архетипа. И по-другому это вещество у нас не вырабатывается. Поэтому Отец нам и дал эту систему.

Очень простой вопрос: «У вас есть такая-то Часть?» – Есть. Как вы вырабатываете вещество этой Части соответствующего архетипа или вида организации материи? Вещество. Ведь любая Часть вещественна. С учётом вида материи, с учётом всего. То есть, когда вы скажете: «Эта система сложная». Но ведь Части у нас должны быть разные.

Значит, они в разных видах материи. Значит, они в разных реальностях. Значит, они в разных архетипах. И там из этого вида материи нужно выработать вещество. А вещество вырабатывается концентрацией Огня. Это написала ещё «Тайная доктрина». Поэтому ссылаюсь на Блаватскую. То есть Посвящённые до нас это знали, но они не умели вырабатывать из компактификации Огня вещество. А мы с вами научились. И поэтому наши Части теперь уже не 256, не 512, а 2048. Знаете, почему?

Потому что у нас хватает Огня вырабатывать вещество для этих Частей вот этими компактами, концентрацией компактов. Вот такая ситуация. А мы так забыли думать. А вначале, когда мы начинали развиваться в этой системе, мы это публиковали, что количество видов организации материи создаёт компакт Огня для выработки вещества. И чем большее количество единиц Огня от количества видов организации материи, тем качественнее вещество.

Помните сказку «Алиса, – по-моему, – в стране чудес»? Ну, не хочется ходить дровосеком, потому что от качества материи зависит наше тело. Или этим железным человеком, «лыцарем железным». То есть, если качество вещества слабое, то тело человеческое, но «буратинистое». Оно вроде и Системы имеет. Но, знаете, есть такие люди, которые, смотришь на них, как деревянные. И ходят вот так же. Почему? Ну, там... Я понимаю, там, может быть, болезни, может, ещё что-то. Но тело деревянное. Это значит огнеобразы, Огонь у них застойный. Ничего личного. Если это не болезнь, а вот просто человек так ходит – это застойные состояния огнеобразов. Если болезнь – это печально просто. Но и болезнь только потому, что Дух тоже застоялся. Такая ситуация.

Мы не хотим, чтоб мы такие были по всем архетипам. Поэтому нужно количество, переходящее через компакт в качество вещества. И это вещество должно быть гибким и разнообразным. И тогда мы как человеки там, в Частях, гибкие и разнообразные, а не стоим стату́ями. И это не фигура речи.

Я в погружениях, когда выходил в Высшую Душу с некоторыми очень подготовленными Учениками, они там стояли как стату́я. Говорит: «Ну, стою». Я говорю: «Иди». – «У меня такое ощущение, что я иду как знаменитый рыцарь по Пушкину». Я говорю: «Что, прямо в Высшей Душе?» – «Да, – он говорит, – такое ощущение, что я окаменел». «Каменный гость», кто не знает, так, на всякий случай. Окаменел. Я говорю: «Двигаться хоть можешь?» – «Ну, головой могу повернуть».

В Высшей Душе. У человека развитие Высшей Души, он там еле стоял. Чувствовал себя скульптурой. Я начал спрашивать: «Почему?» Ответ простой: «Качество материи». *(Постучал по голове)* Звучит как камень. Качество материи.

Представляете, на Будди – Будди четвёртый план пятой расы – в Высшей Душе по качеству материи стоит каменный гость, скульптура этого Посвящённого из одного из воплощений, высоких воплощений. Скульптура встала в Высшую Душу. И он, выходя в Высшую Душу, становится в скульптуру. А она неходячая как тело, которое растёт в Высшей Душе. Это чтоб вы поняли, откуда начались все эти поиски. То есть это реальный опыт с Посвящёнными этого воплощения, когда в Высшей Душе мы стояли с вами каменными. А у некоторых и Высших Душ-то не было.

А сейчас у вас 512 Высших Частей. За счёт чего? – За счёт качества материи. У вас бы никогда не поместилось 512 Высших Частей, если бы качество этой материи (*хлопает по своему телу*) вот этими видами организации материи не было́ преображено.

А в пятой расе в нас помещалась только одна Высшая Часть – Высшая Душа. Всё. Больше ничего в это тело не помещалось.

Чувствуете, как за счёт видов организации материи выросло наше Физическое тело. И это количество видов организации материи имеет значение для этого тела. Оно переводит это тело в качество. И потом в это тело помещается 512 Высших Частей, а не одна Высшая Душа с каменным гостем посередине.

Гость – это ты. То есть в Высшую Душу может ходить только тот, кто имеет эту Высшую Душу. Такая ситуация. Передал? И вся эта система фиксируется на реальностях. На реальностях она фиксируется. Вся наша такая жизненность фиксируется на реальностях. Ладно. Я не передам вам взгляд до конца. Я вам могу только передать Образы. Вы уже скучаете. На меня смо́трите: «Давай следующую практику. Ну, давай следующую практику». Вопрос: «Как ваша голова будет работать с реальностями?» – Не будет работать – вы застаиваться будете. Нужно развитие реальностей в вас. Ладно.

### Подготовка к практике стяжания очередных архетипов в пяти Космосах

Теперь стяжание архетипов. Все ждали. Я ждал, пока Аватаресса стяжает. Мы договорились. Есть такой момент, что Аватаресса, она больше материя. Аватар, он больше Огонь. Соответственно, Аватаресса – больше Огня: от материи до Огня. Аватар – от Огня до Синтеза.

Поэтому, если мы стяжаем что-то параллельно вдвоём, вначале должна стяжать она как материя, потом стяжаю я как Огонь. Если она в этот момент не может ничего стяжать – команда не позволяет там, разные у неё работы – тогда стяжаю только я. Поэтому в одну неделю мы выходим только на пять архетипов. Это где стяжаю только я. А в эту неделю с вами мы выходим на 10 архетипов. И мы с Аватарессой договорились, чтобы она усиляла стяжания и искала в командах подходы. У неё идёт Академический Синтез. На нём не положено было стяжать. Но мы попросили Отца и Кут Хуми, чтоб возможно было стяжать. А здесь очень простой ответ – количество архетипов тоже переходит в качество развития.

И мы хотим ускориться. Но всё равно стяжание разрешено только раз в неделю. После этого семь дней творения. Но так как у нас два Аватара, мы уже договорились по пять на каждого. В итоге на эту неделю будет десять архетипов. И мы уже на пять архетипов опережаем время. Значит, даём человечеству запас на развитие. Вот такая ситуация. Вы увидели?

Поэтому мы сейчас идём стяжать с вами десять архетипов, по два в каждом виде Космоса, где первый вид архетипа уже стяжала Аватаресса с командой в Минске. Это пас аж из Белоруссии. А второй вид архетипа мы стяжаем с вами как первостяжание. Какие Метагалактики мы стяжаем сегодня? Сделаем попроще.

*Из зала: 69.*

69 и 70. Вот мы должны были стяжать 69, но мы с Аватарессой извернулись. Она стяжала 69-ю. Мы с вами пойдём стяжать 70-ю. Но у вас лично должна быть и 69-я, и 70-я. Значит, мы стяжаем две.

Октава?

*Из зала: 39 и 40.*

39 и 40. Да? – Да.

Всеедина?

*Из зала: 8, 9.*

Восемь, девять.

Дальше. Извечина?

*Из зала: 7, 8.*

Семь, восемь.

И Метаизвечина: 5, 6. Ну, всё.

И последнее. Я буду говорить новые названия. То есть первостяжание будет не только на 10 архетипов, а, допустим: «Октоизвечная Метаизвечина, Суперизвечная Извечина, До-ИВДИВО Всеедины», в общем, и так далее. Будут весёлые названия. Голова будет перестраиваться.

Практика.

## Практика 4. Стяжание 10 архетипов пяти видов Космоса ИВДИВО. Стяжание 20 частных мировых ИВДИВО-зданий по четыре ИВДИВО-здания на каждый архетип. Стяжание Психодинамического Могущества в синтез-архетипической концентрации ИВДИВО пяти видов Космоса

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

Пока возжигаемся всем Синтезом – тренировочка. У нас 10 Частей. Я специально намекал на Высшие Части, они десятые. Стяжание 10-ти архетипов врубает у вас десять Частей. То есть вы сейчас не можете не быть с Высшими Частями. Нужно минимально две Высшие Части, две Синтезчасти, две Неизречённые Части. На каждый архетип должны действовать минимально две Части, так выражусь.

*Поэтому сейчас, возжигаясь Синтезом, вы утверждаете в себе, что вы возжигаетесь двумя Высшими Частями и более, хоть десятью, хоть ста.*

*Минимально двумя Синтез Частями и более,*

*Двумя Неизречёнными Частями и более. Неизречённые это как раз Части Отца.*

*Двумя Однородными Частями и более. Две у вас точно есть, остальные не знаю.*

*Двумя Совершенными Частями и более.*

*Утверждайте, утверждайте и возжигайтесь ими.*

*Двумя Архетипическими Частями и более.*

*Даже можно посмотреть, какие возжигаются. Огни у вас так интересно бегают разными Частями.*

*Двумя Извечными Частями и более.*

*Двумя Всеедиными Частями и более.*

*Двумя Октавными Частями и более.*

*И двумя Метагалактическими Частями и более в названиях Частей.*

*И, вспыхивая всем Синтезом каждого из нас и минимально десятью видами Частей по две в каждом и более, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 4032-й архетип ИВДИВО.*

*Становимся телесно в Синтезе возожжённых десяти видов Частей каждым из нас Владыками 104-го Синтеза в форме. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас на 10 архетипических реализаций учётом пяти архетипов, стяжённых командой параллельного восхождения в Минске с Аватарессой Синтеза и следующего восхождения командой в Казани всех видов подразделения ИВДИВО, участвующих в Синтезе на следующие пять архетипов, соответственно, в синтезе восхождения в десять архетипов каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***стяжаем 10 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 10 Синтез Праполномочий Синтеза*** *Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4097-й архетип ИВДИВО. И просим развернуть восхождение каждого из нас и синтеза нас в 10 архетипов по два следующих архетипа пяти видов Космоса ИВДИВО явлением Рождения Свыше, Нового Рождения, реализации 2560-рицы Частей в каждом из десяти архетипов ИВДИВО, Частностей, Компетенций и Полномочий в десяти архетипах ИВДИВО и трансляцию четырёх зданий в вершинный архетип соответствующего Космоса в развитии и реализации каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем концентрацию на каждом из нас***

***5-й Метаизвечены Фа 2053-го архетипа ИВДИВО,***

***6-й Октоизвечной Метаизвечины 2054-го архетипа ИВДИВО,***

***7-й Всеизвечной Извечины 1543 архетипа ИВДИВО,***

***8-й Суперизвечной Извечины 1544 архетипа ИВДИВО,***

***8-й Суперизвечной Всеедины 1032 архетипа ИВДИВО,***

***9-й До-ИВДИВО Всеедины 1033 архетипа ИВДИВО,***

***39-й Всеизвечной Октавы Человек-Служащего 551-го архетипа ИВДИВО,***

***40-й Суперизвечной Октавы Человек-Служащего 552-го архетипа ИВДИВО,***

***69-й Метаизвечной Метагалактики Человек-Учителя 69-го архетипа ИВДИВО***

***и 70-й Октоизвечной Метагалактики Человек-Учителя 70-го архетипа ИВДИВО,***

*стяжая* ***концентрацию на каждом из нас десяти архетипов ИВДИВО соответствующего данного выражения.***

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***10 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся ими, становясь в прямой концентрации десяти архетипов собою.*

*И в выражении их, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом* ***стяжаем 10 Рождений Свыше в данных десяти архетипах ИВДИВО****,* ***зафиксированных на нас в явлении десяти Образов Изначально Вышестоящего Отца в Монады пяти Космосов по два Образа в Монаду. И десяти Образов Изначально Вышестоящего Отца первыми Частями 512‑риц пяти Космосов*** *–* ***по два Образа двух архетипов в соответствующий Образ Изначально Вышестоящего Отца первой Части****. Прося развернуть взаимокоординацию двух Образов Монады и Образа Изначально Вышестоящего Отца Образом Жизни каждого из десяти архетипов каждого из нас взаимокорреляцией и взаимообусловленностью двух Образов в синтезе* ***512-рицы архетипического выражения Космоса ИВДИВО каждого из нас****.*

*И проникаемся 10-ю Рождениями Свыше десяти архетипов ИВДИВО пяти видов Космоса, 10-рично Рождаясь Свыше каждым из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***10 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца****. И возжигаясь 10-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, рождаясь свыше 10-рично собою.*

*Фактически Рождение Свыше проходит в пять 512-риц пяти видов Космоса по два архетипа на каждый Космос на каждую 512-рицу. Это доступно.*

*И преображаясь 10-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся 10-ю Рождениями Свыше в синтезе их каждым из нас.*

*И в этом Огне мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, и* ***стяжаем 10 Новых Рождений в явлении десяти******Ядер Синтеза Нового Рождения Изначально Вышестоящего Отца по одному Ядру Синтеза Нового Рождения каждого архетипа в синтезе являющих архетипизации и виды организации материи собою****.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и*

***стяжаем Ядро Синтеза 5-й Метаизвечины 8192-мя синтезфизическими реальностями,***

***6-й Октоизвечной Метаизвечины 8192-мя синтезфизическими реальностями.***

***7-й Всеединой Извечины 4096-ю синтезфизическими реальностями.***

***Стяжаем Ядро Синтеза 8-й Суперизвечной Извечины 4096-ю синтезфизическими реальностями.***

***Стяжаем Ядро Синтеза 8-й Суперизвечной Всеедины 2048-ю синтезфизическими реальностями.***

***Стяжаем Ядро Синтеза 9-й До-ИВДИВО Всеедины 2048-ю синтезфизическими реальностями.***

***Стяжаем Ядро Синтез 39-й Всеизвечной Октавы Человек-Служащего 1024‑мя синтезфизическими реальностями.***

***Стяжаем Ядро Синтеза 40-й Суперизвечной Октавы Человек-Служащего 1024-мя синтезфизическими реальностями***

***Стяжаем Ядро Синтеза 69-й Метаизвечной Метагалактики Человек-Учителя 512-ю синтезфизическими реальностями.***

***И стяжаем Ядро Синтеза 70-й Октоизвечной Метагалактики Человек-Учителя 512-ю синтезфизическими реальностями в Ядро Синтеза десяти******новых Рождений*** *каждого из нас.*

*И, развёртываясь в явлении Синтеза синтезфизических реальностей и архетипических видов материи ими.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 10 Ядер Синтеза Новых Рождений десяти******архетипов вокруг физического тела*** *каждого из нас в концентрации соответствующего выражения синтезфизических реальностей соответствующей архетипизации материи в каждом из нас.*

*И проникаемся 10-ю Шарами Огня Ядрами Синтеза соответствующих архетипов Нового Рождения вокруг физического тела каждого из нас, входя в 10 Новых Рождений собою.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом****, стяжаем 10 Ядер Огня 10‑ти архетипов в соответствующей концентрации синтезфизических реальностей, транслируемой репликации Ядер Синтеза*** *каждого из нас.*

***Стяжаем 10 Аннигиляционных Синтезов десяти******архетипов ИВДИВО****.*

*И просим аннигилировать Ядро Синтеза и Ядро Огня каждого из нас в вырабатывании Ядра Нового Рождения каждого из десяти архетипов Физическим телом каждого из нас.*

*И проникаясь 10-ю Аннигиляционными Синтезами, аннигилируем 10 Ядер Синтеза и 10 Ядер Огня между собою, вырабатывая 10 Ядер Огня Синтеза Изначально Вышестоящего Отца десяти архетипов ИВДИВО явления Нового Рождения ими каждого из нас.*

*И вспыхиваем Новым Рождением собою в каждом из десяти развёртываемых и фиксируемых на каждом из нас архетипе ИВДИВО, по два архетипа каждого из пяти Космосов ИВДИВО каждым из нас. И входя в 10-ричное Новое Рождение, преображаемся им.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 10 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, вновь рождаясь 10-ю архетипами собою, воскрешаясь ими.*** *Возжигаемся 10-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И воскрешаясь, проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом 10-ю Новыми Рождениями 10-ю архетипами ИВДИВО собою. И вспыхивая, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем в каждом из десяти******являемых архетипов по 2560 Частей в пяти Жизнях каждого из нас синтез-10-рично, развёртывающихся в 2560-ти архетипических Частях ИВДИВО*** *каждого из нас в синтезе десяти архетипов, в росте синтез-архетипически каждой 512‑рицей каждого вида Космоса и в синтезе 2560-рицы архетипических Частей, концентрированного количества архетипов в каждой из Частей соответствующего Космоса ИВДИВО каждого из нас.*

*И вспыхивая ими, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 2560 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в 10-ричной реализации десяти******архетипов и в синтезе их 2560-рицы Частей пяти Жизней пяти видов Космоса*** *каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***взрастание 2560‑ти Частей пяти 512-риц пяти видов Космоса ИВДИВО на соответствующие архетипы Нового Рождения, развёрнутые в каждом из нас в синтез-архетипической реализации каждой из пяти 512-рицы всеми Частями синтезфизически собою****.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 2560 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и,*** *возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Отца расширить все наши Частности, Компетенции и Полномочия на десять стяжаемых в восхождении архетипов ИВДИВО.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем количество Синтезов по количеству Частностей, Компетенций и Полномочий*** *каждого из нас,* ***реализуемых в десяти архетипах Нового Рождения*** *собою.*

*И, возжигаясь всеми Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в 10‑ти‑архетипическом развёртывании Частностей, Компетенций и Полномочий в каждого из нас, преображаемся ими, вспыхивая в синтезе Частей, Частностей, Компетенций и Полномочий. И развёртываемся или Учителем Изначально Вышестоящего Отца Метаизвечины, или Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца Метаизвечины, или Служащего Изначально Вышестоящего Отца Метаизвечины, или Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца Метаизвечины, или Человеком Изначально Вышестоящего Отца Метаизвечины собою телесно одним выражением в синтезе всех Частей, Частностей, Компетенций, Полномочий каждым из нас.*

*И* ***стяжаем Синтез 10-ти архетипического явления телесно этим каждого из нас в явлении десяти архетипов*** *собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца в соответствующем телесном выражении десяти******архетипов*** *собою. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 10 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-зданий, 10 Ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-зданий****. И просим направить 10 Ядер Огня...*

*Дополнительно* ***стяжаем 10 Ядер Огня и 10 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении 20 ИВДИВО-зданий по четыре ИВДИВО-здания на каждый архетип****, прося Изначально Вышестоящего Отца транслировать четыре ИВДИВО-зданий каждого из пяти видов Космоса*

*в 6-ю Октоизвечную Метаизвечину 2054-го архетипа ИВДИВО,*

*в 8-ю Суперизвечную Извечину 1544-го архетипа ИВДИВО,*

*в 9-ю До-ИВДИВО Всеедину 1033-го архетипа ИВДИВО,*

*40-ю Суперизвечную Октаву Человек-Служащего 552-го архетипа ИВДИВО и*

*70-ю Октоизвечную Метагалактику Человек-Учителя 70-го архетипа ИВДИВО, соответственно,*

*направляя Ядра Синтеза в центровку Кубов Синтеза каждого из 20-ти зданий в соответствующем архетипе и фиксации этих зданий каждого из нас.*

*И, возжигаясь 20-ю Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь****, транслируем 20 зданий в пять архетипов пяти видов Космоса ИВДИВО в новые архетипические выражения в ИВДИВО-полисы******Тонкого, Метагалактически/Октавно/Всеедино/Извечно/Метаизвечного и Синтезного миров******с Человеческим миром в синтезе их*** *соответствующих архетипов каждого из нас в явлении 20-ти зданий по четыре ИВДИВО-здания в каждом из архетипов, соответственно.*

*И транслируем частные мировые ИВДИВО-здания каждого из нас из предыдущего явления архетипа в максимально высокое стяжённое явление архетипа пяти видов Космоса ИВДИВО каждого из нас, в данной практике реализованное.*

*И, возжигаясь 20-ю Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, развёртываясь фиксацией ИВДИВО-зданий в новом архетипе, направляем Ядра Синтеза на вершину Столпа, в центровку и основание пола кабинета каждого из нас в каждом из 20-ти зданий собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца****, стяжаем 20 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас 20‑ю транслированными зданиями в осуществлении синтезфизической фиксации в физическом теле каждого из нас четырёх ИВДИВО-зданий из***

***70-й Октоизвечной Метагалактики Человек-Учителя.***

***40-й Суперизвечной Октавы Человек-Служащего,***

***9-й До-ИВДИВО Всеедины,***

***8-й Суперизвечной Извечины и***

***6-й Октоизвечной Метаизвечины***

***на каждом из нас синтез-20-рично ИВДИВО-зданиями синтезфизически собою.***

*И, возжигаясь 20-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне, в синтезе всего стяжённого и возожжённого, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем Психодинамическое Могущество явления 70-ти Архетипических Метагалактик, 40-а Архетипических Октав, 9‑ти Архетипических Всеедин, 8-ми Архетипических Извечин и 6-ти Архетипических Метаизвечин ИВДИВО каждым из нас****.*

*И в преображении всего во всём собою, стяжаем* ***Психодинамическое Могущество в синтез-архетипической концентрации ИВДИВО пяти видов Космоса каждым из нас, вспыхивая Благодатным Огнём Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 2560-ти Частей пяти видов Космоса, 138-ми синтез-архетипическими концентрациями Психодинамического Могущества 2560-рицы одним из пяти видов реализации Изначально Вышестоящего Отца Метаизвечно*** *синтез телесно физически собою каждым из нас.*

*И входим в новое Психодинамическое Могущество синтезфизической телесностью синтез-архетипической концентрации 2560-рично Частями в телесной цельности или Учителя, или Ипостаси, или Служащего, или Посвящённого, или Человека Изначально Вышестоящего Отца Метазвечины, соответственно, собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца****, развёртывая Психодинамическое Могущество Изначально Вышестоящего Отца данным синтез-выражением каждого из нас собою. И проникаемся концентрацией Психодинамического Могущества каждым из нас в любых видах выражения синтезфизически собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*** *И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез******Изначально Вышестоящего Отца****, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на всё стяжённое и возожжённое собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою, развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Казань, в ИВДИВО Елабуга, в ИВДИВО Челны, в ИВДИВО Азнакаево, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО Чебоксары, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И, вспыхивая Психодинамическим Могуществом синтезфизически собою соответствующей из пяти Метаизвечной реализации синтезфизически собою, выходим из практики. Аминь.*

Три пояснения и завершаем.

### Новые названия сложно воспринимаемы, это нормально пока не привыкнем

Первое. Пока названия не на слуху, кажется, что это какой-то тяжёлый бред. Это нормально. Так работает Слово Отца. Мы только что изменили названия, тут же их стяжаем. Материя даже ещё не перестроилась, поэтому мы буквально впаивали в материю новые названия. Они не такие сложные, как читаются. Когда мы к ним привыкнем, это станет проще. Это первое.

### У нас родилась Капля Психодинамического Могущества на всё тело

Второе. Мы вот этой концентрацией тяжёлой практикой выработали Психодинамическое Могущество. Если бы не 10 архетипов и не такое сложное стяжание, хотя оно простое, мы шли по этапам – нам бы Психодинамическое Могущество Отец, вслушайтесь, не выработал. По большому счёту у нас родилась Капля Психодинамического Могущества. Только, так как это 137 архетипов, Капля на всё тело, то есть в объёме всего тела, вот Капля. Но она когда-нибудь компактифицируется в одну Каплю.

Что за этим стоит, я не знаю. Термин сказал Отец. Товарищи, казанцы, Психодинамика ваша, Могущество ваше, завтра после ночной подготовки жду какие-то идеи. У меня ноль. Вот в зале Отца услышал, мы тут же с вами стяжали по итогам этой практики. Это что-то новое, что Отец нам начал давать.

### Что такое синтезфизические реальности

И последнее, важное. В практике – это на камеру – мы стяжали синтезфизические реальности. Что это такое? Есть количество видов организации материи в триллионах, квадриллионах, в тысячах, в любом. Они делятся на это количество в каждом архетипе.

То есть в Метагалактиках делится на 512 синтезфизических реальностей. То есть берём Метагалактику Фа, 16384 реальности. Делим на 512 и получаем в каждой из 512-ти некое количество реальностей как синтезфизическую реальность. Вы понимаете, о чём я, да? Понимаете?

Вот эти синтезфизические реальности вырабатывают то, что мы называем «архетипизациями материи».

То есть в Октавах мы знаем 1024 архетипа материи, Октавных Метагалактик. На самом деле эти Октавные Метагалактики вырабатываются синтезфизичностью реальностей вот этих 512-ти всей Октавы. Но там 1024-мя получается. В Октавах 1024 синтезфизические реальности рождают 1024 архетипизации Октавных Метагалактик. То есть Октавная Метагалактика это оформление количества синтезфизических реальностей, где...

Берём Октаву Фа – 16384 реальностей, делим на 1024, получается, по 16 реальностей в каждой из 1024-х. То есть мы имеем 1024 16-ричные синтезфизические реальности, которые вырабатывают 1024 Архетипические Октавные Метагалактики.

*Из зала: Непонятно.*

Не, не, не. Мы в Октаве, Октава Фа, там 1024.

...Которые вырабатывают 1024 Архетипические Октавные Метагалактики.

То есть Архетипическая Октавная Метагалактика состоит из 16-ти Октавных реальностей или 16 реальностей Фа Октавы Фа синтезфизически.

Это новая система, которая сегодня публикуется Отцом мне в самолёте, вам сейчас. И наши мозги так будут постепенно в это встраиваться.

Завтра после ночной подготовки я это повторю и мы пообъясняемся. Все услышали?

На сегодня всё. Всем большое спасибо за внимание. До свидания.

# 2 день 1 часть

Продолжаем заниматься 104-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И сегодня у нас завершается аж седьмой курс реализации.

### В ночной подготовке вас тестировали на возможность быть Отцом и Матерью

Ночная подготовка была простая. Вас тестировали на возможность быть Отцом и Матерью. У меня нет комментариев, я этим не занимаюсь. Мне лишь сообщали, что были тесты личные у каждого из вас. То есть, если Посвящённых складывают в команду и идёт какая-то командная работа, то когда мы заканчиваем курс Отца, идёт тест один на один.

И вы можете вспомнить, как вы сегодня один на один стояли перед, кем? – Пред Изначально Вышестоящим Отцом один на один. У него это занимало минут 5-10, это очень много на каждого. У него даже суд идёт одну минуту. То есть там скорости другие у Отца. Я видел просто: вышел, через несколько секунд свободен, следующая жизнь определена. А вами занимались аж пять минут и больше. Так что каждый из вас получил План Синтеза, мы его сейчас пойдём стяжать, чтобы он физически вас развернулся на те самые, тот самый миллиард лет.

#### Совет после ночной подготовки у Отца: попробовать продумать, убрать ненужные, мелкие дела. Время – деньги

Так что я вас поздравляю с миллиардом. Вы все миллиардеры сегодня с утра. Ну, как бы. Понимаете, на физике люди считают деньгами, а наверху считают Временем. Помните, время – деньги. Вот некоторые говорят: «Время – деньги», – не задумываются об этом. Так вот, деньги на физике, Время в вышестоящих выражениях. И, когда вас наделяет каким-то Временем, в этот момент вы богаче всех. Очень простое пояснение: очень часто по жизни не хватает Времени. Если ты делаешь, увлечён каким-то делом, то любые деньги отдашь, чтобы у тебя было время.

Я когда-то гаишника удивил. Останавливает: «Вы слишком быстро едете».

Я говорю: «Ну, выпишите штраф. Что с вас взять-то».

– А что вы так быстро едете?

Я говорю: «Время – деньги. Я сокращаю время, чтобы быстрее доехать домой. Ну, мне осталось время или на работу, что-то сделать».

Он бедный аж завис.

– Ну, вы ж знаете, время – деньги, поэтому или деньги вам и время мне. И время мне, больше успею. Или деньги мне, но время тогда уходит на дорогу вам. В смысле всё по правилам. Вот я выбрал, что деньги вам, время мне.

Он говорит: «Езжай. Езжай. Всё, уезжай».

Ему понравилось, мысль то вошла, мысль то вошла.

Поэтому каждый из вас выбирает, что важнее: деньги или время. Время или какая-то суета по жизни, каких-то мелких, некорректных, некомпетентных дел, то есть вы выбираете это. Поэтому настоящие организованные единицы восхождения, они отодвигают лишние дела, лишние смыслы, какие-то неадекватные выражения, то есть убирают суету. И начинают обращать внимание на главное.

Вот вам советы после ночной подготовки у Отца, попробовать продумать, убрать ненужные, мелкие дела. Я тоже свою жизнь иногда анализирую и нахожу ненужные дела, которые можно даже не делать. Но мы по привычке это делаем. И это время больше направлять на своё развитие, на реализацию Отца, на реализацию ваших идей творческих, на что-то другое.

То есть, когда вас начинают строить на Отца и Мать, вас строят на чёткую регламентацию Времени, минимизацию ненужного и максимизацию полезного. Я не знаю, что для вас полезно.

Меня одна бабушка, вот бабушка Посвящённая: «Сыночек, как мне сделать посвящённую жизнь, я внукам пирожки не могу печь».

Я говорю: «Что вы делаете по жизни?»

Мы нашли два дела, там уборка территории за курами, где она их не делает каждый день, а раз в неделю. За это время печёт пирожки внукам. У неё было Посвящённое восхождение, организоваться на печь пирожки. Прям поручение, внукам мало внимания уделяла. Они прибегали на пирожки, а потом с внуками она общалась на тему, что изучала у нас. Всё. За курами убирать не каждый день, а раз в неделю.

– Так, как же так? Я с детства каждый день.

И вот, словом, привычки. Ну, ладно, через день. Через три. В общем, она стала убирать два раза в неделю, у неё освободилось время, внуки стали чаще бегать к бабушке в деревню. Она счастлива. Но она с ними начинает говорить о... больше поговорить не с кем. Внуки тоже счастливы, они начинают слышать что-то такое, что они в школах не проходят. И это тоже Посвящённая Жизнь и тоже поручение.

Потому что вы иногда говорите, вот надо работать с людьми. А внуки – люди? Или внуки? Внуки это люди или внуки? Дети это люди или дети? Муж, жена, это муж, жена. У кого муж, у кого жена. Мы русские, мы тут нормально всё к этому. Это людь или муж? Это людь или жена? То есть, даже когда мы в семье разговариваем на эту тему, вообще-то у нас есть хоть какая-то общительность на человеческом уровне реализации. Не, не, сейчас это будет важно.

#### Одна из традиций Отцов – очень чёткая регламентация работы и отдыха

И вот Отца и Мать проверяют на регламентацию времени. Поэтому единственная вам подсказка: это умение правильно организовывать время. Но здесь есть одна новость. Мы привыкли, регламентируя время, перенапрягать сами себя.

У нас есть отношения с Отцами разных архетипов. И есть один молодой Отец, знакомец, из команды, где мы обучались вместе, его назначили Отцом архетипа. Однажды выхожу, его нет зале. Я говорю: «Ты, где?» Общение с Отцом, неважно, где он.

– Я на отдыхе. Вообще ко мне не выходи, я на пляже с женой лежу.

Я говорю: «Так работа же».

– А, у меня месяц отпуска.

Месяц у него, у нас несколько часов.

Я говорю: «Ты не вовремя».

– Ты вышел в те часы, где я в отпуске.

Я говорю: «А, что, у Отцов бывает отпуск?

Он говорит: «Ну, конечно».

И так меня научили, что Отцы очень чётко регламентируют время действия и время отдыха.

Я говорю: «А, зачем тебе отпуск?» – в смысле, ты Отец, а у тебя отпуск.

Он говорит: «Если я не отдохну телом, у меня потом будет сложная работа, её качественно не сделаю».

В итоге одна из традиций Отцов, как это неудивительно, очень чёткая регламентация, концентрации работы и отдыха. А у нас же, как? – Только работа.

Отдых бывает разный. Там одного Отца знаю, он занимается спортом в фитнес зале. Другой разбирает, собирает технику, любитель техники. То есть Отец у нас специализируется по технике. Если у нас Аватары Синтеза или специалисты из Полномочных не могут разрабатывать какую-то технику какой-то цивилизации, идут к этому Отцу. Он разбирается и потом собирает команду, обучает, как этим пользоваться. Есть техника, оставшаяся после разных цивилизаций. Цивилизация погибла, техника валяется. Мы собираем, чтоб опыт цивилизации... Цивилизация телами погибла, но Дух-то вечен, и начала воплощаться в другие цивилизации.

Вот у нас есть воплощенцы из других цивилизаций. Мы же не будем от этого париться, люди и люди. Правда? Но накопления той цивилизации считаются наследством этого Духа. Мы, кстати, наследники достаточно многих технических произведений в Космосе. Поэтому у нас так бурно развивается техника. И вот поддержим сохранность технических гуманитарных знаний, если что-то ценное от цивилизации осталось.

И некоторые Отцы собирают эти раритеты, а потом внедряют в новые цивилизации для развития. Этим повышается цивилизованность всех разумных существ в Метагалактике или в каком-то Космосе. То есть Отцы прямо сознательно этим занимаются. И для них отдых – разобрать технику. Он говорит: «Я здесь не работаю, я отдыхаю». Ну, мне всё понятно.

Один пишет книги, отдыхает от отцовской работы. Он говорит: «Очень хорошо переключает. Ухожу в книгу, даже забываю, что Отец. Потом выхожу из книги, и опять Отец». Это он сказал. Ну, мы так посмеялись.

То есть отдых бывает разным, то есть можно переключаться на другую деятельность, это тоже отдых. А можешь действительно куда-то там забуриться на океан и отдыхать? Никогда не был. А, был на океане Северном Ледовитом в студенческие годы. Хорошее место. Ладно.

Ну что, удивительные, вы должны и стяжать, и отдыхать от стяжения. Не, не, я не шучу. Это есть отцовскость, надо уметь отдыхать от стяжаний, чтобы они усвоились, и можно было стяжать дальше.

И последняя новость. Некоторые на меня в ужасе смотрят, говорят: «Да это невозможно». Вспоминаем древние тексты: шесть дней работать, седьмой день отдыхать. Но его назвали славяне очень хитро: «воскрешение». То есть, когда ты отдыхаешь, ты воскрешается.

##### Пример отдыха Христа

Шутка ладно? Иисус проходил йогу, он был сильным йогом. После распятия его положили в гробницу. Он что делал? – Отдыхал. Отдыхал. После того, как толпа учеников за тобой ходит три года, то три дня лежать и ничего не делать в Духе ни с кем, это чистый отдых. И после трёхдневного отдыха он воскрес.

Я правильно понимаю, что сегодня Воскрешение Христово? А то некоторые на меня смотрят так удивительно. По традиции человечества идём. Сегодня Воскрешение Христова. Вчера был Благодатный Огонь, сегодня Воскрешение. То есть Христос воскрес после отдыха. Причём люди говорят: «Но он же умер».

Но он же воскрес. Значит, он все эти три дня был жив. Вот хитрость, в чём? Некоторые говорят: «Вот три дня он был мёртв, потом воскрес». Он не был мёртв, он был физически умертвлён, но Тонким телом или Духом он жил, я бы сказал: в Солнечной материи он-то жил. Соответственно, воскресло только физическое тело, которое совместило солнечную и физическую жизнь. Но воскрес-то он после отдыха.

Значит, если вы хотите достичь каких-то результатов, чаще всего они достигаются после отдыха.

##### Пример отдыха Главы ИВДИВО

Пример на себе, чтобы вот, как меня воспитывают. Синтез, Синтез, проверки, тексты, распоряжения, звонки, общения, всё-всё-всё вот это. В общем, семь дней в неделю, потому что время разное – кто-то ночью звонит, кто-то утром звонит, потому что… Некоторые не звонят уже, они всё понимают. Но ты всё равно в этом. Ты Глава ИВДИВО, тебе всё равно все эти сигналы идут. Ты связываешь.

Отец отправляет меня в другой город, говорит: «Срочно уезжай». В другом городе у родственника нужно убрать квартиру. Весь день с грузчиками убираем квартиру. Я на контроле, потому что я не могу это бросить, и... Надо. Езжай, вот тебе день, убирай. К концу дня убрал, – первый день. Второй день там ещё другие убирали.

Надо вечером практику сделать. Пошёл на хорошее место, знаю в этом городе, делать практику. Раз, и вошёл в такую сильную практику и реализацию, что я удивился. Тело уставшее, ты целый день работал. Отец говорит: «А ты не работал, ты отдыхал». Отдыхал, таская там. Мы конкретно таскали ящики, там мешки. Там такая ситуация. Отдыхал. «А вот сейчас ты работаешь». И такая практика была рабочая после того, как я отдыхал. А почему отдыхал? Потому что я, наверно, лет 20 не занимался такой сильной уборкой, когда надо много выносить. Ну, там подмести, пропылесосить, а тут надо таскать мешки, ящики, передвигать всё это.

И для моего тела это уже что-то из студенческих времён, из детства. То есть я уже этим не занимаюсь. Но для тела, которое постоянно в Синтезе как Глава ИВДИВО. То есть, когда ты занимаешься грузчиком, ты как-то отодвигаешь ИВДИВО. Это был для меня отдых. Я погрузился в уборку. И никаких сигналов ИВДИВО на меня не шло. Главное Аватаресса есть, на неё... Я её предупредил, что такая ситуация – надо помочь убраться. И все сигналы на неё пошли. У меня был отдых – уборка квартиры. Мою не надо убирать, поэтому убирал у родственника без всех сигналов ИВДИВО.

Вечером пришёл, у меня как все сигналы восстановились, такая практика была, что я там достиг следующей какой-то ступени для себя развития. Для меня вот это, как бы новый Огонь пошёл. Понятно, да? Тоже отдых.

Если бы я убирал свою квартиру, я бы не отдохнул. Это своё, я тут живу. А когда ты убираешь квартиру родственника, да ещё иногда в гостях там был и всё, а так ничего, не в теме. Помочь надо было. Это отдых. Так что, у кого-то отдых. Я потом дружбану сказал: «У кого-то отдых, лёжа на море, а у кого-то таскание ящиков у родственников, но тоже отдых». Мне засчитали уборку квартиры как отдых Главы ИВДИВО от сигналов ИВДИВО. И поэтому вечером удалась практика.

Поэтому то, что мы иногда называем отдыхом, это иногда смена деятельности. Причём смена деятельности настолько сложная. Вы скажете, зачем убирал квартиру? О, я знаю, что или мне надо войти в неадекватность... Чтобы выскочить из хорошего, высокого, надо войти в неадекватное, низкое – только после этого получишь новое, хорошее, высокое.

Пример. Знаете, почему мы вчера стяжали пять Жизней? Потому что я убирал квартиру у родственника. Я там впаялся четырьмя Жизнями и понял, что этого мало, чтобы всё таскать. Мало, потенциала мало. Я сказал: «Папа, не хватает потенциала». Папа так посмотрел на меня хитро. Это было как раз на этой неделе. И на этом Синтезе мы стяжаем пять Жизней, потому что я Папе пожаловался, что четыре Жизни не хватает убраться в квартире родственника. Папа услышал меня: «На тебе, сыночек, пять Жизней», – команде, естественно, то есть одному не даётся. Пять Жизней, пожалуйста. Все мы сыновья и дочери Изначально Вышестоящего Отца, то есть. Там нормально это звучит. Вы услышали?

И вот это тоже отстройка Отцов. Я начинал думать, на кого меня отстраивают – на Посвящённого, на Служащего и дошёл, что меня отстраивают на Отца таким образом. Как вам уборка квартиры родственника в росте Отца в тебе? Но звучит. Ведь мы даже такое предположить не можем. А так сложилось. А так получилось. Не-не-не, я понимаю, что не всякая квартира на это тянет, но там тянуло. Там было, за что и почему. Вы увидели?

Поэтому, когда мы говорим, что у вас растёт Отец… Нет, там регламентация времени тоже была. Я должен был жёстко успеть за полтора дня сделать то, что обычно люди делают четыре дня. Организовать других людей, которые мне помогали. Первый день – одна команда, второй день – вторая команда. И всё это успеть сделать, чтобы всё в эти сроки поместилось, потому что с 1-го мая у меня начались проверки Столпов. Я должен был успеть закончить до этого фактически. Успел. Так что регламентация времени была жёсткая. Но при этом я был на отдыхе и при этом переключался на новое состояние.

Я сейчас не о себе. Я хотел бы, чтобы вы увидели и своё такое состояние. Некоторые из вас делают практики. Стяжают, стяжают, практики и устают и не могут остановиться. Вы ошибаетесь. Надо уйти в какую-то деятельность, где стяжаний, практик нет. Помните: шесть дней практик, один день без практик. У меня без практик понедельник после Синтеза. Потому что здесь два дня сумасшедшие практики, в понедельник… Не-не, я там выхожу к Отцу и Кут Хуми. Для меня это не практика, а пошёл, пообщался. Практика, когда что-то стяжаешь, что-то там преображаешься, работаешь над телами там, ещё что-нибудь делаешь. Это всё занимает 5-10 минут, но это всё равно практика, всё равно голова потом в этом крутится. А у вас?

##### Перераспределение времени работы с тремя телами

Вы каждый день что-то практикуете или есть дни отдыха? Мне одна из Компетентных пожаловалась, что она уже устала, потому что постоянные практики. Я вышел к Кут Хуми, говорю: «Ну, вот». Кут Хуми говорит: «Пора обучать отдыху». Кут Хуми – мастер-психолог.

То есть мы забыли, что от некоторых видов деятельности нужно отходить, чтобы переключиться и потом они идут качественнее. Вот после этого мы переписали 41‑й регламент, где из 20-ти или 30-ти практик, всё случилось к семи.

А у нас каждую неделю стяжается три тела. Значит, семь дней на три тела, семь дней на следующие три тела. А остальные тела, что делают? – Дорастают сами. А то и семь практик не надо. Можно ж сделать одну вместо семи. Там так и написано. То есть в одной практике сделать всё. Единственное там цифры надо пересчитать, но это у каждого свои цифры, поэтому за всех не посчитаешь. 2 500 там по Метагалактикам усиляется, кто не помнит. И всё. Одну практику сделал. И месяц отдыхаешь от трёх тел. Знаете, как вы в ужасе некоторые замерли.

Ещё раз. В регламенте написано: или семь практик, или одну. Ладно, две, два дня, кто вообще оторваться не может. Всё, а дальше сами, сами, сами. Где? – У Кут Хуми. Мы ж там стяжаем, чтобы они к Кут Хуми ходили, учились. Прямо в практике стяжаем. Неужто мы лучше Кут Хуми их обучим?

Смотрите, некоторые на меня даже подозрительно смотрят: «Виталик, ты ли это говоришь?» Когда мы начинали, чтобы в это войти, нам нужен был месяц, чтобы научиться нам работать с теми телами. Сейчас у нас опыта много, и мы можем уже работать не месяц, а семь дней. Логично? Опыт же вырос. А некоторым можно и один день – в одной практике семь сделал и обучаться.

Вначале мы стяжали тела в каждом отдельном мире. Отдельно в Синтезном мире, отдельно, отдельно в Тонком. Сейчас мы все тела в трёх мирах и на себя даже четвёртый фиксируем. У нас четыре Жизни. Ускорились? Раньше было 30 практик, делим на 4, получаем – новость – семь с половиной недель. Семь. И раз у нас четыре Жизни, из 30-ти практик мы сделали семь с учётом четырёх Жизней.

Семь умножаем на четыре, кто не знает – 28, почти 30. На всякий случай, вдруг не все понимают, о чём я. Значит, семь практик в четырёх Жизнях – это то же самое, что 28 практик в одной Жизни. Логично? Значит, семь практик в четырёх Жизнях вполне устраивают те тела. А если ты ещё имеешь степень Учителя в четырёх Жизнях, это усиление в пять раз. То есть пять практик минус. Ззачит, тебе нужно сделать всего две практики.

Я Аватар Синтеза, мне вообще можно одну делать. Шучу. Вам всем можно одну делать, потому что степень подготовки высокая. Те тела только родились, а у тебя степень подготовки Учителя, Владыки, Аватара. Вы так не думаете? Поэтому я написал: можно сделать одну практику, впаять им всё это.

Смотрите, какой у вас оптимизм появился у некоторых в глазах. А у некоторых недоверие. А если мы это сделаем, нам за это ничего не будет?

Вам Глава ИВДИВО говорит: «Сделайте». Значит, я вижу механизм ИВДИВО, где мы научились. Ребята, когда мы научаемся какой-то работе, мы её, что делаем? – Сокращаем. Мы не отменяем, мы говорим, что это можно сделать. Вот Магниту мы научились. Я сейчас редко-редко делаю Магниты, потому что все умеют или должны уметь. Но с новенькими делаем Магниты, обучаемся. Но как бы, зачем повторять то, что мы умеем? Ладно.

Это с ночной подготовки. Я специально вас ошарашил. И перераспределение времени – это перераспределение, в том числе, работы с тремя телами. Одна практика в неделю на три тела соответствующего Космоса. Пять практик в месяц. На пять видов трёх тел пяти Космосов, один онлайн. Хорошо? Хорошо. А ещё эти пять практик... одну практику, любую из пяти, можно делать сразу на все тела во всех Космосах. У нас же теперь пять Жизней с вами? Чтобы сразу тренироваться пятью Жизнями. Что скучать?

В итоге раз в неделю все тела у вас стоят, волосы дыбом, и получают практику в пяти Космосах. У них ещё и развитие быстрее будет. У них практика будет не в их Космосе, а в пяти Космосах. То есть они тогда получат шанс ходить по пяти Космосам. Сейчас только они живут в одном Космосе.

А то некоторые говорят: «Зачем делать с телами практику в пяти Космосах?» – Чтобы они выходили из своего Космоса в соседний. Ведь мы взращиваем Человек-Землян. А Человек-Земляне – это такие свободные люди, что в одном Космосе не любят сидеть. Значит, если мы делаем с ними практику в пяти Космосах, мы им даём шанс жить в пяти Космосах. Логично? Всё. С этим завершаем.

##### С этого Синтеза устанавливается правило «потеха»

Вот такие вам рекомендации отцовские. И это тоже регламентация времени. Это «делу время, потехе час». Дело у вас есть. Вопрос, где потеха? Потеха, где? Где потеха?

Давайте установим с этого Синтеза маленькое-маленькое правило. Что раз в неделю у каждого в любой из дней, который вы выберете – график личный, он неповторимый – должна быть потеха. Ладно, отдых, но отдых для вас – потеха. Для меня убрать квартиру, была потеха. Вспомнить молодость, называется. Я в молодости только этим занимался, не убирал квартиры, я там что-нибудь таскал, грузчиком работал. Потеха. Понимаете, да? Сложно это назвать отдыхом, когда ты убираешь квартиру, но потеха зато, прикольно. Ты этим никогда не занимался последние 20 лет, лет 30 или 40. Ну, такая потеха. Это потеха.

Так что раз в неделю вам устанавливается обязательный отдых на энное количество часов. В этот отдых вы можете переключиться на работу, которую вы вообще не делали никогда. Пойти поплавать в реке, казанцы. Остальным боюсь что-то говорить. Холодно, да? Нельзя? Ладно, в бассейн. Говорят в реке нельзя, значит, в бассейн. Ну и так далее. В общем, что-то сделать нетрадиционное для вас.

Нетрадиционное. Однажды было поручение сделать нетрадиционное на Синтезе. Три относительно возрастные женщины, они считают себя бабками, но для меня это относительно возрастные женщины, пошли на дискотеку к молодёжи. Не шучу. Они на следующее утро были счастливы неимоверно. Они там так отзажигали, что их выбрали на танцполе лучшими. Забыл, как это называется, в общем, лучшими на танцполе. Молодёжь выбрала, потому что молодёжь, как это танцует? *(Показывает движения). (Смех в зале).* Ну, друг с другом, ещё с кем-то. Вот это вот это всё. А тут приходят бабки заряженные Синтезом и начали. *(Смех в зале).*

Молодёжь первый раз такое видела. А бабушки вспомнили молодость, вспомнили стиль диско, и в современных вариантах стиль диско впаяли. Молодёжь даже не знала, что такой стиль есть, оказывается. Всё. Звёзды танцпола, вспомнил! Выбрали. Они на второй день пришли заряженные, говорят: «А мы вчера были на дискотеке до часу ночи. Мы теперь звёзды танцпола». Чтобы было понятно, в сторону 50-ти, 60-ти, 70-ти лет была троица. Они так дружат. Всё нормально. Отдохнули. Самое интересное, что им понравилось. Им понравилось, они никогда не думали, что так можно отдыхать. А им было поручение, найти нетрадиционной отдых по отношению к вам, то есть то, что вы никогда не делали. Они бы никогда не пошли на дискотеку в ночной клуб. Сделали. И этим они выросли.

### Что самое главное мы делаем на каждом Синтезе

Всё. Тема заканчивается, но маленький ответ вам из ночной подготовки. Вот Отец, когда с вами пообщался индивидуально, он сказал, что вся команда, вся тотально, не видит главного, что мы делаем на Синтезе. Вот самого главного не видит. И отсюда у вас не хватает состояния для правильной реализации этого Синтеза и всех остальных предыдущих и будущих.

#### Синтез развивает Части. Отец взращивает нам Части

Внимание, что самое главное – три – мы делаем на каждом Синтезе?

*Из зала: Мы стяжаем.*

Мы стяжаем.

*Из зала: Новостяжания.*

Новостяжания – это что?

*Из зала: Первостяжания.*

Первостяжания, новостяжлание, чего? Что такое новостяжания?

*Из зала:* *Новый* *Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

А?

*Из зала: Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Самое главное, что мы делаем на Синтезе, это взращиваем Часть. – Раз. Или взращиваем 2560 Частей. Неделю назад сказал бы 2048. Внимание, мы вчера стяжали 2560 Частей. Вчера я после Синтеза тут с одной дамой... Образ вы забыли. Мы стяжали 2564 в каждой из десяти архетипов ИВДИВО. А потом мы синтезировали в 2560 синтез-архетипических Частей. Прям по практике можете посмотреть. Это главное. Сегодня из этого же, первого главного, мы стяжаем одну главную Часть. Кого сегодня будем стяжать?

*Из зала: Ивдивость Мудрости.*

Не-а. Это Высшая Часть. Главная Часть. А?

*Из зала: Отец Иерархии Изначально Вышестоящего Отца.*

Сокращено Отец Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. Правильно? Я правильно услышал? Громче говорить надо. Громче не для меня надо говорить, для записи.

Мы сегодня стяжаем главную Часть – Отца Иерархии. Это всё к первому относится. Плюс стяжаем Высшую Часть – Ивдивость Мудрости. Молодец, что помнишь. Это тоже к первой части, то есть самое главное, что на Синтезе, это Отец взращивает нам Части. Но раньше был один Синтез – одна Часть, а сейчас одна Часть, одна Высшая Часть и 2560 Частей в синтезе десяти архетипов.

А то некоторые спрашивают, вчера тоже был вопрос: «А вот мы перестали стяжать Человека следующего архетипа». Мы вчера стяжали десять Человеков десяти архетипов. И синтезировали в синтез-архетипического Человека Метаизвечины Изначально Вышестоящего Отца. Но из этого Человека у нас там ещё был Посвящённый, Служащий.

Но ведь, если я там Учителем стал Изначально Вышестоящего Отца Метаизвечины, все четыре предыдущие во мне как часть. Значит, я как Учитель и Ипостась, и Служащий, и Посвящённый, и Человек. Правильно? Если я стяжал Посвящённого, то я и Посвящённый и Человек. Если мне вчера дали Служащего, то я и Служащий, и Посвящённый, и Человек. И только те, кто вошли только в Человека, только Человек. Все Иерархию помнят?

Значит, когда мы на 2560 Частей стяжали одно из пяти выражений, мы фактически стяжали Человека десяти архетипов в синтезе ИВДИВО. Это просто такая более высокая синтез-практика. Если вы её проанализируете, вы убедитесь, что мои слова правдивые. Вы просто не помните, а у меня в голове это стоит как обязательство – стяжать Части каждого архетипа. А потом их, что делать? – Синтезировать в одну. Потому что, если в каждом архетипе стяжать отдельного Человека, что у нас десять людей что ли будет. Не имеет смысла. Поэтому первое, что делает Синтез – он развивает Части. Этот принцип сохранился и стал неизменным.

#### Мы должны на Синтезе сделать новое дело для Отца и людей

Второе, что делает Синтез? То, что вы насыщаетесь Синтезом – это дело, но это вне списка, это само собой.

Второе, что мы делаем – это мы должны на Синтезе сделать новое дело. Как дама сказала – первостяжание или новые стяжания.

Вы видите, что когда мы вчера восходили в десять архетипов – это дело, которое мы сделали? Вот смотрите, на каждый Синтез нам поручают дело – войти в пять архетипов, фактически пять дел. Но так как работают два Аватара Синтеза параллельно – мы сознательно это делаем – с вашей командой мы сразу делаем десять дел как одно дело. Представляете, вы вчера сделали для Отца десять дел. Стяжали десять архетипов и отслужили этим человечеству, потому что на человечество зафиксировали огнеобразы десяти архетипов, и они начали насыщать из пяти Космосов человечество.

Пятый Космос взращивает в человечестве Учителей, второй Космос взращивает в человечестве Посвящённых, третий взращивает в человечестве Служащих.

Служащий – это и военные служащие, и полицейские служащие, и врачи служащие, и педагоги служащие. То есть в человечестве служащие – это люди, которые служат другим людям. Пожарные, они служащие, они борются с огнём, но они нам служат, чтобы мы не сгорели. Ребята, это служащие. И когда мы говорим, что третий Космос взращивает в человечестве Служащих, это чтобы было больше педагогов, врачей, пожарных, полицейских, военных, чиновников, кстати, которые должны служить России или городу Казани, допустим, это тоже служащие. И даже те, кто уже служат, у них должен повыситься статус служения, качество служения. И это идёт за счёт Огня третьего Космоса – Всеединого.

Мы вчера стяжали две Всеедины. Значит, мы всем этим людям, кто служит, усилили на два архетипа возможность служения. А для тех, кто не служит и эгоист, мы начали насыщать Всеедину, чтобы из эгоиста он вошёл в правильное служение. Увидел, что можно служить, а не только ради себя жить эгоистически.

Вы увидели? И это громадное дело, что мы вчера сделали. Вам не хватает оценки, как сказал Отец, сделанного. Вы вышли, сделали практику: «Ах!» – и пошли дальше. Это сумасшедше сложное дело. Мы раньше Человека Метагалактики одного архетипа стяжали после 16-ти Синтезов. Сейчас на одном Синтезе сразу пять или десять стяжаний делаем. Это же сумасшедшее дело. И каждому из вас вчера вписали десять дел.

Сегодня мы ещё сделаем три дела. Десять дел минимально за десять архетипов. Но мы ещё стяжали вчера пять Жизней – одиннадцатое дело. Что мы вчера ещё стяжали нового? Пятую Жизнь.

*Из зала: Преображение Ядер Синтеза.*

Преображение Ядер Синтеза. Дело? – Дело. Двенадцать дел вписано. Ещё что нового сделали?

*Из зала*: *Название архетипов.*

Название архетипов – тринадцать дел. Название реальностей – четырнадцать дел. Вы вчера вышли с Синтеза, сделав Отцу, минимум, 14 дел.

Кто не знает, проверяют по делам – Евангелие. Не по словам. Я мог с вами наболтать всё, что угодно: «Бла, бла, бла». Но в Евангелие проверяют по делам, поэтому на каждом Синтезе мы отстроились так, что мы делаем Дела, по которым проверяют и дают нам Восхождение. То есть Отец даёт Восхождение за Дела.

И ещё ответ. Некоторые из вас думают: «Ну, какие это дела?» – Для вас никакие, ну, по развитию. А для Отца ой, какие! Потому что он свой Синтез, свой личный Отцовский Синтез даёт на эти 14 дел вчера. Значит, для Отца эти дела важные. И пускай в нашу голову не входит, что это важные дела. Для Отца это важные дела, иначе на Синтезе мы бы этим не занимались. Так, где наша голова с нашей подготовкой и где голова Отца?

##### О Достоинстве Служения в ИВДИВО

Соответственно, если для Отца это дела, а у нас как у Папы, правильно? Потому что своей самооценки нам не хватает. Мы не могли вчера оценить, что это 14 дел, которые мы сделали Отцу и людям. Папа так и сказал: «Ушли с Синтеза, Достоинства не хватает на сделанных 14 дел». Не гордыни, не эгоизма. Достоинства! Многие из вас ходят в самоуниженности, а потом Отец вас вызывает: «Ну что, будем взращивать Отца или Мать?» Для женщин – Мать, для мужчин – Отца.

А вы: «Да какой из меня…» Ну, почти раб Божий.

У Папы глаза, говорит: «Вы 14 дел сделали вчера!»

Какие 14 дел? Даже не заметила.

Это вы Отцу заявили. Он пять минут с вами общался, каждой внушал, что вы сделали, но больше 14-ти дел сказал, вы ещё не всё вспомнили. Ну, да. Цифру другую сказал, 14 минимально. И вы выходили из зала Отца в ошарашке. План Синтеза на миллиард и плюс столько дел сделали! Обалдеть! Такой Синтез! Обалдеть! То есть у вас поменялась самооценка, что вы реально служите! Даже если раз в месяц на Синтезе вы стяжаете, вчера 14, вчера 17 дел мы сделали. У Отца была цифра 17. Три дела ещё вспоминайте. 17 дел. И сегодня ещё мы сейчас дел наделаем. Да, это неоднозначная фраза, я специально шучу. То Достоинство этим должно расти?

И новость для вас. Если вы хотите, чтобы в вас взращивался Отец или Мать – для женщин Мать, для мужчин Отец без исключений, но для женщин это тоже отцовскость – у вас должно расти Достоинство.

Новость для вас: нет недостойных Отцов и Матерей. Нет самоуниженных Отцов и Матерей. Но нет Отцов и Матерей в гордыне и эгоизме, это тоже. Но в Достоинстве сделанного, делаемого и в будущем для будущего делающегося. Сделанного, делаемого сегодня и для будущего делающегося. «Достоинства вам не хватает», – резюме Отца после общения с каждым из вас лично напрямую.

Кстати, там вокруг ещё стояло три специалиста, которые с Отцом общались. Меня там не было, потому что меня самого вызывали и тоже проверяли. То есть «первый среди равных», это здесь, а там равный всем. Всем вам не хватает Достоинства того, что вы делаете. Вы не видите в этом ценность. Поэтому для вас Служение: «Та, это вот Служение… Главная ценность – заработать себе зарплату или пенсию». Не, заработать зарплату, пенсию или там что-то заработать важно. Для человеческой жизни важно, совершенно с вами согласен.

Но ведь Достоинство не только в заработанных деньгах, а Достоинство в Достижениях. До-стижения, до-стоинства – корни даже в русском языке одинаковые. Почему у вас не растёт Достоинство от достижений в Духе, в Огне, в Свете? Почему у вас растёт Достоинство от достижений в зарплате? Не, не, в зарплате надо, я не к тому, что это плохо. Но кроме достижений в зарплате, ваше Достоинство дел в Духе должно вырасти? Почему не растёт?

Какими вы Отцами сегодня выпуститесь, если у вас нет Достоинства того, что мы с вами делаем в ИВДИВО? В Доме Отца вы это делаете!

Кто не знает, Дом Отца находится в центре рая. Надо войти в рай вначале, потом дойти до Дома, потом войти ещё в Дом, а потом в этом Доме ещё что-то сделать. И вы в этом Доме что-то делаете. И вы в этом Доме служите. И у вас нет Достоинства того, что вы это делаете.

Меня, когда Отец вызвал, меня последнего проверяли, потом троих убрал помощников, кто План составлял Синтеза на миллиард лет, и мне говорит: «Вывод: у всей команды нет Достоинства». И вот это всё мне сказал: «Больше самоуниженных, самозамученных или самовозвышенных, но в других делах». «Вот я зарабатываю много, а дел делаю мало, получается». Тут есть бизнес, не знаю кто, кто зарабатывает много, так Отцу и сообщил. Он *(Отец)* говорит: «Главное, что твоё Достоинство?» – «Много зарабатываю».

Не, не, конечно, к Александру можно отправить. Система энергопотенциала: много зарабатываешь, обучай других, как это сделать. Не проблема. Нам и эти специалисты нужны. У нас есть целая Школа ЭП. Но этот или эта не сказал, что, кроме «много зарабатывал», он сделал вчера 17 дел в служении Отцу и людям. Понимаете, да, о чём я?

Материя, она стоит ниже Духа. И вы 17 дел вчера сделали в Огне и Духе. А в течение недели и месяца что-то заработали в материи. И ваши дела вчерашние выше любых заработков за месяц, хоть миллиарды, если вы заработали. Любое дело в Духе больше этого. Но это так по Стандарту Дома Отца. Только, пожалуйста, это не значит, что в материи не надо работать, должно быть равновесие. Но равновесие предполагает, что вы оцениваете, что в Духе дела есть.

Поэтому Синтез построен так, чтобы у вас росли Части. А по законам Евангелия Части растут делами. «И по делам и увидим их». То есть, какие дела, такая сила Частей. Значит второе, что мы делаем на Синтезе: дела для Отца и людей. Минимальное дело – стяжание новых архетипов. Даже стяжание Части – это можно признать делом.

#### На Синтезе вы взращиваетесь 12 часов шестерично: Владыкой, Учителем, Ипостасью, Служащим, Посвящённым и Человеком

И третье, что делает Синтез. Я подчёркиваю: Синтез и Огонь, он сам в вас идёт, тут всё в порядке. Это не является нумерацией. Вы пришли на Синтез, здесь вы заполняетесь Синтезом Отца и Кут Хуми. Поэтому это не третье, это вне цифр. Что ещё вы делаете на Синтезе, кроме Частей и дел? Вы это не видите просто. Пожалуйста, вы это делаете, но вы это не видите. А?

*Из зала: Созидание.*

Чего? Понимаете, мне нравится, когда говорят: «Созидание». Честно, без обид, ладно? Вот я сейчас пошучу. Я сегодня в своем номере зашёл в отдельную кабинку и посозидал. Сегодня с утра получилось маленькое созидание, ну после сна. Внимание, это тоже созидание. Поэтому, когда мне говорят: созидание…

А, ладно, о хорошем. Спускаюсь в кафе, утренний завтрак, встречаю живущего в гостинице одного из участников Синтеза. И мы вместе – скучно только завтракать одному – и мы вместе вдвоём идём, начинаем уже обсуждать проблемы Синтеза. И завтракаем, и обсуждаем, и говорим. В момент обсуждения решаем какие-то вопросы по регламенту нашей деятельности. Вот сегодня за завтраком у меня было Созидание. Потому что мы решили пару вопросов, как что делать. Созидание? – Созидание.

А здесь что мы созидаем? Здесь Отец нас синтезирует и творит. Если мы здесь созидаем, то Отец нас не творит. Значит, мы здесь не созидаем, мы участвуем в синтезировании и творении Изначально Вышестоящего Отца. Но это за кадром, это не входит в список. Но участвуем мы кем? Вот это вы не видите.

Отец каждого спрашивал: «Вы на Синтезе кем участвуете?» Что только вы несли! Я на себе скажу: и Виталиком – своё имя называли. И человеком. У Папы глазки округлялись всё сильнее и сильнее. И вспомнили, извините за грубость, хрен знает, что. Главное, вы здесь кем? А? Громче.

*Из зала: Владыка 104-го Синтеза.*

О! Вы взращиваетесь 12 часов Владыкой. Третье дело, ой, третий пункт. Мы взращиваем в вас Владыку. Даже здесь сидят Владыки и Владычицы Синтеза, и в них взращивается Владыка, потому что им тоже есть, куда расти. У нас там этап роста есть у Владык Синтеза. То есть все здесь взращиваются Владыкой. А Владыка включает в себя пять нижестоящих уровней. То есть кроме Владыки у вас взращивается и Учитель, и Ипостась, и Служащий, и Посвящённый, и Человек, главное, тоже взращивается. То есть вы здесь взращиваетесь шестерично все 12 часов.

Синтез заканчивается, за исключением Владык Синтеза, все из вас перестали быть Владыками. И переходите в Учителя, кто-то в Ипостась, по степени реализации. Вы понимаете, о чём я? Вы не видите, что Отец вас творит Владыками.

В пятой расе, если я Посвящённым скажу, что из вас творят Владыку, они анафему на меня наложат и уйдут, скажут: «Это в Иерархии невозможно». Потому что Владыки были только Владыки трёх отделов. А у меня здесь сидит 80 или сколько там, я не помню цифру, Владык. Плюс, минус 80 Владык.

Да любой Посвящённый, зная систему в пятой расе, зайдёт сюда и умрёт в обмороке. Скажет: «Это невозможно. Владыки – это только три отдела. Вы что тут делаете? Да как вы можете?»

А если я скажу, что вы ещё отсюда Учителями уходите, все Посвящённые, многие убегают, как только слышат, что он уйдёт отсюда Учителем. Для него это гордыня. А для нас это нормально. Потому что мы живём в Доме Отца, а он живёт в Иерархии. То, что гордыня для Иерархии, для Дома Отца может быть нормально. Я некоторым так и объясняю: «Это в Доме Отца нормально, это в Иерархии ненормально».

– Ты что, ты нарушил все законы.

Я говорю: «Так мне Отец сказал их нарушать, потому что все законы отменены».

– Как?

Я говорю: «Лучей уже нет». И бегом от меня.

– Лучи есть, Лучи были, Лучи есть, Лучи будут и никуда без Лучей!

Ужас просто!

Я говорю: «Я Аватар Синтеза. Аватар Синтеза приходит давать новую систему регламентации, в том числе Посвящённым. Ты в курсе?»

– В курсе. Но это не ты должен быть.

А я говорю: «А кто?»

– Кто-то. Ты слишком простой.

Я говорю: «Да, если к стенке тебя не поставлю и душу не выверну вот так наизнанку. А так простой».

В смысле, если начнём дискутировать, он проиграет, а потом будет обижаться, что он проиграл. Потому что система-то отстроена Отцом. Там дискутируй, не дискутируй, через меня начинает работать Отец, а против Отца не попрёшь. Через вас, кстати, тоже начинает работать Отец. Только через вас он работает как через Владыку или через Учителя. Через Владыку – на Синтезе, через Учителя – вне Синтеза.

Вы помните, что через вас Отец работает вне Синтеза со всеми как через Учителя Синтеза, потому что слово «Синтез» – это прямое участие Отца. Поэтому мы вас называем Учителями Синтеза, потому что Отец в вас уже участвует Синтезом. А здесь взращиваетесь Владыкой Синтеза. И вы это не видите, у вас нет Достоинства Владыки. А Владыка – это тот, кто владеет.

Можно вот эту темку вырезать и разослать по всему ИВДИВО, пожалуйста. Ну, прям о Достоинстве у Отца. Вот там не знаю, сколько – полчаса. Я думаю, это всему ИВДИВО будет полезно.

Я сейчас такой заряженный, потому что ночью стоял перед Отцом. Бледнел, краснел, но стоял. Вы тоже. Поэтому, есть, о чём сегодня поговорить. Есть заряд это сказать в глаза тем, кто считает себя недостойным, что вам не хватает Достоинства быть в ИВДИВО, то есть в Доме Отца. Вы в ИВДИВО, но Достоинства вам не хватает. Только, пожалуйста, это не должно перерастать в гордыню или в эгоизм. Это должно бытьдостойно **д**ля окружающих. Вы должны чувствовать себя, ой как достойно, вы Владыки Дома Отца сейчас. Вы Учителя Дома Отца. Это ого-го.

И ещё. Некоторые говорят: «Вот, какие мы Учителя такие и всё?».

Вы не представляете, какими методиками вы владеете. Вот приходят новенькие. Новые слова – ой, как сложно. Цифры – ой, как сложно. Знание Синтеза – ой, как сложно. Много Частей – ой, как сложно. Я вёл недавно два первых курса. Сейчас один перешёл во второй, первый отвёл. Вам то, что мы обсуждаем, всё понятно. Им сложно, вам понятно. Хоть чуть-чуть. Там не всё понятно, но так то, что я говорю, вам в целом понятно, в общем понятно. Если вам это понятно, ваши мозги совсем по-другому работают. То есть вы настоящие философы Синтеза, потому что вам понятно, что я сейчас вам рассказываю. Для новеньких это была полная ошарашка. А если человек послушает…

Вон, кофе вчера пил, бармен смотрит.

– И что, вот вы каждый месяц?

Я говорю: «Да».

– И что, к вам люди съехались, я тут слышал.

Я говорю: «Да».

Из скольки городов?

– Из шести.

– Из шести? Обалдеть!

Дальше я его убил: «Сюда даже из Германии приехали в вашу гостиницу на Синтез».

– Из Германии? Сюда? На одну вашу лекцию?

Здесь есть участники из Германии.

Я говорю: «Да».

– Обалдеть!

Вон мужик стоит, кофе пойдите, закажите.

Он говорит: «Ты что, там тоже изучают это?

Я говорю: «Да, в восьми странах».

– В восьми странах?

У него рейтинг, знаете, так повышается, повышается: так, мужик ходит, кофе пьёт, а тут оказывается вон, к нему на лекцию аж из Германии приезжают в Казань. Вот он в ошарашке остался.

– Лекция о развитии человека.

– А, ну мне это сложно. Я вообще читать не люблю. И не любил.

Я говорю: «Тогда это вообще не для вас».

– Да, не для нас.

Я говорю: «Если хотите, казанцев вам подтяну, кто из Казани, кто этим занимается, можете походить».

Ну, ещё думает. Ещё месяцы походим к нему, кофе попьём. Обмен идёт, и глядишь, у вас молодой человек появится на занятиях, которому читать сложно, но слушать-то может*. (Смех в зале).* Вот всё. Человек впечатлился. А мы не видим, что у нас громадная система в восьми странах с подразделениями и всё остальное. Понятно.

Мне однажды решили подзудить, ну, там был в одной среде. Там начальники всякие. «А у тебя что?»

Я говорю: «Да, система. Работаю». Но они так там выпендривались, там о себе выпендривались.

– А сколько в твоей системе филиалов?

Я говорю: «Да, 80». Команда зависла. Я, чтобы добить: «В восьми странах».

– А чем ты занимаешься?

– Да философией.

Всё. Убиты были окончательно.

Для них, для людей практичных – они практичные люди, просто там надо поболтать с ними, попросили – для них команды в восьми странах, это сумасшедшее достижение. Даже по одному филиалу. А когда я сказал: 80 филиалов, 60 – в России, остальные по странам. Они же понимают сложность всего этого.

Всё, рейтинг вырос, я уже потом с ними проще общался. Они у меня были бизнесмены средней руки из этого города. А приехали на машинах, которые нам никогда не видать. *(Смех в зале).* С крутостью в кошельках, которые нам и не нужны – слишком много. Не знаем, не будем знать, куда девать. Разве что здания всем подразделениям построить.

А рейтинг тут же поменялся, как только узнали дело, которое мы делаем с людьми в восьми странах. Вот им людям, имеющим большие, очень большие деньги, некоторые из них были долларовые миллионеры. Долларовые, специально говорю. В России, то есть почти миллиардер уже. Им важно было, ни сколько мы зарабатываем, у них вообще этих вопросов не было, а в скольких странах есть филиалы и сколько людей у тебя задействовано.

Когда я сказал: «У нас в системе 3000 человек и все работают. Хорошо, плохо, но работают», – вообще было зависание. У некоторых в компаниях сто-двести человек.

– И как ты со всеми этими управляешься?

– Ну как? Это не я, там есть другие руководители, которые управляют. У нас целая система иерархическая.

Они говорят: «Да понятно, но это ж ого-го!»

А у нас нет Достоинства того, что Кут Хуми с нами делает. Вот у меня тогда появилось Достоинство, думаю: «Ого-го!» Уже легко общаться с этими супер-пупер, подъехавшими бизнес-куртяками, как они считали, пока не услышали, что Кут Хуми с нами сделал. Вот такая вещь. Достоинство? – Ещё какое. И вы член этой, сейчас будете смеяться, корпорации Кут Хуми. Для бизнесменов слово «корпорация» им понятно. ИВДИВО.

– А что такое ИВДИВО?

Я говорю: «Корпорация».

– А-а-а, а»

– Аббревиатура, просто не публикуемая.

– Ой, у нас такие же есть аббревиатуры, чтобы не публиковать.

А что, если вы внимательно посмотрите на некоторые названия, многие названия компаний аббревиатурны в России. Специально, чтобы не публиковать, чем там они занимаются. И они это сразу всё поняли: «А, у вас это аббревиатура».

Я говорю: «Да».

– Ну, понятно.

Для них понятно, что это, как бы, шифровка от того, чтобы никто ничего не знал. Бизнес, чтобы никто не знал. Чтобы конкретно не знали, где тебя найти. У них так в голове. Нормально, но по сознанию-то работает. Ладно, мы заканчиваем.

Ребята, это не нотация. Пока я сейчас с вами общался, то, что с вами было перед Отцом пять минут – сейчас сколько – час я вам спускал это на физику. Час ноль пять. 65 минут. И это ещё быстро. Можно было все шесть часов говорить.

Сейчас попробуйте почувствовать, чтобы этот поток... Он у вас вписался, Отец вам вписал, но мне надо вас из вышестоящего тела ночной подготовки переключить это на физику. Вот сейчас у вас в груди в физическом теле развёртывается потенциал решения Изначально Вышестоящего Отца лично по каждому из вас. Что б было понятно – решение Изначально Вышестоящего Отца на ближайший миллиард лет. Не на 100 лет жизни, не на следующую жизнь, на ближайший миллиард лет, где будут десятки тысяч жизней. Только, пожалуйста, десятки тысяч жизней. Потому что 10 000 жизней по 100 лет – это миллион всего лишь, а у вас миллиард. Сообразили? Сообразили.

И сейчас у вас этот миллиард в теле развёртывается. Мне Отец поручил начать эту тему, чтобы у вас в теле развернулся миллиард. Потому что он сказал: «В том теле он впаял, на физику дошло, но вы не развернули его». Дошло, как? Вот здесь зафиксировалось и стоит колом. Пока я сейчас рассказывал, вспоминал о достоинстве, на достоинство миллиард сразу выбежал и разошёлся по рукам, по ногам, голове.

Почувствуйте состояние нового Плана Синтеза Отца у вас в голове на миллиард лет. В голове, потому что Отец растёт с мозгов. В смысле, горизонт, мозги – это горизонт Отца, кто не помнит, по системам тела.

Соответственно, у нас в голове растёт, а дальше по всему телу. Вот теперь сейчас состояние в теле почувствовали Плана Синтеза Отца на миллиард лет? Прям состояние. Я тоже его чувствую. У меня он тоже открылся, я тоже ночью перед Отцом стоял. Кто проживает, это настоящий План Синтеза на миллиард лет. Вот состояние. Оно у меня и в руках, и в холке особенно звучит. В смысле, за шиворот взяли, потянули. И в голове, вот здесь очень хорошее состояние стоит. И в ногах. Это основные точки. Вы меня поняли.

Сейчас для вас будет удивительная практика. Мы вначале её сделаем – в этом состоянии останьтесь – а потом объяснюсь, почему. Но, пожалуйста, в практике, так как мы будем переходить в новое, не реагировать, а просто верить. Надо, так надо. Идёт?

Практика.

Не, не, мне надо закрепить эти. Сейчас будет серия практик, которые мы будем делать. Поэтому то, что я говорил час, не переживайте, три-четыре практики сейчас мы вам устроим подряд, которые надо сделать. До перерыва три-четыре практики, а потом ещё после перерыва будут.

# Практика 5. Первостяжание. Стяжание Достоинства ИВО; Стяжание Плана Синтеза и Пути ИВО миллиарда лет взрастания Отцом ИВО; Стяжание пяти Жизней ИВО: Метаизвечной, Полномочной, Компетентной, Человека Полномочно-Компетентного и Человека в естественной метагалактической реализации. Синтезирование 1025-рицы явления Планеты Земля двумя видами человеческой реализации

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 4032-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Прося развернуть План Синтеза миллиарда лет восхождения Отцом Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас явлением Изначально Вышестоящего Отца собою и введение Изначально Вышестоящим Отцом и Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И просим, перераспределив, развернуть пять Жизней, стяжённых вчера в новом формате реализации каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем* ***шесть Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и шесть Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца телесно Владыками 104-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем:***

* ***Достоинство Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас реализацией и явлением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *собою;*
* ***Дел Изначально Вышестоящего Отца на каждом Синтезе*** *собою*
* *и* ***Достоинства Полномочного ИВДИВО в служении Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящему Отцу в любой назначенной Должности*** *каждого из нас.*

*И, проникаясь Достоинством Изначально Вышестоящего Отца собою, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем* ***План Синтеза взрастания Отцом Изначально Вышестоящего Отца у Изначально Вышестоящего Отца ракурсом гендерности Духа*** *каждого из нас. И, проникаясь физически Планом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Отца Изначально Вышестоящего Отца на миллиард лет каждого из нас, вспыхиваем миллиардным временем каждым из нас. Проникаемся им и начинаем Путь Отца Изначально Вышестоящего Отца на миллиард лет собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Отца Изначально Вышестоящего Отца на миллиард лет земного летоисчисления*** *каждого из нас и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И, развёртывая План Синтеза собою, встаём на Путь Отца Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Путь Отца Изначально Вышестоящего Отца из Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *в каждом из нас, начиная движение по Пути.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить явление пяти Жизней каждого из нас,* ***переведя***

* ***Извечную Жизнь в пятую Метаизвечную Жизнь,***
* ***Полномочную Жизнь в четвёртую Извечную Жизнь,***
* ***Компетентную Жизнь в третью Всеединую Жизнь,***
* ***Человеческую Жизнь во вторую Октавную Человеческую Жизнь Полномочного и Компетентного ИВДИВО***
* ***И развернуть первую Человеческую Жизнь в естестве человеческих реализаций обычной метагалактической жизни*** *каждого из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать, сотворить и ввести каждого из нас в новый формат пяти Жизней каждого из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в преображении пяти Жизней*** *каждым из нас. И входим в реализацию*

* *Метаизвечной Жизни Метаизвечным Космосом;*
* *Полномочной Жизни Извечным Космосом;*
* *Компетентной Жизни Всеединым Космосом;*
* *Человеческой Полномочно-Компетентной Жизни Октавным Космосом*
* *и Человеческой Жизни в естественной метагалактической реализации каждого из нас.*

*И, возжигаясь в естественно метагалактической жизни каждого из нас Метагалактическим Космосом собою.*

*Человеческую Полномочно-Компетентную Жизнь в развёртывании Октавного Космоса собою, синтезируя 1025-рицу явления Планеты Земля двумя видами человеческой реализации: Полномочно-Компетентной Октавного Космоса с Компетентной Жизнью обычного человечества на этом горизонте и Человеческой естественной метагалактической жизни каждого из нас.*

*И, возжигаясь пятью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся на пять Жизней и реализаций каждым из нас. И, вспыхивая, преображаемся этим.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца****, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически, развёртываясь физически пятью Жизнями каждого из нас.*

*Мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Казань, в ИВДИВО Елабуга, в ИВДИВО Челны, в ИВДИВО Азнакаево, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО Чебоксары, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Ну, по Плану Синтеза, я думаю, всё понятно. Тут просто мы вошли в ночную реализацию, которую нам давал Отец.

### Пояснение по пяти Жизням

Но по пяти Жизням, я думаю, здесь пару слов сказать надо.

#### Два вида Человеческой Жизни

Первое. У нас теперь два вида Человеческой Жизни. Почему? – Дело в том, что человечество вокруг нас, прежде всего, предрасположено только к одному виду Космоса: метагалактическому. А когда мы восходим по пяти Космосам, мы концентрацию предыдущих архетипов пяти Космосов опускаем в человеческую жизнь.

Вчера мы вошли в десять архетипов. Предыдущие стяжённые архетипы перешли в человеческую жизнь. И начинает возникать противоречие между нашей человеческой жизнью в пяти Космосах и стандартом шестой расы, где человечество живёт только метагалактическим Космосом и Метагалактиками.

Плюс – я лично общаюсь с, в том числе в этом зале находящимися участниками Синтеза – постепенно растёт напряжение между вами и семейными людьми. То есть они вас перестают понимать. И это, в принципе, объективно, потому что вы в пяти Космосах, они в метагалактическом. Это вызывает ненужные напряжения, ненужные там проблемы в семейной жизни. И даже, если вы это не рассказываете ничего, но вокруг вас же поле крутится, и близкие люди чувствуют, что вы в другом, чем они. Это их напрягает.

#### Видов человеческих жизней стало 1024 соответственно Планете Земля, которая фиксируется на 1025-м архетипе ИВДИВО

И третье. Планета перешла на 1025-й архетип по качеству материи. Значит, человеческих видов жизни должно быть 1024. А у нас пока только 512 было. Сейчас мы с вами достигли, что человеческих жизней стало 1024 за счёт нашей с вами Человеческой Полномочно-Компетентной Жизни.

#### Что значит Человеческая Полномочно-Компетентная Жизнь

Что значит «Полномочная Компетенция»? – В эту Человеческую Жизнь будут опускаться предыдущие Полномочия. Допустим, вы в этом году стяжали новые должности, а предыдущие Полномочия куда ушли? – Вообще-то в Человеческую Жизнь. И даже, если вы остались Учителями Синтеза, они всё равно новые. Потому что это новый Учитель Синтеза этого года, который учитывает все достижения Синтеза за предыдущий год. А достижения были сумасшедшие. Понимаете, да, о чём я? То есть это другой уже Учитель Синтеза. А Учитель Синтеза, которого вы стяжали год назад в предыдущих Полномочиях, должен отдаться куда? – В человеческую жизнь. Если уйдёт в первую человеческую жизнь, то опять напряжение вокруг «ёдственников». А так уйдёт в Человеческую Полномочно-Компетентную Жизнь и это другая человеческая жизнь.

В итоге у вас возникают две человеческие жизни. Одна жизнь, где Виталик Сердюк гражданин Российской Федерации, имеющий таких-то родственников, семью там и всё, что угодно чисто по-человечески. И меня начинают чувствовать как своего в России. Человек. Родился там-то, родственники живут там-то, живу там-то. То есть это естественная человеческая жизнь – и она сейчас у нас метагалактическая.

Но при этом у меня есть и вторая Человеческая Жизнь Полномочно-Компетентная, где я синтез-пяти-космичен, куда развёртываются все мои Полномочия – Глава ИВДИВО – в человеческой жизни, куда переходят все мои Компетенции в накоплениях предыдущих состояний в человеческую жизнь. И эта Жизнь у меня на Октавном Космосе. И я, фактически, взращиваю человеческую жизнь Планеты Земля в 1024-ричную Жизнь двумя Человеческими Жизнями – две по 512. При этом у человечества моя вторая Человеческая Полномочно-Компетентная Жизнь начинает взращивать Компетентную Жизнь человечества.

Помните, мы стяжали человечеству две Жизни: Компетентную и Человеческую. И Компетентная жизнь человечества, она в Октавном Космосе. Значит, я своей Человеческой Полномочно-Компетентной Жизнью взращиваю Компетентную Жизнь окружающему человечеству. Потому что человечество не отойдёт от…

Кстати, Компетентная Жизнь окружающего человечества это и профессионализм, и навыки, умения той или иной работы. То есть это тоже Компетентная Жизнь для человечества.

Поэтому, когда мы говорим о второй Человеческой Жизни, вспоминаем: обычная жизнь. Я дома такой-то. А, я дома подчинённый генеральше, а на работе я генерал – две человеческие жизни. Я дома папа, сын – я о мужчинах – а на работе я директор, преподаватель. Это же вторая жизнь? Это один человек, но жизни две: профессиональная и семейная. И мы не замечаем, но обычно люди тоже живут двумя жизнями: семейной и профессиональной. Неважно. Профессионал может быть и в бизнесе. Дома я там мать, а на работе я бизнес-вумен, имею свою торговую точку. Это разные виды жизни. Вы увидели?

Отсюда вырастают две человеческие жизни. Они для нас естественны. И вы должны понимать, что теперь, когда вы профессионал и идёте на работу в школу как педагог, вы живёте второй человеческой жизнью – Человеческой Полномочно-Компетентной Жизнью, потому что вы компетентный преподаватель. Понимаете, о чём я? А когда вы приходите домой, вы живёте естественной человеческой жизнью. Вы дома жена или муж, или мать для своих детей, или отец для своих детей. То есть домашнее состояние. Намёк понятен? Теперь у нас пять Жизней.

#### Для Отца важно, чтобы вы дома жили естественной человеческой жизнью

И дальше самый анекдот. Это Отец мне сказал предупредить вас. Не дай бог вы дома не будете жить домашней жизнью. Не дай Изначально Вышестоящий Отец, чтобы вы дома не жили домашней жизнью. То есть не были любящей женой или любящим мужем, сыном или дочерью. Здесь молодёжи мало, но в принципе есть. Или бабушкой, дедушкой для внуков. Это Изначально Вышестоящему Отцу также важно как и ваша Компетентная Жизнь. А вы перестали замечать важность этой жизни. Понимаете, да, о чём я?

Ну и такое, на всякий случай. У меня когда-то была встреча с одноклассниками, они на меня ошарашенно смотрели, потому что я, как с луны выпал. Я всегда был белой вороной в классе. Я занимался балетом, мальчики занимались борьбой. Я на всю школу был единственный мальчик, занимающийся балетом. Звезда школы в отрицательном варианте – белая ворона школы. Нормальные мальчики занимаются борьбой, а этот занимается балетом. Мне было нормально. Ещё в музыкальной школе учился. Мальчик.

Я на Кавказе вырос. Я на Кавказе вырос, кто не понял. Я вырос на Кавказе. На Кавказе мальчики: борьба, кулачные бои – нормальная мужская жизнь. А тут балет, музыкальная школа. Вообще не формат. И так далее. Поэтому... и когда мы встречаемся с одноклассниками, если я с ними встречаюсь своей Человеческой Полномочной Жизнью, они меня с трудом воспринимают, даже, когда мы там общались. А если я переключаюсь на обычную человеческую жизнь, Виталик Сердюк, там одноклассник, всё – нормально становится понимать. Увидели, да?

Ладно, семья. На одноклассниках покажу. Я участвовал в таком вот. Однажды меня пригласили ребята, одноклассников собирали. И мы там должны по отношению к ним, чтоб нормально общаться, дружили же в детстве, перейти в эту первую человеческую жизнь. То есть первая человеческая жизнь, это не только семейная жизнь. Одноклассники, студенты, бабушки по подъезду, дедушки по шахматам, мужики по бане, женщины по косметологии. Нормальная человеческая жизнь. Должна быть? – Должна быть. Следите за собою?

А, женщина должна быть женщиной. Не на словах. Женщины, сидящие в зале, вы чувствуете себя женщиной? Или вы Полномочная? Или вы Компетентная? Вы меня поняли. А у нас, я знаю, просто у нас есть и очень активная, даже целая Владычица, занимается женским вопросом. Не только Владычица, Аватаресса Синтеза тоже там женскими вопросами занимается. То есть, как женщины они пытаются реализоваться по-женски. Это какая жизнь? – Первая. Где женщина должна быть женщиной, а мужчина должен быть мужчиной. В прямом смысле этого слова. И это надо развивать и поддерживать.

Вопрос. Я прихожу куда-то там в какую-то организацию, и руководитель там женщина. По этикету, что в первую очередь я должен увидеть? – Женщину. Если я увидел руководителя, некоторые со мной перестают общаться после этого. Неважно, как она выглядит.

Я однажды пришёл, там настоящая русская женщина, бой-баба. Всех крыла всем, чем угодно нормальным русским языком. Все бегали вот так. И я зашёл, который не понимает этот язык. Она на меня смотрит, пытается что-то сказать, а я говорю: «Я этим языком не владею. Давайте перейдём на язык руководителя». Я был тоже руководитель, договаривался с руководителем крупной организации. И я ей сказал классную вещь: «Вы так красиво выглядите». Каждая женщина по-своему красива. Но она привыкла, что она большая, плечи во, не всякий мужик столько имеет. Там ну, «Купчиха за чаем», знаете такую картину? Чуть больше. И руководитель. Мозги хорошие. И я вдруг ей сказал: «Вы так красиво выглядите. Зачем же нам так разговаривать?» Знаете, это был такой облом для неё. Она вдруг почувствовала себя женщиной. Она вдруг поняла, что к ней зашёл мужчина. Ей вдруг стало неудобно, как она выглядит. Она была в очень дорогой одежде, но отвратно на ней носимой. В смысле, что не всякий имеет вкус правильно носить даже дорогую одежду. То есть можно одеть очень дорогую одежду и выглядеть погано-погано, а можно одеть простенькую одежду и выглядеть великолепно. То есть вопрос вкуса, а не дороговизны.

И первое, на чём у нас был контакт, я увидел в ней женщину, и она вдруг поняла, что ей не комфортно в том, как она выглядит. Она вдруг поняла, что ей надо стиль менять. Мужчина может в ней видеть женщину. Она обалдела. Всё. После этого у нас был хороший контакт, хороший деловой разговор. Мы договорились обо всём, что мне было надо и ей было это удобно. Я там, как директор ездил. Вы увидели.

Это первая человеческая жизнь. Где вы везде должна быть женщина.

##### Тренинг на эманации: женщины – женственность, мужчины – мужественность

Вопрос. У нас сейчас с вами пять Жизней. Включаем первую жизнь. Женщины – женщины в зале, мужчины – мужчины в зале.

Это как раз решение янских вопросов. А то янская команда говорит: «Ну, как вот, что мы делаем?» Вы взращивали первую жизнь.

Ну, что, дамы, от вас идёт эманация женщин? Или пока вы все Полномочные? Новость для вас: женских эманаций не чувствую. Я мужик. Женские эманации интригуют мужчин. Возраст не имеет значение. Помните: «Любви все возрасты покорны». То есть женщина, она женщина в любом возрасте. Где интрига, женщины? Почему я не могу рядом с вами почувствовать себя мужчиной? Женщины. За редким исключением единиц из вас не эманирует женственность. Без обид. Ну, вы меня поняли.

Мужики, где мужественность? Не мужитскость, а мужественность. Мужчины. Где ощущение, что вокруг столько женщин? А нас здесь мало. А вокруг столько женщин. А нас здесь мало. Ух, как хорошо мы попали. Где это ощущение, товарищи мужики? Да неважно, что там и как там. Главное состояние, которое мы дарим друг другу. Мы дарим друг другу состояние. Мужчины мужественность, женщины женственность. Мы должны обмениваться этими состояниями. Тогда мужчины поддерживают женщин, женщины поддерживают мужчин. А мы друг друга не поддерживаем. Мы все Полномочные. У Отца поддержишься. Примерно у нас такое состояние.

Я объяснил, что такое первая жизнь?

А вторая, это когда я человек, накопивший Полномочия Отца – мы сейчас Отца стяжали – накопивший Полномочия Аватара, накопивший Полномочия Владыки и так далее, и так далее. И это тоже в человеке, во мне копится. Дух в веках, называется. Это человеческая жизнь.

Потому что, если я переключаюсь на Аватарскую Жизнь – это уже не человеческая жизнь. Я как Аватар – не человек. Некоторых женщин до слез довожу и считаю это нормальным. Даже если не довёл до слёз – работа не исполнена. Почему? – Потому что, если женщина плачет, её попустило. А раз её попустило, она опустошилась. Раз опустошилась, она как раз могла заполниться Изначально Вышестоящим Отцом. Поэтому в некоторых ситуациях женщина должна поплакать.

Смотрите, женщины, как это... некоторые хотят обидеться и понимают, что я-то прав. Некоторым не надо плакать. С теми мы дискутируем тет-а-тет. Вы поняли, о чём я? То есть, есть вещи, которые нормальны. Женщина плачет, это нормально. Мужчина плачет, это нонсенс, что-то случилось.

Мужчина вдарил – это нормально. Не женщина. Мужчина с мужчиной – нормально. Не. Драться не надо, ну, бывает. Женщина вдарила – ну просто мужик в юбке, это не женское дело. За исключением спорта, где боевое искусство, женщины там участвуют. Таких мало у нас.

То есть нам надо поднять женскость и мужественность на тех территориях, где мы живём. У нас здесь Европа, Россия, то есть Евразия так вот сейчас здесь собралась у нас. Как раз готовимся к БРИКС, товарищи казанцы. Вот такая нам задача: «Поднять женственность и мужественность». Только не думайте, что это легко и просто так даётся.

Аватарессы и команды Владычиц Синтеза бьётся над этим вопросом лет 15. Чаще всего не удаётся. Женственность у женщины не удаётся. Даже те, которые чувствуют себя женщиной – по факту не женственны. Ещё раз. Те, кто чувствует себя женщиной, по факту – факт реализации – неженственны.

И мужик не чувствует себя мужиком только по тому, что тело мужское. Но по факту не всегда мужик. Ну, там, самое простое: мы выходим из зала, женщин пропусти, пока женщина глазами не разрешит: «Ты первый выходи». Ну и так далее.

Вы меня поняли. Будем учиться этике женщины и мужчины. Этика. У нас же есть такая организация. «Ку-ку, приплыли». (*Смеётся*).

### Подготовка к практике стяжания Отца Иерархии вместе с Неизречёнными Частями

Ладно, следующая практика. Мы идём стяжать Отца Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. Это, какой Аватар-Ипостась из 64-х? – Отец Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, какой?

*Из зала: Неразборчиво.*

Громче. А?

*Из зала:48-й.*

Фух. 48-й. Всё. Не. Ну, запись идёт. Видите, у меня маленькая штучка. Надо громче говорить.

48-й. И Огонь у него Ивдивности. А что Ивдивность делает? – Складывает – новость для вас – пути. И когда мы сейчас встали на путь Отца, мы сейчас заполнимся Ивдивностью Отца Иерархии. И этот путь Отца у нас будет складываться в разнообразии путей господних. Помните? То есть разнообразные пути будут. Вы увидели? Ну, вы увидели.

Кроме Отца Иерархии, в углубление этой Части, что мы ещё стяжаем с вами? – Компетенции нет. Компетенции стяжаются только с Высшей Частью, чтоб вы о лишнем не думали. Что ещё можно стяжать, кроме Отца Иерархии, чтобы сто раз к Отцу не ходить. Что вам Кут Хуми говорит? Не, не, я сейчас своё предложение сделаю. Мне нужно ваше предложение. Я сейчас *(пишет)* скажу, что я написал. Предложений нет.

*Из зала: Неразборчиво.*

Ещё раз.

*Из зала: 5-ричный путь пяти видов Жизни.*

5-ричный путь пяти видов Жизни*.* Не стоит. Мы только туда вошли. Мы Отца стяжаем, понимаешь? А ты в путь это уводишь? Нам надо доработать Отца.

Пункт: «Тело Отца с Неизречёнными Частями». А Неизречённая Часть – это восьмой уровень. А Неизречённая Часть – это реализация Будды, Ману, Христа, Теурга. Кстати, Отца Иерархии тоже. Помните такую вещь? То есть вы хотели стяжать Отца без Неизречённых Частей.

Только сообразите то, что я сейчас говорю. Вы хотели стяжать просто Отца. Но если вы не стяжаете Неизречённые Части, то Отца в вас не будет. Будет только Образ Отца. Знаете: оболочка на теле Отца, а внутри Части Метагалактические. То есть не Отец. Потому что Метагалактические Части – это Человек. Логику понимаете, о чём я?

Поэтому, когда вы стяжаете кого-то, вы обязаны вместе с ним стяжать Части этого горизонта. Просто жёстко запомните. Стяжаете Аватара – Однородные Части. Стяжаете Владыку – Совершенные Части. Стяжаете и входите в Учителя – Архетипические Части.

То есть, если ваш Столп утвердили – по-моему, здесь Елабуга, утвердили Столп, я имею в виду из возжигаемых Домов – то вы входите сейчас в Учителя Синтеза. И вы обязаны, как Учитель Синтеза, активировать 2560 Архетипических Частей. Тогда вы Учитель Синтеза.

Челны, кстати, тоже утвердили. Два уже До́ма. Это я вспоминаю. Ну, по-моему, там недоработок нет. Утвердили. Есть Дома́, которые с доработками.

Всё. Если утвердился Столп, вы входите в Учителя Синтеза. И вы должны войти Архетипическими Частями, иначе чистого Синтеза у вас нет.

Вот эта ошибка методическая, которую все забывают делать. Мы входим в Учителя Синтеза «а-а, вообще», и он у нас фиксируется на Метагалактические Части. То есть после этого мы живём Учителем Синтеза метагалактически, то есть человечески. И удивляемся: «Чего ж на Советах Отца в основном говорим по-человечески». Так Части у нас не Архетипические, а Метагалактические. Намёк понятен?

Пожалуйста, отстройтесь на эту тему.

То есть мы сейчас стяжаем Отца с Неизречёнными Частями. А вы, пожалуйста, отстройтесь при вхождении в Учителя Синтеза разработкой 2560-ти Архетипических Частей пяти Жизней. Вот здесь Учитель Синтеза пяти Жизней.

И в Отца мы сейчас войдём пяти Жизней 2560-ю Неизречёнными Частями. То есть Неизречённые Части должны быть в каждой из пяти Жизней. Тогда мы – Отец. И вот тут согласен с тобой, что это пять Жизней, но не путей. Здесь важнее стяжать Части, которые потом эти пути будут использовать или применяться.

Практика.

## Практика 6. Стяжание 496-й Части Отца Иерархии ИВО с насыщенными Ивдивностями. И развёртывание его реализации пятью Жизнями пяти Космосов явлением 2560-ти Неизречённых Частей

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 4032-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь (стук в дверь) – стучащемуся да откроется – телесно Владыками 104-го Синтеза форме.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 48-й Аватар-Ипостасной Части Отца Иерархии Изначально Вышестоящего Отца с насыщенными Ивдивностями в каждом из нас. И развернуть его реализацию пятью Жизнями пяти Космосов каждого из нас явлением 2560-ти Неизречённых Частей собою взрастанием в реализованное выражение каждым из нас.*

*А также просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ввести каждого из нас в возможную реализацию 16-го выражения горизонта Отца Иерархии Изначально Вышестоящего Отца явлением Отца ИВДИВО в реализации восьми Космосов каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***стяжаем три Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и три Синтеза Праполномочий Синтеза******Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4097-й архетип ИВДИВО, становимся телесно Владыками 104-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим синтезировать и сотворить каждому из нас Часть 48-го Изначально Вышестоящего Аватар-Ипостаси явлением Отца Иерархии Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И* ***стяжаем Отца Иерархии Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас* ***496‑й Частью в пяти Жизнях в реализации Отца Иерархии Метагалактической Жизнью, Отца Иерархии Октавной Жизнью, Отца Иерархии Всеединой Жизнью, Отца Иерархии Извечной Жизнью и Отца Иерархии Метаизвечной Жизнью*** *каждым из нас. И проникаемся Отцом Иерархии Изначально Вышестоящего Отца пяти Жизней пяти Космосов собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и явлением пяти Жизней и просим синтезировать и сотворить 2560 Неизречённых Частей Отца Иерархии Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в явлении пяти Космосов собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***2560 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в реализации 2560-ти Неизречённых Частей в Физическом теле Отцом Иерархии Изначально Вышестоящего Отца собою в пяти Жизнях пяти Космосов*** *каждым из нас.*

*И, возжигаясь 2560-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртывая синтезирование и Творение Изначально Вышестоящего Отца в 2560‑ти Неизречённых Частей пяти Космосов в Физическом теле каждого из нас. И входим в Отца Иерархии Изначально Вышестоящего Отца собою. И, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем* ***4096 4097-мильонов Ивдивностей Изначально Вышестоящего Отца.***

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 4096 4097‑мильонов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,*** *прося развернуть все стяжённые Ивдивности в Физическом теле каждого из нас. И, возжигаясь стяжёнными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим преобразить каждого из нас и синтез нас в устремлении на 16-й уровень реализованности явлением Отца одного из восьми видов Космоса: Отца Метагалактики, Отца Октавы, Отца Всеедины, Отца Извечины, Отца Метаизвечины, Отца Октоизвечины, Отца Всеизвечины, Отца Суперизвечины в одной из этих данных восьми реализаций, возможно, каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся 16-м видом реализации, устремлённо являя Отца одного из видов Космосов каждым из нас собою. И проникаемся возможной реализацией Отца одного из видов Космоса каждым из нас.*

*И вспыхиваем пятой Метаизвечной Жизнью возможной 16-й реализацией Отца одного из видов Космоса каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*** *И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И вспыхивая этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца****, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Казань, ИВДИВО Елабуга, ИВДИВО Челны, ИВДИВО Азнакаево, ИВДИВО Екатеринбург, ИВДИВО Чебоксары, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

### Осмысление пяти Жизней, каждая должна иметь своё дело

Меня тут в практике Отец остановил – мы сейчас пойдём в следующую практику – и сказал, что должно быть осмысление пяти Жизней. Что у нас это может не совместиться с тем, что мы делаем. То есть смысл в чём? Каждая из пяти Жизней должна иметь своё дело.

#### Первый Космос – Метагалактическая жизнь

И теперь обращаю внимание ваше, что первый Космос – Метагалактическая жизнь. Простая человеческая жизнь: я, дети и так далее.

#### Вторая – Человеческая Полномочно-Компетентная Жизнь, это наша Посвящённая Жизнь

Вторая – Человеческая Полномочно-Компетентная Жизнь. Внимание. Так как это Октавный Космос – это наша Посвящённая Жизнь. То есть мы как Посвящённые будем заниматься Человеческой Полномочно-Компетентной Жизнью и реплицировать это. Значит, все практики, которые вы делаете вне Синтеза и вне Советов, то есть личные практики. Ну, допустим, практики с телами – это Посвящённая Жизнь. Потому что у Посвящённого стоит ИВДИВО-развитие. И вы должны понимать, что вершина практик любых, какие бы качественные они не были, это Посвящённая Жизнь.

У нас Посвящённая Жизнь будет называться Человеческой Полномочно-Компетентной Жизнью. То есть Посвящённая Жизнь из Октавного Космоса не убирается. Все сообразили это? Почему? – Потому что у нас восемь Космосов, восемь Жизней. Мы не можем поднять эти Жизни по Космосу.

В итоге Октавный Космос будет взращивать у нас Посвящённого. Но для нас с вами это будет Человеческая Полномочно-Компетентная Жизнь. С практиками работы с телами, где те же самые тела потом становятся Человек-Землянами, то есть переходят в какую Жизнь? – Человеческую. И лишь любыми другими практиками, которые лично вы делаете по ИВДИВО там: стяжание Абсолютного Огня, ещё какие-то практики, но, если делаете. Хоть какие-то практики ж вы лично сами делаете. Я не имею в виду на Советах, я не имею в виду на Синтезах. Когда я сам делаю дома. Вот это называется Посвящённая Жизнь.

#### Всеединый Космос – третья Компетентная Жизнь Служащего – Созидание

Дальше. Во Всеедином Космосе у нас третья Компетентная Жизнь. И здесь новость, в голову надо прямо впаять. У нас предыдущая Компетентная Жизнь стояла на горизонте Посвящённого. А значит, в Компетентной Жизни достаточно было делать практики. А теперь практики перешли в Человеческую Полномочно-Компетентную Жизнь. Значит, мы стали Компетентными во Всеединой выразительности, а там у нас Служащий, то есть Всеединый Космос это взращивание Служащего.

Значит, Компетентной Жизнью у нас теперь занимается не Посвящённый, а Служащий. А Служащий, как сегодня правильно говорили, это Созидание. И возникает вопрос: а что вы созидаете? Вопрос риторический. Например, для меня, допустим, я как Служащий вхожу в Академию Наук, в наш Академический Центр, и там разрабатываю «Наука Парадигма». У меня Созидание. Парадигмы пишутся. Я везде участвую, где Парадигмы пишутся. То есть, как бы я созидаю Парадигмы. И я могу спокойно вписать в эту Жизнь своё участие в научном творчестве и в написании Парадигм, которые созидаются, выпускаются, эти книги вам известны.

А дальше как в анекдоте: «А у вас?» И вот вам надо на Компетентную Жизнь теперь чётко поставить Реализацию. Какую-то деловую реализацию. Я не знаю какую. Это необязательно заниматься наукой, это необязательно заниматься написанием Парадигм, но мы иногда просим написать статьи за год. Помните, мы в прошлом году на Съезде решали, что каждый Дом было бы неплохо, если бы выпустил «Сборник Философа Синтеза». А это надо каждому Философу Синтеза или некоторым написать какие-то статейки, что он делал год или, что интересного он в этом году сделал. Или одну практику какую-то описать интересную с реальным проживанием.

Вот статья Философа Синтеза за год будет делом. Точным делом в вышедшем сборнике. Москва подготовила такие сборники. Питер уже выпустил такие сборники. И ещё один Дом мне сообщал, что выпустил такой сборник. То есть минимум три Дома уже такие сборники выпустили. Поручение Кут Хуми на этот год они исполнили. Вопрос: «А у вас?»

Компетентная Жизнь – это поручение, кто не помнит. То есть в Компетентной Жизни есть поручение Кут Хуми.

Кроме всего прочего, у меня есть набор поручений Кут Хуми, который не публикуемый, которые я исполняю в тех или иных выражениях. И здесь я живу Служащей Жизнью как Компетентной Жизнью. То есть я исполняю поручение Кут Хуми и созидаю эти поручения. Там кого-то поддерживаю, кого-то веду от Кут Хуми, кого-то консультирую от Кут Хуми, кого-то там тумака даю от Кут Хуми и так далее. Поддержка тумаком называется. Кого-то запрещаю правом вето это делать от Кут Хуми.

##### Пример Компетентной Жизни – пролонгация Столпов Украины, но не украинцев, живущих и служащих вне Украины

О, кстати, пример. Пример Компетентной Жизни. Официально объявляю как Глава ИВДИВО Компетентной Жизни. Это по запросу Главы подразделения Германии, которая находится здесь у нас в гостях и на Синтезе как участник Синтеза. Мы вчера обсудили, решили, но запрос ушёл. То есть, если мне что-то сообщают, сразу Отец и Кут Хуми это слышат. И сейчас Отец дал ответ, что я объявил, как Глава ИВДИВО от имени Отца, что Столпы украинских подразделений на территории Украины пролонгируются.

То есть, есть решение Отца и Кут Хуми: пока идёт – внимание, услышьте – АТО на Украине... АТО на Украине идёт восьмой год. И пока идёт СВО России в связи с АТО Украины, идёт два года, уже третий год. Все забывают, что на Украине объявлена АТО – антитеррористическая операция: громить жителей Донбасса. Это официально объявлено.

Все Столпы, пока эта конфликтная ситуация не разрешится, пролонгируются. Потому что у нас есть Дом в Купянске, там линия фронта 20 км. В Харькове линия фронта те же самые 20 км. В Донецке линия фронта те же самые 20 км. Понимаете. Донецк сейчас стал Россией. Здесь пролонгации нет, надо утверждать. Но у нас есть Дома, которые рядом с линией фронта: это Запорожье, это Днепропетровск. Днепропетровск там 100 км, но это всё равно не так много, как кажется. Склады-то взрываются, линия фронта. Поэтому эти Столпы пролонгируются.

Но это не касается украинцев, которые выехали в другие страны. Почему? – Они уже не в Столпах подразделения Украины. И украинцы, которые выехали и стали в команду Польши – ИВДИВО Польши, Германии – ИВДИВО Германии, Испании – ИВДИВО Испании, Европы – ИВДИВО Европы. У нас украинские Полномочные насытили эти Дома. Мы очень счастливы, что эти Дома теперь живут с украинцами. Там пролонгация лично каждого не касается, и они обязаны сдать четверицы в эти Дома. Потому что у Отца нет решения о пролонгации этих Домов. Пролонгируется только команда. При этом они могут быть гражданами Украины с паспортинами Украины, но жить в Германии или в Польше. Значит, они относятся у нас к украинским полякам и украинским немцам. Украинским испанцам и украинцам европейцам. Ничего личного, так всегда было.

У нас есть русские немцы, живущие в подразделении ИВДИВО Германия с российским паспортом 20 лет в Германии. Я там Синтезы вёл. И я им чётко говорил, что они должны жить Германией. Неважно, что у них паспорт России, потому что они получают там и деньги в Германии, и работают в Германии, и женаты там или замужем в Германии. Ну, немцы фактически. Единственное, что у них паспорт русский, а в Германии вид на жительство.

То есть в ИВДИВО есть очень жёсткая традиция: по месту жизни или месту работы. Но если ты живёшь в Германии, ты вряд ли сможешь работать на Украине. Ты и работаешь в Германии или получаешь пособие беженца в Германии. Как только ты получаешь деньги в Германии, ты – украинский немец.

Поэтому официально объявляю, что украинцы, которые не хотят сдавать четверицу в подразделения европейских Домов, у нас их там шесть, мягко говоря, не попадают в Столп. То есть они просто не хотят служить. И прикрываться Столпами Украины нельзя, потому что они не в Столпах Украины, а в Столпе Польши – другое государство. Германии – другое государство и по списку: Италии, Испании, Европы.

Это мне сейчас в практике Отец сказал. Это его решение. Поэтому я хочу просить Главу подразделения Германии разослать это по всем европейским Домам, чтобы украинские граждане, участвующие в европейских Домах, как Должностно Полномочные регламентно сдавали все четверицы, анкеты и всё как положено. Чтоб вы понимали, вопросы есть. Просто так такое объявление не делается.

Некоторые украинцы ссылаются, что Столпы пролонгированы, мы ничего сдавать не будем, у нас четверицы сохраняются третий год. Но они-то уже в другом подразделении. В общем, четверицы сохраняются, если я живу на территории Украины. Вхожу в Столп одного из подразделений Украины, у нас их там достаточно, более десяти. И как украинский гражданин живу Украиной.

Так как Украина в антитеррористической операции, там всё пролонгируется, как только я выехал за границу, я не украинец. Допустим, у нас есть бывшие украинцы в Молдавии. Это молдавские украинцы. Вот такой даже народ есть, который живёт на территории Молдавии. У нас есть выехавшие в Молдавию, выехавшие ещё в другие страны. Всё. Они украинцы других стран, ничего личного. Так же как есть знаменитая диаспора канадских украинцев, они живут в Канаде лет 60, считают себя украинцами, но при этом у них все паспорта канадские. И даже в парламенте целая фракция украинская, канадская, но никто же не мучается, что они канадцы, только украинские. То есть украинец – это национальность, а не паспорт принадлежности к стране.

Так же как по национальности я русский, а по паспорту россиянин. Понимаете, да? Ну, как бы, нормально. У нас в паспорте национальность не пишется, но… У меня, кстати, отец – украинец, мама – русская. Но в Советском Союзе записывали, мама сказала: «Ты кем будешь записываться?» Я был мальчиком своеобразным. Я говорю: «Русским – по маме. Пойду еврейским путями». А она коммунистка: «Какими еврейскими путями?» Я говорю: «Мама, это из историй просто». Но евреи, кто не знает, по матери получают всё, а по папе получают не евреи. Пошутили.

Не-не, я жил в кавказской республике, где «русский» понимали, а если бы я сказал «украинский», долго бы выясняли, это кто? Потому что там была республика, где кабардинцы – понятно, болгарцы – понятно, русские – понятно. Украинец – «Ты что с Украины переехал?» – Нет. «А как ты стал украинцем, живя на Кавказе?» Понятно, там такие шутки ходили. Не, не, там никакого национализма не было, просто шутили. У меня в классе были и азербайджанцы, и грузины, и…, то есть класс был – полный набор республик Кавказа в разных национальностях. Армяне и так далее. Ладно.

Объявление понятно? Вот это сейчас я сделал объявление как Компетентный, пытаясь разрулить компетентные реализации, где люди не всегда понимают правильность действий. Ну, вот компетентно.

#### В Извечном Космосе четвёртая Полномочная Жизнь Ипостаси – ваши должности

Дальше у вас идёт: Полномочная Жизнь перешла со Служащего на Ипостась в Извечную материю, и у вас Полномочная Жизнь теперь фактически взращивается ипостасной материей, как ипостасность Отцу. Это ж хорошо? У нас, чувствуете, как выросли Жизни?

Но в Полномочной Жизни всё проще, у вас есть должность в ИВДИВО, это ваша Полномочная Жизнь. Поэтому себе в голову поставьте, что вашу Полномочную Жизнь теперь развивает Извечный Космос. Грубо говоря, моя Полномочная Жизнь – я Глава ИВДИВО. Вот Главу ИВДИВО у меня развивает Извечный Космос. Но мне выгоднее, я могу там ещё философа поставить на Извечный Космоса, а Главу ИВДИВО вообще отправить в Метаизвечный Космос. Чем выше Космос Главы ИВДИВО, тем лучше ИВДИВО. Понятно, ну, реализуется. Но это уже личные тонкости.

#### Пятая Метаизвечная Жизнь, это все реализации от Ученика ИВДИВО до Отца

И ваша реализованность, вот сейчас мы... Почему вопрос возник? – Мы сейчас входили в 16-ю реализацию, условно Отца Метагалактики. Нам ближе всего был Отец Метагалактики, потому что у нас это самая разработанная ситуация. Я, конечно, называл все восемь Космосов, но, сами понимаете, что в других Космосах мы ещё начинающие. И даже не Отцы. А вот в Метагалактике можно было что-то словить в виде Отца Метагалактики, не шучу, как реализацию. И вот реализация входила в пятую Жизнь – Метаизвечную. Я напоминаю, что любые реализации Христа, Ману, Будды, Отца Метагалактики – это теперь пятая Жизнь, раньше была четвёртая, в Метаизвечине. И у вас включалась тут же пятая Метаизвечная Жизнь на реализацию Отца Метагалактики.

Это чтоб вы замечали это, потому что на следующем курсе мы будем постоянно входить в какие-то реализации. Я буду вас напрягать, чтобы вы реализовались от Ученика ИВДИВО до Отца. И вот это у вас будет включаться пятая Жизнь, и это должно в голове стоять. Всё, откомментировал то, что Отец сказал, кто не понял, слушаем записи, ещё раз думаем.

То есть, внимание, сложно переключиться на такой взгляд, потому что мы привыкли: Полномочная Жизнь – просто Полномочная Жизнь, но она теперь в Извечном Космосе, а была во Всеедином Космосе. И это, вслушайтесь, другая Полномочная Жизнь, потому что Извечный Космос – более высокие требования к Полномочной Жизни, чем Всеединый Космос. А год назад у нас была Полномочная Жизнь в Октавном Космосе. Это разные требования к исполнению полномочий. Увидели?

Компетентная Жизнь у нас была в Метагалактике год назад, в прошлом году в Октавном Космосе, а сейчас повысилась во Всеединый Космос. Это совершенно разные требования к Компетентной Жизни, чем выше Космос, тем концентрированней требования. Увидели?

Так что, стяжав пять Жизней, мы поменяли к нам все требования этих Жизней, а вы и не заметили. Но вы меня поняли теперь. Вот теперь до вас дошло, наверное. Поэтому Отец сказал: «Объясни». Всё.

Сейчас мы идём сдаваться, в какую «архетипу»? А?

*Из зала: Первую отпускаем, вторую сдаём.*

Первую отпускаем, вторую сдаём. Первую Извечину отпускаем. Первая Извечина, как называется?

*Из зала: Извечина Фа.*

Извечина. А? Ещё варианты?

*Из зала: Метагалактическая.*

О, молодец! Извечина Фа, это когда мы стяжали. А вчера мы преобразились в первую Метагалактическую Извечину. Мы поэтому вчера и преобразились. И сейчас мы идём в первую Метагалактическую Извечину преображать наши тела в Человек-Землян, так будет корректно. Но на этом всё не заканчивается.

И у нас с этой практики начинается первостяжание. После того, как мы развернём Человек-Землян, отсечёмся от них и освободимся, стяжаем выражение Метагалактической Извечины собою, мы будем у Отца стяжать Абсолютный Огонь этой Извечины. Но его можно стяжать только, завершив работу с тремя телами. При работе с тремя телами, Абсолютный Огонь стяжать нельзя, мы их сожжём. Это меня предупредил Отец. И мы будем стяжать... Сколько в Извечине у нас архетипизаций?

*Из зала: 4096.*

4096. И будем стяжать 4096 Капель Абсолютного Огня. Пусть вас цифра не удивляет, этот Абсолютный Огонь включает все Абсолютные Огни нижестоящих Космосов. А значит, там и Всеединый Космос, и Октавный, и Метагалактический во всём объёме Абсолютного Огня, то есть там Капля на всё тело. И так 4096 раз. Я бы сказал: на всё ИВДИВО каждого, просто мы тогда захлебнёмся. Она ещё больше, но компактифицируется в наше тело. То есть то, что там называется Каплей, у нас называется Планетой Земля. Вот размер Капли в Извечном Космосе – это примерно равен нашей планете. Но она будет компактифицироваться в наше тело, и так 4096 раз. Размер понятен? Поэтому цифре не удивляйтесь, Объём или континиумность, или плотность версумности в этой Капле очень высокая. Капля – 9, Версум – 13, по-моему, да? Помните? Ну, так, на всякий случай.

Практика. Кстати, а сколько тел освобождаем?

*Из зала: 3072.*

3072. Вот один человек всё говорит, остальные тихо молчать, типа «за нас скажут». А в голове хоть цифру можете поднять? По 1024 тела в каждом из миров – 3072 тела вы взращиваете и сейчас преображаете в Человек-Землян. Запомнили? Чтоб перед Отцом не удивлялись, откуда столько? А то некоторые забыли, что мы стяжали. Забыли, забыли, прям над головой видно, что... Над головой стоит совсем другая фигура вместо Посвящения.

Практика.

## Практика 7. Завершение деятельности с тремя телами взращиванием Человек-Землян в Метагалактической Извечине 1537-го архетипа ИВДИВО. Стяжание Абсолютного Огня Метагалактической Извечины

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 4032-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно Владыками 104-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.*

*И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на завершение деятельности с тремя телами взращиванием Человек-Землян в первом архетипе Извечного Космоса Метагалактической Извечине 1537-го архетипа ИВДИВО и стяжании Абсолютного Огня Метагалактической Извечины собою.*

Замерли. Кут Хуми вам что-то сказал в зале. Попробуйте у себя в голове расшифровать, что сказал Кут Хуми или услышать. Кут Хуми сказал, что если бы мы вчера не преобразили Извечину Фа в Метагалактическую Извечину, Абсолютный Огонь стяжать было бы невозможно. То есть Абсолютный Огонь мы имеем право начинать стяжать только с Метагалактик. Назвав первую Извечину Метагалактической Извечиной, мы получили право стяжать в Извечном Космосе Абсолютный Огонь.

Это Кут Хуми даёт кому-то ответ, зачем мы преображаем название. Мы растём выше. Мы бы спокойно жили и с Извечиной Фа, только Абсолютный Огонь не имели права стяжать, потому что Метагалактика там выше была. Она была там четвёртой. Только сделав её первой, мы получили право стяжать Абсолютный Огонь. Вот последствия вчерашних стяжаний, причём большие последствия. Абсолютный Огонь в Извечинах мы не имели права стяжать буквально до этого Синтеза.

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Кут Хуми Фаинь, стяжаем* ***пять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и пять Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****. И, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4097-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно перед Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца завершить наше восхождение и деятельность с тремя видами тел первой Архетипической Метагалактической Извечины 1537-го архетипа ИВДИВО. И преобразить каждого из нас на взрастание Огнём, Духом, Светом и Энергией Метагалактической Извечины Извечного Космоса синтезфизически с собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Открываются три портала: в Синтезный, Извечный и Тонкий мир Метагалактической Извечины 1537-го архетипа ИВДИВО.*

*Мы синтезируемся с 1024-мя Ипостасными, 1024-мя Трансвизорными и 1024‑мя Синтезтелами Метагалактической Извечины каждого из нас в репликации каждого из нас. Фиксируем на каждом теле соответствующий Синтез Изначально Вышестоящего Отца и физичность каждого из нас, вмещая от них единицы Огня ипостасно, единицы Духа трансвизорно, единицы Света синтезтелесно соответствующими мирами собою.*

*Возжигаясь единицами Энергии в результате явления Физического мира месяц каждым из нас. Благодарим три вида тел за восхождение с нами, отсекаясь от них в трёх мирах, и они отсекаются от нас в трёх мирах.*

*Мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить три вида тел каждого из нас в Человек-Землян Метагалактической Извечины Архетипического Космоса, концентрированным явлением пяти Жизней в репликации каждого из нас.*

*И, возжигаясь стяжёнными четырьмя Синтезами, три вида тел преображаются в Человек-Землян, а мы преображаемся*

*в Огонь Метагалактической Извечины, взрастая им,*

*в Дух Метагалактической Извечины, взрастая им,*

*в Свет Метагалактической Извечины, взрастая им*

*и в Энергию Метагалактической Извечины, взрастая ею*

*в синтезе всех единиц Огня, Духа, Света, Энергии, переходящих во взрощенную 4-рицу Огня, Духа, Света, Энергии Метагалактической Извечины каждого из нас.*

*И, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим.*

*И благодарим Человек-Землян в явлении трёх тел каждого из нас ранее за сотрудничество и восхождение с нами. Порталы закрываются.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца,*** *прося преобразить каждого из нас в целом в явлении пяти Жизней на новый объём Огня, Духа, Света и Энергии Метагалактической Извечины, возрастанием жизни Человек-Землянина пяти Жизни пяти Космосов в Извечный Космос Огнём, Духом, Светом, Энергией физической, телесной реализации**каждым из нас. И развёртывание этим Извечного Космоса и каждому из нас, и каждому Человек-Землянину Планеты Земля в возможностях реализации Извечного Космоса ими.*

*И входим в Извечный Космос всем Огнём, всем Духом, всем Светом, всей Энергией каждого из нас Метагалактической Извечины собою. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, вводя человечество землян в Извечный Космос собою.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем Абсолютный Огонь Метагалактической Извечины*** *каждому из нас во взрастании Метагалактической Извечиной и Частями явления Метагалактической Извечины каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 4096 Капель Абсолютного Огня Метагалактической Извечины 1537-го архетипа ИВДИВО Извечного Космоса каждым из нас в компактификации и концентрации Капель Извечного Космоса собою.*** *И проникаемся 4096-ю Каплями Абсолютного Огня Метагалактической Извечины Извечного Космоса, вспыхивая ими каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне в синтезе 4096-ти Капель Абсолютного Огня мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Извечное Ядро Извечного Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца синтезом Извечных Абсолютных Капель Изначально Вышестоящего Отца с****обою.*

*И, синтезируя 4096 Абсолютных Капель,* ***стяжаем и проникаемся Извечным Ядром Извечного Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца****, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на Извечное Ядро Извечного Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца собою. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца****, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым синтезфизически собою.*

*И эманируем Абсолютный Огонь каждым из нас, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал в физическое тело каждым из нас, развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Казани, ИВДИВО Елабуга, ИВДИВО Челны, ИВДИВО Азнакаево, ИВДИВО Екатеринбург, ИВДИВО Чебоксары, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

### Пять Жизней у нас теперь фиксируются не на Человека Метаизвечной Жизни в Метаизвечном Космосе, а в физическом теле

Маленькое пояснение. Здесь нет комментариев, думайте. У нас сейчас ещё одна практика – стяжание трёх тел, и тогда идём на перерыв. Маленькое пояснение и идём в практику сразу же.

В предыдущем формате до Синтеза, у нас было четыре Жизни, и мы стяжали Человека Метаизвечной Жизни, там было одно тело. Но теперь в Метаизвечной Жизни мы стяжали 512 Частей, но мы уже тренировались на это. И возникает вопрос: тогда, может быть, нам пятью Жизнями пойти в шестой Космос? Отец сказал: «Нет».

И пять Жизней у нас теперь фиксируются не в Метаизвечном Космосе, а в физическом теле. Но качество физического тела, это вчера стяжённый или Учитель Изначально Вышестоящего Отца Метаизвечины, или Служащий Изначально Вышестоящего Отца, или Человек Изначально Вышестоящего Отца Метаизвечины. То есть 2560 Частей фиксируются в физическом теле, и это физическое тело являет собою Метаизвечный Космос.

Чтоб было понятно, зачем это – единица входит в пятёрку как часть. Первый Космос Метагалактический входит в пятый Космос Метаизвечный как часть. Значит, мы на физике должны учиться ходить Метаизвечными Космосами или архетипами и таким образом подтягивать человечество в пять Жизней Должностно Полномочных.

Поэтому это тело физически начинает ходить и жить синтезом пяти Жизней, а вершинная жизнь – Метаизвечная. И всё по пять у нас теперь, видите, теперь полноценный кулак у нас – появился пятый вариант. А до этого только четыре было. То есть мы стали жить полноценно. Все увидели?

Поэтому у нас тело теперь не в Метаизвечине, а конкретно в физическом теле. Отец указал мне это пояснить. Пояснил. И вы должны теперь задуматься об этом. Всё.

### Извечный Космос, он четвёртый, значит, в человечестве взращивается такое состояние как ипостасность

Мы идём стяжать три тела второй Извечины. Какая?

*Из зала: Октавная.*

Октавной Извечины. Количество то же самое. Стяжаем дома́. То есть практика уже стандартная. Я обращаю ваше внимание: от количества тел взрастает не только количество Человек-Землян, а идёт концентрация Извечного Космоса на человечество. А Извечный Космос, он четвёртый, значит, в человечестве взращивается такое состояние как ипостасность.

Некоторые говорят: «Не все люди верят Отцу». А никто не сказал, что ипостасность человечества это только Отцу или Кут Хуми. Давайте так, граждане России ипостасны своей стране – России? – Да. И мы называем страну Родиной, Отечеством. И это всё вообще-то ипостасное выражение, то есть я чувствую себя россиянином. Везде, где я езжу по России, у меня здесь своя территория – это ипостасность этой стране.

#### Пример ипостасности России в Германии

А вот я выезжал в Германию. Друзей валом. Ощущение, что на Планете Земля для меня как Главы ИВДИВО я у себя дома, но я чувствовал себя не немцем. И даже немцы сразу видели во мне «белую ворону» немецкого производства, подозревая, что русский вбежал опять к германцам. Они русских знают, в общем-то, ГДР было, и они нюхом чувствуют: «Русские опять ходят». Причём я там подошёл в аэропорту в магазин, молчал как рыба, просто показал на бутерброд, пока ждал и оплатил картой. Она высчитала, что я русский. Она там смотрела на меня и видела, что я не немец. Я просто заказал пальцем. Оказывается, пальцем заказывают только русские. *(Смех в зале).* Это потом мне местные сообщили. Немцы говорят по-немецки: «Дай там бутерброд». А русские подходят, говорят… *(Показывает жестом).* Всё, прогорел сразу же по прилёту.

Вот это ипостасность. И немцы эту ипостасность видят по-своему. Мы видим по-своему. Вот ипостасность. Ты от себя никуда не убежишь.

Или я когда-то первый раз вылетел в Грецию. Мы возжигали территорию Греции, там кое-что пережигали. В Греции, кстати, сидел апокалипсис один – ядро древнее. Мы ездили целой командой, пережигали.

#### Пример ощущения после прилёта в Грецию

Первый раз выехал за границу, прилетаем в Грецию, выходим в аэропорт. Греция, вау, курорт. У меня такое ощущение, что я никуда не помещаюсь. Это что? У меня тело в шоке. Где я? Я час ходил, пока там паспорт, пока на автобус нас рассаживали. И через час до меня дошло, что я пытаюсь Россию, в границах которой я ипостасю – я понимаю границу от Калининграда до Владивостока, для меня это вот своё – впихнуть в Грецию. Невпихуемое просто. И я чувствую, что границ Греции мне не хватает. Это ж страна, я штамп страны получаю. У меня сразу границы Греции, я в Грецию ставлю размер России. Греки развиваться начали. А нас там пять или шесть ехало, целая команда, в общем, там серьёзная была работа, и каждый это ощутил. Оказывается, всем было неуютно, все не понимали, почему.

Я говорю: «Границы маловаты для нас». Они говорят: «А, так это как один Краснодарский край». Я говорю: «Да». – «А, ну нормально тогда». И мы сразу вот это пришли в себя, называется.

Чтоб было понятно, русские шутят во Франции: «Что там той Франции, восемь Франций – одна Якутия». Но, правда, в Якутии столько населения нет, сразу же, там в основном пустые пространства. Но они вот так смеются, когда французы говорят: «Что вы там русские». «А что там французов? Восемь Франций – одна Якутия». А Якутия – одна из 80-ти регионов России, но французы же не знают, что не все регионы России как Якутия. Но это самый большой регион. Мы-то об этом не сообщаем, пусть географию изучают. И тогда они начинают понимать, что Россия, это что? – Восемьдесят умножаем на восемь Франций. Что, 640 Франций – одна Россия? Наши пошутили во Франции, в общем. Ничего лично. Я говорю сейчас об ипостасности. При этом я уважаю французов, которые держат достоинство французов. Это ипостасность Франции.

Мы держим ипостасность России, и вот это надо пестовать, чтобы многообразие национальностей сохранялось и в России тоже, потому что человечество выживает только многообразием. Как только появится единообразие – всё, человечество закончится. Мы это уже проходили на Планете Земля.

### Инопланетные цивилизации будут оценивать нас не по технологии, а по внутреннему Могуществу Огня, Духа, Света, Энергии

И ещё один момент такой важный. Вот мы сейчас стяжали Абсолютный Огонь Извечины. У некоторых возникает вопрос: «Зачем?»

Во-первых, Абсолютным Огнём растут Части, но мне Отец показал ещё один план. В эту тысячу лет – я специально говорю такие сроки – мы точно начнём контачить с несколькими инопланетными цивилизациями. И инопланетные цивилизации будут оценивать нас по Могуществу Огня, Духа, Света, Энергии. Не по технологиям. Не по философии. У них она своя – и свои техологии, своя философия. То есть цивилизация везде вырастает по-своему. А вот по внутреннему Могуществу – товарищи казанцы, это вам прям Психодинамическое Могущество – по концентрации Огня, Духа, Света, Энергии мы можем меж собою конкурировать.

То есть конкуренция будет не по внешнему – «у меня есть ракеты, у тебя нет», ну, потом будут или поделимся – а по внутреннему. То есть технологиями можно поделиться, а вот взрастить Огонь, Дух и Свет – это тысячелетия работы. Вы услышали? Или Синтез надо будет читать в их цивилизации. Я не шучу. Я сейчас вообще не шучу, такая подготовка у Кут Хуми идёт. Но вы меня поняли.

Поэтому вот то, что мы сейчас делаем с вами, это взращивает Могущественный Потенциал человечества. Даже если человеки, человечество этим не владеет, есть команда, которая владеет, а оценивают человечество по самой подготовленной команде. Иерархия, называется. Фактически по нам с вами, давайте будем честными.

То есть инопланетные цивилизации оценивают человечество по нам с вами. Какие мы, так и будут представлять человечество землян. Без шуток. Тем более, мы все с вами входим в Конфедерацию Человек-Землян. Правда, у нас она была Октавно-метагалактическая, до Извечной мы ещё должны подрасти. Но я думаю, и в Извечную войдём, подрастём чуть-чуть.

Практика.

Отец указал вам это сказать и сказал, чтоб вы имели это в виду. Некоторые из вас сидят, думают: «Ну, зачем это, 1000 лет?»

Вопрос к вам хитрый-хитрый: откуда вы знаете, кто из нас воплотится в следующий раз, в какой жизни и с кем придётся контачить в той жизни? А вдруг на ком-то из вас инопланетяне и будут оценивать, какое человечество? А у вас 711 Ядер Синтеза. Они ж опупеют от этого объёма Отца внутри вас. О, смотрите, как вы зависли. Мы-то знаем с вами эту жизнь. Вопрос к вам: «А что будет в следующей?» Даже если мы через 400 лет воплотимся, это всё равно войдёт в это тысячелетие. Вы меня поняли.

То есть Отец и Кут Хуми видят сразу на несколько воплощений вперёд, а мы мыслим только этим воплощением. Вот что имел в виду Отец. И вы должны постепенно об этом думать.

Практика.

#### Из нас готовят Компетентных Посвящённых для освоения Космоса

Кут Хуми добавляет, практика. Юра Гагарин в прошлых воплощениях был очень подготовленным Посвящённым. Я даже называл его Буддой по улыбке Гагарина. Именно поэтому он вышел в Космос. В Космос он вышел не только своей жизнью Гагарина, а тем, что в прошлых воплощениях был высоко-подготовленным Посвящённым. Я это публиковал.

Соответственно, в этой жизни мы растём высоко-подготовленными Посвящёнными, чтобы в следующей жизни, допустим, общаться с инопланетянами от имени человечества. Кто его знает, как и что получится. А это фактически как выход Гагарина в Космос. Или будем посещать другие планеты от имени человечества. Ну, как Юра Гагарин в Космос вышел.

То есть из нас готовят Компетентных Посвящённых для освоения Космоса, в том числе. А там мы должны иметь Достоинство Человечества. Высокую подготовку. Но это Кут Хуми добавил.

## Практика 8. Стяжание трёх видов тел трёх миров Октавной Извечины. Развёртывание в нас 1024 единиц Энергии на взрастание Физическим миром Октавной Извечины. Стяжание 3072 Частных ИВДИВО-зданий трёх тел в трёх мирах Октавной Извечины ИВО. Преображение Части и Ядра Изначально Вышестоящего Отца и ИВАС Кут Хуми

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 4032-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел Октавной Извечины 1538-го архетипа ИВДИВО стандартной практикой явления и взрастания Человек-Землян Извечным Космосом.*

*И, синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем* ***четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и четыре Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4097-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно Владыками 104-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца****, прося Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить 1024 Ипостасные тела, 1024 Трансвизорные тела, 1024 Синтезтела трёх миров Октавной Извечины, второго архетипа Извечного космоса, 1538-го архетипа ИВДИВО в явлениях соответствующих миров и развернуть в каждом из нас 1024 единиц Энергии на взрастание Физическим Миром Октавной Извечины в синтезфизической реализации каждым из нас.*

*И вспыхивая этими Синтезами, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь с Хум,* ***стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 3072 Частных ИВДИВО-здания трёх тел в трёх мирах: Синтезном, Извечном и Тонком мире Октавной Извечины Изначально Вышестоящего Отца собою и концентрацию 1024-х Архетипических Извечных Всеедин явлением Синтеза 1024‑х синтезфизичностей реальностей Извечины Октавной Извечины каждым из нас в явлении Физического мира Октавной Извечины синтезфизически собою в целом.***

*И, возжигаясь двумя видами Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца* ***синтезировать и сотворить в репликации каждого из нас:***

* ***Ипостасные тела в медицинских боксах Частных ИВДИВО-зданий Синтезного мира Октавной Извечины;***
* ***Трансвизорные тела в репликации каждого из нас в медицинских боксах Частных ИВДИВО-зданий Извечного мира Октавной Извечины;***
* ***Синтезтела в репликации каждого из нас в медицинских боксах Частных ИВДИВО-зданий Тонкого мира Октавной Извечины***

*на соответствующих Архетипических Извечных Всеединах явления концентрации синтезфизичности видов организации материи Октавной Извечины ими.*

* ***И вмещения в каждого из нас 1024-х единиц Энергии и концентрации 1024‑х архетипических Извечных Всеедин 1024-х синтезфизичностей видов организации материи Октавной Извечины Физическим миром*** *каждым из нас.*

*И, возжигаясь 8192-мя стяжёнными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, входя в репликативное явление Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел Октавной Извечины на весь месяц каждым из нас. И вспыхивая, преображаемся этим.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца****, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Отца* ***преобразить Часть Изначально Вышестоящего Отца и Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас******на стяжённые десять архетипов ИВДИВО, реализацию Человек-Землян Метагалактической Извечиной и вхождения взрастания в Октавную Извечину каждым из нас.*** *И проникаемся обновлённой Частью Изначально Вышестоящего Отца с учётом данных 12-ти реализаций и обновлённым Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 711-м по стандарту в максимальной реализации каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Переходим в зал ИВДИВО на 4032-й архетип ИВДИВО. Становимся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

***И просим преобразить Часть Кут Хуми в каждом из нас и Ядро Синтеза Кут Хуми в максимуме 710‑го явления в каждом из нас на стяжание десяти архетипов явления Человек-Землян Метагалактической Извечины и вхождение в реализацию Октавной Извечиной 12‑рично*** *каждым из нас.*

*Проникаемся обновлённой Частью Кут Хум в каждом из нас, вспыхивая ею. И, возжигаясь, развёртываемся Ядром Синтеза Кут Хуми в каждом из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем* ***два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****. И, возжигаясь, преображаемся ими.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою, развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Казань, ИВДИВО Елабуга, ИВДИВО Челны, ИВДИВО Азнакаево, ИВДИВО Екатеринбург, ИВДИВО Чебоксары, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Сейчас примерно без двадцати пяти двенадцать, двадцать пять минут перерыв.

# 2 день 2 часть

Итак, мы продолжаем, вернее уже идём к завершению 104-го Синтеза. Сейчас у нас будет стяжание Высшей Части. Высшая Часть называется Ивдивость Мудрости с Компетенциями. А потом у нас будет ещё одно интересное стяжание уже по подразделениям. Сами догадайтесь, что.

### Наши три вида тел реплицируют нас постоянно, круглосуточно

Но перед этим: вы настяжали три тела. Настяжали, да? То есть они сейчас там творятся Отцом. Скажите, пожалуйста, у вас сейчас есть контакт с этими телами? – Да. У нас некоторые неправильно видят репликацию. Почему?

Вот я реплицирую, и пока я реплицирую, там кто-то что-то получает. А когда я не эманирую, то есть реплицирую, никто ничего не получает. Это иллюзия. Вот этот взгляд относится к эманациям. То есть, если я эманирую, вы впитываете. Если я не эманирую, вы не впитываете. Для эманации это нормально.

А репликация о другом. Если Отец в моей репликации творит Ипостасные тела, то моя репликация на них идёт постоянно. То есть, грубо говоря, сейчас в практике мы вошли к Отцу, вошли в репликацию трёх тел в Октавной Извечине. И это, знаете, вот как прилипло к ним и ко мне, или к вам.

Я сейчас сидел в кафе, пил кофе, перешёл в человеческую жизнь, начал говорить там по-человечески. И начал тестировать: репликация у меня продолжается? В первую Жизнь ушёл чисто человечески, кофе – это внешнее. А репликация-то продолжается. И пока я сидел в баре, из меня, извините, идёт 3072 репликации, продолжают эманировать на эти тела, потому что Отец их продолжает синтезировать и творить. И только через сутки они выйдут из медицинских боксов.

Но и даже, когда они выйдут, они начнут полностью меня сканировать. Некоторые говорят: «Вот они такие новенькие. И они никакие». Вы ошибаетесь. Если сейчас Отец их творит и идёт уже моя репликация, в них творятся такие же Части как у меня. Такая же база знаний как у меня. Это же репликация? Или вы считаете, что их голова пустая? А как они тогда через месяц будут жить самостоятельно? То есть весь опыт, который есть у меня – внимание – и положительный и отрицательный. Вот ругаюсь я иногда на что-то – те тоже получат эту репликацию. Вот напрягаюсь я на мужа или жену, на детей, на внуков – те тоже получат эту репликацию. И будут знать, что можно напрягаться. Я корректно выражаюсь, напрягаюсь. Вот любим мы с женою друг друга. Те будут знать что, когда женятся, любить надо. Понятно? Я по-человечески.

Вот я сейчас веду Синтез. Они пока спят, мне везёт. Но я через неделю буду вести следующий Синтез, и эти все тела будут впитывать его так же как и я. Прям вести они не имеют права, а впитывать эффект ведения, чтобы стать Владыками Синтеза, будут. Вот я буду проводить на этой неделе два совещания там в ИВДИВО. И в одном участвовать, второй проводить. Они в этот момент будут участвовать со мною. У меня будет философское совещание. Они только вот реплицировались, какие из них философы? А они будут впитывать всё философствование, которое мы имеем. А так как они взяли всю мою базу знаний – а я философ диалектики – у них сразу включается база философа диалектики. База философа диалектики – я в Академии философии. База философа Синтеза. То есть все мои 120 Синтезов и знания о них, фью – к ним. Что-то забыл, к ним не дошло, они у Кут Хуми раскопают. Книги же есть. Вы увидели?

То есть, когда идёт репликация – это тотальное сканирование всей вашей базы: Частей, Систем, Аппаратов, знаний, подготовок, образованности в веках. Внимание, не за эту жизнь, а ещё и за прошлые.

#### Жизнь наших тел после освобождения от нас

Поэтому фактически, когда мои тела в отдельных Извечинах или Всеединах освободились от меня, их вызывает Кут Хуми, говорит: «Иди сюда. Ты реплицировал с него Владыку Синтеза?» – «Да». «Готовься. Мне нужны Владыки Синтеза». То же самое у тех Владык, Владычиц, которые здесь находятся. «Реплицировали из вас Аватара или Владычицу такую-то?» – «Да». «Готовься. Будешь занимать эту должность в Извечинах».

Только здесь на физике должность по одному, а там совсем по-другому. Это уже работа. Ну, как вы на работу ходите. Там они ходят на работу в здания Кут Хуми. Вот мы сейчас отпустили в Метагалактической Извечине. Им дают сутки на отдых. Для них это чуть ли не месяц, даже больше. Сутки – это у нас на физике, чтоб мы оторвались, тут ещё вопрос нашей физики. Завтра вызываются все ваши тела в Метагалактические Извечины и распределяются по вашим репликациям.

Ты что умеешь? Ты педагог на физике – пойдёшь сейчас в школу работать. – Я педагог на физике.

Ты что умеешь? На заводе работаешь? Пойдёшь к нам на заводе что-то делать. Там тоже есть заводы.

Так. В ИВДИВО, кем вы были? Владыкой такой-то? Готовься.

И они по репликации вас, они привыкли, что они – это вы. Они привыкли, что они – это вы. И так как вы служите в ИВДИВО, они тоже захотят служить в ИВДИВО. Так как вы на физике преподаёте, они захотят там преподавать. Так как вы на физике торгуете, они захотят там торговать. Это тоже надо. То есть нужны все виды цивилизованной жизни там. Вы увидели?

А так как они живут в разных архетипах... Некоторые говорят: «Зачем так много в одном?» – они же живут в разных архетипах. Это у нас в голове, что их там 1024 в одном мире. Это 1024 Архетипические Извечные Всеедины. Это считайте 1024 разных Космосов. Так вам будет проще. Это 1024 разные Галактики. Кто астрономию знает, мы в Галактике Млечного пути. И рядом Галактика Волосы Вероники, и рядом Галактика Туманность Андромеды и пошли по списку. Разные Галактики.

Вот Извечные Всеедины – это разные Космосы в Метагалактической Извечине. То есть в бинокль наблюдать можно, в телескоп, но это разные Космосы, так же как у нас разные Галактики. Вообразили? И ваши тела живут в разных Космосах Извечных Всеединах, как в разных Галактиках. Представьте, мы в Галактике Млечного пути, какая-то наша репликация живёт в Галактике Туманность Андромеды, какая-то живёт в Галактике Волосы Вероники. И ты попробуй ещё постыкуйся друг с другом.

Вот пока идёт репликация от нас, они как-то друг друга чувствуют. А как только они сейчас перешли в Человек-Землян, в Галактике Млечного Пути живут сами, только вот эта команда. В Галактике Туманность Андромеды вот эта же команда живёт тоже сама. Это совершенно разные Космосы. Это у нас с вами 1024. Намёк понятен?

То есть мы создали сейчас тела 3072-м разным Космосам. И в каждом этом Космосе живёт теперь команда Человек-Землян. Пока из этих 80-ти. А так как за нами эти практики могут сделать все Полномочные, в том числе и сдать тела – до двух тысяч вырастет. Две тысячи – небольшой городок. Уже ИВДИВО-полис будет заполнен хоть какими-то телами. Вообразили?

### У вас как у Отца всегда должны быть правильные Образы связок Синтезов, связок людей, связок Космосов, чтобы рождалась одна картина «как это»

Вот этот Образ вы должны держать и развивать его как Отец. Вот это Образ, который я сейчас рассказываю, это Образ Отца. Не Аватару, не Владыке, не Учителю это не надо, потому что Аватары и Владыки служат, действуют, а Отец держит Образ «как это».

Когда вы начинаете жить Жизнью Отца, у вас должен в голове остаться Образ – как это вообразить вместе. Как это связать. Как это происходит. Как вот это наладить так, чтобы всё было понятно в одном контексте. Ясно излагаю мысль?

И когда вы говорите: «Вот что? Вот Синтез закончится, я как Отец, что я буду делать как Отец?» От вас, в первую очередь, нужны правильные Образы связок Синтезов, связок людей, связок Космосов, чтобы рождалась одна картина «как это»: как это связывается, как это происходит. Как в Одессе говорят: «Картина маслом должна быть». Картина маслом, то есть всё понятно. В переводе на наш язык: «Всё понятно». Вот это называется «Картина маслом». Фильм даже был такой, где это говорили: «Картина маслом». Картина маслом – в этот момент этим людям стало всё понятно.

Вы должны в своих головах, в ИВДИВО каждого формировать картину маслом, чтобы с вас сканировали, и становилось всё понятно, как живут, как действуют, как взаимодействуют, как Синтез выражается и так далее. Вы должны очень убедительно это рассказывать другим, как я сейчас вам. Когда вопросы пойдут. Вы скажете: «Мне здесь никто не задаст вопросы». Здесь, может быть, не задаст. Но вам же дали на миллиард лет планчик небольшой такой.

Вы уверены, что ночью, когда вы спите и себя не контролируете, вам этот вопрос не зададут в другом ИВДИВО-полисе? А я не уверен. Потому что сегодня ночью вы туда выйдите Отцами и Матерями. На физике... Во! Некоторые удивились, вы говорите: «Вот, мы не отстяжали Отца, мы людьми остались, – в подсознании у вас это сидит, – ну, ладно, Посвящёнными». Потом вы засыпаете, перестаёте контролировать своё неверие, что вы только люди. У вас вспыхивает Отец Иерархии в 2560 Неизречённых Частей, стяжённых сегодня, чтобы это усвоить. Ночью-то мы усваиваем всё. А вы только что стяжали это. И вы выходите к Кут Хуми, кем? – Отцами, Матерями с Неизречёнными Частями*,* чтоб усвоить!

И Кут Хуми говорит: «Образ давай, как это всё у тебя складывается». И вы будете Кут Хуми ночью минимум рассказывать такой же Образ, как я сейчас рассказывал, что происходит с телами в Метагалактической Извечине. Я вам фактически передавал Образ Отца, я ж тоже расту Отцом, как и вы.

И когда я понимаю эти все связки, у меня есть Образ Отца. В итоге ко мне в ночной подготовке подходят какие-нибудь там ученики Кут Хуми, не знаю, с каких архетипов. Я им могу этот Образ отдать и скажу: «Это вот так». Они скажут: «А-а-а-а-а», – и пойдут потом сдавать Кут Хуми какие-то свои зачёты, потому что они через меня поймут, как это.

Вот задача Отцов, Матерей, чтоб через вас понимали, как это. Я при этом и задачу Владык таким ставлю и Посвящённым, но Отец держит этот Образ. То есть он не только рассказывает, как это, а у него в голове всё это связано. Понимаете, о чём я говорю?

Я вам наставление на Отца даю фактически, то есть у вас в голове должна взращиваться картина связанных взаимодействий всего Синтеза и всего ИВДИВО. Чем шире и глубже будет и многоуровневой картина, тем шире и глубже вы будете как Отец – многоуровневая картина. Вы же Отец Иерархии. Мы стяжали его. А Иерархия это многоуровневая картина: на первом уровне так, на втором так, на третьем вот так, на четвёртом вот так. Но об одном и том же – Отец Иерархии.

Но у нас пять Жизней, можно ещё на пятом вот так. То есть хотя бы пять уровней пяти Жизней многоуровневого вы можете одну и ту же ситуацию обработать. Я не требую сразу же, я к тому, к чему надо стремиться. Вы увидели?

#### У вас начинается взращивание себя Отцом и Матерью миллиард лет

Поэтому в сегодняшней ночной подготовке, после завершения этого курса, у вас начинается миллиардолетие Отца. Помните миллениум? А у вас миллиардолениум. Ой, извините, Ленина не надо, это или о Ленине или о лени. Поэтому миллиардолениум – всё равно.

В общем, у вас миллиард лет начинается взращивание себя Отцом и Матерью. И начнётся это прям сегодня, не думайте, что начнётся завтра – прямо сегодня ночью. Как только вы перестаньте себя контролировать, вы войдёте в состояние Отца и Матери. Потому что сейчас, пока вы контролируете, вы говорите: «Ну какой из меня Отец и Мать?» Хотя некоторые реально физически матери и реально физически отцы, можно сказать: «Я отец у меня дети есть». Но имеется в виду ведь Статус Отцовский, степень Отцовская, а не что дети есть, но и это тоже есть. Некоторые легко себя назовут матерями, дети-то есть, внуки есть. А теперь по степени назовите себя.

Вы увидели, что у вас ночью предстоит? То есть ночью сегодня будет обучалка вас на Отцов и Матерей, сообщает Кут Хуми. И туда вы выйдете только Отцом и Матерью. Вы скажете: «Да я ж никакая», – будешь никакой матерью, тоже нужно. А ты скажешь: «Да я ж никакой», – будешь никаким отцом. А кто сказал, что отцы нужны только какие? Никакие тоже нужны, там тоже разнообразие Отцов и Матерей есть.

##### Примеры развития Отцов и Матерей других Планет

Я гарантирую, я общался с некоторыми Отцами и Матерями отдельных Планет, там мы фиксировали будущую фиксацию человечества, жизни. Я просто по Задорному скажу: «Ну, тупые, ну тупые Отцы, Матери», – я вышел, начал с ними беседовать, а у них уровень минерального царства на их Планете. Ну, тупые. Я потом вышел к Отцу, попросил их взять на подготовку, потому что Отец мне указал эту Планету, потому что там будет человечество землян жить в будущем. А Отец и Мать там тупые, тупые.

Я говорю: «Если мы туда прилетим и вот эта тупость, извините, будет нами управлять, мы ж отупеем и станем опять неандертальцами. Зачем мы будем гробить нашу цивилизацию на этот уровень?»

Папа так посмотрел на меня: «Ну, вот ты увидел. Ладно, возьмём на обучение». И обоих, они не хотели, но вышла стража и начала водить на обучение. Внимание, они не хотели, они считали, что у них всё в порядке. По их жизни у них всё в порядке: и любовь, и семья и на Планете живут и не видят, что они тупые, они считают, они нормальные.

И я с ними общался нормально. Но когда вышел к Отцу, я понял, что с этим уровнем… Вот даже вы выйдете туда, вы будете для них Учителями просто. Но они Отцы и Матери.

Я специально вам это рассказываю, потому что у вас есть внутри самоунижение: «Какая из меня Мать или Отец». Вы не представляете, с какой тупостью Отцов и Матерей мы встречаемся в Космосе. На их фоне вы просто супер развитый Отец и Мать.

Так как у нас здесь немцы: супер хэр и супер хэрина. Но я не по-немецки, это уже когда вы будете произносить, а я по-русски вот пошутил. Понимаете, да?

Вот я честно говорю, я честно говорю, что я таких встречал и всех просто отправлял потом на учёбу. Так что некоторым надоело, что я всех отправляю на учёбу, меня перестали посылать на другие Планеты. Я говорю: «Ну ладно, посылайте кого-то из наших Должностно Полномочных. Оценка всё равно будет такая же». Как только выйдет педагог, он сразу поймёт, что обучать надо и отправит опять на учёбу в Высшую Школу Синтеза. Иосиф там зажигает. Иося зажигает, в общем, там с Отцами, Матерями.

Вы понимаете, что вам предстоит? Всё. А кто не понял, вы, скорей всего, на учёбу попадёте в команду с этими Отцами и Матерями. В ночной подготовке к Иосифу и Славии, но больше к Иосифу, он командует там в Высшей Школе Синтеза по Отцам и Матерям. Так что готовьтесь, сегодня у вас будет новостная встреча. Если вы увидите себя на учёбе, знайте, рядом сидят Отцы и Матери. Где-то будет команда Матерей, где-то команда только Отцов, а где-то все вместе – там разной подготовки идут. У Матерей другие предметы, чем у Отцов. А где-то все вместе сидят и Отцы и Матери. Как вам сегодня ночная учёба Отцов и Матерей у Иосифа? У Аватара Синтеза Высшей Школы Синтеза, кто не знает. Вы меня поняли.

В общем, закон Посвящённого: предупреждён – значит вооружён.

И последнее. А мне всё равно верите вы, не верите, мы на Синтезе. Вас Отец такими сотворил. Вот вы пришли сюда, вас такими сотворили. И знаете вы, не знаете, верите, не верите мне это... Можно даже не сообщать, вас Отец сотворил. Понимаете, о чём я? У вас Синтеза столько от Отца и Кут Хуми, я лишь веду эту тему и подсказываю вам как быть. А дальше всё свободно – занимайтесь. Давайте по-честному. Я, конечно же, рад, что вы как Должностно Полномочные служите в подразделениях, и мы вместе командой идём, тут я рад, но это по Синтезу.

А на Синтезе, когда вы мне эманируете: «Я не верю», – а мне на это… Всё равно. Есть ещё хорошее русское слово, когда нас много. Когда вы скажете: «А я не знаю, что там делать», – а мне на это... всё равно, вас ведёт Кут Хуми, он вас научит. Я вас консультирую, ведёт вас Кут Хуми. Я сейчас веду вас по Синтезу эти двенадцать часов, а дальше вы с кем идёте? – с Кут Хуми. Если вы мне сейчас от`эманировали, что «я ничего не знаю», от меня эта эманация к кому ушла? – К Кут Хуми и Отцу. Опа! Этот или эта сказала, ничего не знает – особая подготовка, чтобы узнали. Этот или эта не поверили – особая подготовка. Какой у нас Аватар Веры? Это к тебе на подготовку. Марк, товарищ иллюзий.

Кто не знает, Мара, это бог иллюзий, а Марк, это производное его имени. Это товарищ по преодолению всех иллюзий вашего неверия. При этом нам не нужна религиозная вера. У всех иллюзий религиозная вера. Нам нужна светская Вера – философская. Когда вы можете оперировать этой Верой. Марк мне уже сообщил: займёмся. Видно, он тут нашёл команду неверующих, а это сразу к нему: он и Иосиф отвечают за Веру. Он сразу заниматься начинает товарищами.

Увидели? То есть я хотел вам нарисовать картину, что будет сегодня ночью. Потому что вы засыпаете и считаете, что ничего не происходит. Вы ошибаетесь. Более того, у нас это одна ночь, а в том теле, это будет вообще-то пару, тройку лет. Когда в понедельник утром проснётесь, вы уже три года будет Отцом и Матерью *(смех в зале),* но в другом Космосе. Ну и что, опыт-то Духа в этом теле останется.

Я понимаю то, что я сейчас говорю, с точки зрения физики чуть ли не сумасшествие. Но извините, астрономы различают времена галактические, солнечные и планетарные, они знают, что это разное время. Астрономы знают. Все другие люди, хоть и профессионалы, этого не знают. С астрономом встречаюсь:

– В Галактике другое время.

– А нормально, мы звёзды смотрим.

С обычным человеком встречаюсь, говорю: «В Галактике другое время».

– Ты что, с ума сошёл?

То есть это вопрос профессионализма. Я был в обсерватории, общался с астрономами, прям в обсерватории. Мы там некоторые занятия делали рядом с обсерваторией. И потом общались и смотрели в телескопы с астрономами. С ними общаешься, они всё понимают. Только переходишь на не астрономов – «ты, с какой луны упал? Какое другое время?»

– Как, какое? Ну, вот ваш астроном сказал.

– А наш астроном сказал: да, да, время другое.

Это когда астроном сказал, ну там величина для всей этой братии. А так не знал, что время другое, нам лекцию читал по небесному своду. Я говорю: «Там время другое».

– Какое другое время?

– А мне вот тот сказал.

– А, да, да, да, да, там другое время.

Ну, начальник сказал, всё, все уже знают. Вот так мы растём, понимаете? Образ взяли?

На что я вас сейчас настраивал? – На Ивдивость Мудрости Отца или Матери. Мудрость, понятно, как ты себя…, а Ивдивость это разные пути и связки, которые бывают в выражении этой Мудрости. То есть когда мы берём Высшую Часть Ивдивость Мудрости или Ивдивность Мудрости? Ивдивность Мудрости. Мы должны понимать, что это разнообразие синтеза путей, которые мудро понимаются нами. И я сейчас вот это небольшое количество времени показывал вам разные пути Отцов, Матерей, которые мудро понимаются, принимаются, воспринимаются вами. Вы увидели?

То есть всё, что я сейчас рассказал об Отце и Матери, с одной стороны, консультация вас, а с другой стороны, это работа Части Ивдивность Мудрости. Но так как я говорил об Отцах, Матерях: это Высшая Часть, потому что на уровне Отцов и Матерей больше включаются Высшие Части – Ивдивность Мудрости.

В общем, для Неизречённых Частей Высшие Части это внутреннее, кто не знает. Неизречённые Части – восемь, Высшие Части – десять. Десять это внутреннее по отношению к Неизречённым Частям. Значит, стяжав Неизречённые Части, вы внутренне начали жить Высшими Частями. Так к слову, на всякий случай, ну для Мудрости.

Идём стяжать Высшую Часть Ивдивность Мудрости. Я не буду спрашивать, какие Компетенции, надеюсь, вы сами помните – четыре. Наделяемся.

## Практика 9. Творение и явление Высшей Части Ивдивость Мудрости ИВО. Наделение четырьмя Компетенциями стандарта 104-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 4032-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно Владыкой 104‑го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на синтезирование, творение и явления Высшей Части «Ивдивность Мудрости» каждого из нас. А также наделение четырьмя Компетенциями стандарта 104-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем* ***пять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и пять Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4097-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим синтезировать, сотворить, явить и развернуть каждому из нас Высшую Часть «Ивдивность Мудрости Изначально Вышестоящего Отца». Отец уточняет: «Ивдивость Мудрости Изначально Вышестоящего Отца», – и проникаемся ею. Она так и называется «Ивдивость Мудрости». Видите? Занесло нас.*

*И, проникаясь ею, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***64 тела явления Вечного Сверхкосмоса 64-мя видами материи Ивдивости Мудрости от Вечного Сверхкосмоса Физики Вечной Ивдивости Мудрости до Вечного Сверхкосмоса Сиаматики Ивдивости Мудрости 64-мя телами****, проникаемся ими.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***64 вида среды: от Вечного Сверхкосмоса Движений Физики до Вечного Сверхкосмоса Синтеза Сиаматики явлением насыщенного явления Частности ИВДИВО Мудрости средою*** *каждого из нас.*

*И в синтезе их, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***64 оболочки Ивдивости Мудрости: от Движения Ивдивости Мудрости Вечным Сверхкосмосом до Синтеза Ивдивости Мудрости Вечным Сверхкосмосом*** *каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***192 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся ими в явлении 64-х тел, 64-х видов среды и 64-х видов оболочек Ивдивости Мудрости каждого из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать 192 выражения 64 тела, 64 среды и 64 оболочки между собою во всеединство и цельность Высшей Части Ивдивость Мудрости каждого из нас. И, синтезируясь этим, проникаемся Высшей Частью Ивдивость Мудрости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца****. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть нас в полутораэтажном ИВДИВО-здании Высшей Части с первым этажом 64 на 64, на 64 и кабинетом над ним: кубическим первым этажом. И переходим в ИВДИВО-здание Ивдивости Мудрости каждого из нас, в ИВДИВО-здание Высшей Части Ивдивости Мудрости каждого из нас на 432-й архетип Вечного Сверхкосмоса 4528-й архетип ИВДИВО. И становимся телом Ивдивости Мудрости внутри ИВДИВО-здания Высшей Части каждым из нас.*

*Осматриваемся в данной среде. Мы стоим на первом этаже. У меня все стены исписаны какими-то текстами с выпуклыми буквами, ещё чем-то, в общем… Очень плотный текст под ногами, над головой, по стенам – везде. Под ногами даже я вижу геометрические фигуры в этом тексте, то есть там круг вижу, линии из него какие-то вижу. А на потолке вообще интересно: текст в звёздном небе, то есть звёздное небо и текст как бы сливаются и переходят друг в друга.*

*Вспыхиваем концентрацией ИВДИВО-здания Высшей Части Ивдивость Мудрости на каждом из нас, как на тело Ивдивости Мудрости Высшей Части, так и на физическое тело каждого из нас. Развёртывая концентрацию данного здания синтезфизически собою.*

*И возвращаемся телесно Ивдивости Мудрости в тело Владыки 104-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме, стоящее пред Изначально Вышестоящим Отцом на 4097-й архетип ИВДИВО собою. И стали пред Изначально Вышестоящим Отцом, посмотрев на Изначально Вышестоящего Отца и увидев его нами.*

*И в этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас четырьмя Компетенциями стандарта 104-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И входим в седьмую Должностную Компетенцию Изначально Вышестоящего Отца, в седьмую ИВДИВО Должностную Компетенцию Изначально Вышестоящего Отца, в седьмую ИВДИВО-Октаву Должностную Компетенцию Изначально Вышестоящего Отца и седьмую Октавную Должностную Компетенцию Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И, проникаясь ими собою, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем четыре пакета 4096 4097-лионов Виртуозных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по одному пакету в каждую Компетенцию****. И стяжаем* ***четыре пакета по 4096 4097-лионов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*** *И, возжигаясь, преображаемся Синтезами четырёх пакетов. Прося Изначально Вышестоящего Отца вписать пакетное количество Виртуозных Синтезов в каждую Компетенцию: седьмую Должностную Компетенцию Изначально Вышестоящего Отца, седьмую ИВДИВО Должностную Компетенцию Изначально Вышестоящего Отца, седьмую ИВДИВО-Октав Должностную Компетенцию Изначально Вышестоящего Отца и седьмую Октав Должностную Компетенцию Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И, вспыхивая ими, преображаемся ими каждым из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжая пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца****, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на четыре наделённые Компетенции и на всё стяжённое, возожжённое данной практикой каждым из нас. И, возжигаясь пятью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою, развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Казань, ИВДИВО Елабуга, ИВДИВО Челны, ИВДИВО Азнакаево, ИВДИВО Екатеринбург, ИВДИВО Чебоксары, в подразделения ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

### Кут Хуми – мастер-психолог – и не только учит Посвящённой жизни, но и преодолению психов и истерик

Мне сейчас Кут Хуми показал одну мысль, видно кому-то он дал ответ, я начал, поэтому смеяться.

Мы все учимся у Кут Хуми. Правильно? – Правильно. И у некоторых возникает вопрос: «Почему эта психованная или этот псих тоже учится у Кут Хуми?» Ответ от Кут Хуми: потому что Кут Хуми мастер-психолог. Этот псих или психованная просто на психологических консультациях у Кут Хуми. Вот так вот. И в шутку и всерьёз.

Поэтому кто-то учится у Кут Хуми Посвящённой жизни, а кто-то преодолением своих психов. Кут Хуми мастер-психолог с прошлых воплощений, в смысле, по пятой расе. Он продолжает им быть, он там ведёт психологический приём.

Так что у нас полное разнообразие возможностей, как учиться у Кут Хуми, так и преодолевать свои эмоционально чувственные состояния – корректно выражусь – по психологии. Там не только эмоционально чувственные – разные.

Поэтому, если вы видите какую-то истеричку или истерика в своём Доме, знайте, что он на консультациях у Кут Хуми. Если консультация закончилась, он может выйти из Дома, прекратить служить. В смысле, программа исполнена. А может, наоборот перейти в служение. И продолжать служить, но уже не психуя, а став нормальным Должностно Полномочным. Как вам такой взгляд? Я знаю, что это и смешно – мне, когда Кут Хуми говорил, я улыбался – и грустно, но куда деваться. Вот такая работа мастера-психолога. Ладно, это первый взгляд.

### Отец показал, как группа Огнём держит Планету все 12 часов

И второй взгляд, Отцовский взгляд для вас: входим в практику, возжигаемся всем Синтезом, и вдруг я вижу как над группой… Вспомните кольцо с большим камнем сверху белым, и полоска кольца. Я такие не ношу, но женские есть такие. Вот теперь представьте, что вся наша группа на Планете вдруг стоит сильным Огнём Синтеза как один камень. Только она не каменная, а вот именно Огонь, он смотрится.

Прямо вот, представляете, Планета, а в ней кольцо с камнем. Вот наша группа как этот камень Огня, только это не камень, а Огнём. И от нашей группы идут множество полосочек Огня, как кольца по всей Планете. Это мне Отец сейчас показал, как наша группа выглядит на Планете. То есть мы сейчас вот таким объёмом Огня стоим на Планете. Если учесть, что вот это Планета, а мы вот таким объёмом Огня стоим на Планете. Прямо вот так красиво. И множество огненных таких колец вокруг всей Планеты. Штук восемь-десять я насчитал, вот во все стороны из нас исходит по всей Планете. И мы вот так Огнём держим Планету все 12 часов. Это Отец мне показал, как это выглядит на Планете. Если есть более-менее Компетентные видящие, они видят, как сейчас в Казань идёт вот это сгущение, идёт эта работа.

Я вижу за себя, потому что я работаю. Я думаю, Аватаресса то же самое увидит в Минске, другие Владычицы Синтеза, кто сейчас ведут Синтез, увидят. У нас сейчас в Ставрополе идёт, в Новосибирске идёт и так далее по списку. Они могут увидеть то же самое. Представьте, вот сейчас на Планете Синтезом вот огненные команды стоят, и Синтез Отца распространяют на Планету. У нас самый высокий Синтез, 104-й, поэтому у нас самый высокий Огонь. Там же ещё слоистость Синтеза тоже работает. Иерархия. Вообразили? Вот так мы видимся на Планете. Причём во всех мирах. Поэтому во всех мирах, понятно, да?

*Из зала: Сфера Огня.*

Не знаю сфера, не сфера Огня. Очень красиво было.

Я как мог, передал вам этот образ. Попробуйте у Отца... Отец, я думаю, вам реплицирует этот образ, чтобы вы тоже когда-то это увидели. То есть, когда ты это увидишь, то нет вопросов, работаем ли мы, идёт ли что-то на Планету. Вот я сейчас увидел – ну, а какие вопросы. Внимание, если показывали мне, показывали и вам. Я сейчас рассказываю не то, что я увидел, а то, что всем показали, и у вас это теперь в памяти, а я успел увидеть. Ведущий просто успел увидеть. Кое-что я не вижу, вы успеваете увидеть, у нас всё нормально. Ко мне потом подходят, делятся. Я говорю: «Всем расскажи, потому что я это не увидел, ты увидела. Рассказывай». Понимаете, да, о чём я?

Вот такая у нас сейчас идёт работа. И пока Синтез не закончится, вот этот объём Огня с полосками Огня по всей Планете от нас будет постоянно исходить и действовать. Всё. Прямо сейчас Огненные центры... Там, где идёт Синтез, прям фиксируются Огненные центры по всей Планете. И это видно даже из Космоса. Огонь большой просто. Всё-таки это Огонь пяти Космосов, поэтому как Космический Огонь, он тоже на Планете виден.

Вот это наша профессиональная работа Огнём. Вот так она выглядит.

### Подготовка к практике стяжания 10-ти ИВДИВО-полисов и зданий подразделений

Ладно, теперь у нас следующая практика и идём мы стяжать ИВДИВО-полисы – раз. И здания всем подразделениям – два. Поэтому подразделениям приготовиться.

Я не думал делать эту практику. Но сегодня утром после ночной подготовки Отец сказал: «Обязательно». То есть, так как мы поменяли пять Жизней, ИВДИВО-полисы должны перестроиться. А ИВДИВО-полисы перестраиваются на другой вид Жизни, при стяжании новых, идёт репликация на все предыдущие.

Грубо говоря, у нас сейчас во Всеединых ИВДИВО-полисах Полномочная жизнь, а теперь она у нас в Извечных. Значит, нам нужно стяжать ИВДИВО-полисы Извечные Полномочной жизни, Всеединые ИВДИВО-полисы Компетентной жизни. И по всем ИВДИВО-полисам этих видов Космоса пойдёт преображение. Намёк понятен? А Компетентную жизнь из Октавных ИВДИВО-полисов перенести во Всеединую. А в Октавных сделать вторую Человеческую Жизнь Полномочно-Компетентную.

То есть ИВДИВО-полисы отражают пять Жизней каждого из нас. Поэтому сейчас мы вначале стяжаем десять ИВДИВО-полисов в новых архетипах, куда мы вчера вошли. Потом стяжаем в них по шесть зданий, шести возжигаемых подразделений. Шесть на десять, сколько зданий стяжаем? – Шестьдесят. Причём каждая команда стяжает десять зданий. Отдельно команда Челнов, отдельно команда Казани… Гости, кто приехал сюда, мы стоим с командой Казани.

И последнее, зачем мы это стяжаем? Отец сказал: «Надо укрепить Отцов и Матерей физически, а для этого на вас надо поставить ИВДИВО-полисы и здания». То есть Отец и Мать это те, кто управляют ИВДИВО-полисом и управляют всеми зданиями в этом ИВДИВО-полисе. Это одна из профессий. А отдельным зданием управляет каждый Аватар. А я имею в виду: всеми зданиями управляет Отец. Понятно, да? Это минимальное требование к Отцу – умение управлять ИВДИВО-полисом и всеми зданиями в нём.

Поэтому, когда мы сейчас стяжаем 60 зданий, на нас фактически зафиксируется потенциал 60-ти зданий с возможностью управления. В ИВДИВО-полисе зданий 515, и это только базовых. Имеется в виду Аватаров и там Отца, Матери, Синтеза. А ещё у каждого там вообще валом. И Отец в ИВДИВО-полисе должен уметь управлять всем эти хозяйством. Сокращённо – мэр города. Шучу. ИВДИВО-полис – это как целое государство в отдельном Космосе, на всякий случай.

### Почему вокруг ИВДИВО-полисов стяжаются кремлёвские стены

И ещё один ответ. Ответ, как ни странно, вернее, запрос поступил от украинцев. Не буду говорить, как, но поступил от украинцев: «Почему вокруг ИВДИВО-полисов стяжаются кремлёвские стены?»

Ответ. Большой ответ. У всех славян, у всех: поляков-славян, словенцев и всех остальных, крепости назывались Кремлями. То, что в Москве сохранился в центре Кремль. У нас в России 30 Кремлей действующих: в Тобольске – Кремль, Новгородский Кремль, Казанский Кремль. И славяне никогда не называли крепости – крепостью, они называли это Кремлём.

Извините, Киевский Кремль тоже был. Я ездил по Украине, там тоже есть Кремли, сохранённые, исторические. Поэтому не надо привязывать Кремль только к понятию русов или русских. И ещё, в Австрии на некоторых крепости называют крепость, а сами австрийцы это называют Кремлём. Древняя память работает.

То есть, чем отличается крепость? – Стены крепости строятся только для защиты, где по стенам крепости ходит стража и всех остальных не пускают. А в Кремле, в стенах Кремля живут. Если вы поднимете историю московского Кремля, там жили даже министры и наркомы Советского Союза, жили дворяне вокруг царя московского, они жили в стенах Кремля. Это считалось самое почётное место жизни. Так вот, мы стяжаем Кремли не ради того, чтобы там что-то обозначить, а ради того, чтобы у нас были квартиры. Потому что не все люди имеют право иметь частное здание, а многоквартирные дома на сегодня Отец не разрешает строить в ИВДИВО-полисах.

И единственный вариант, который нам удалось согласовать с Отцом – это поставить стены Кремля, чтобы в этих стенах были квартиры. Отец говорит: «Мне нужны развитые люди с собственными домами, частными». Как у нас с вами – 64-х этажные, 16-ти этажные, хотя бы. А люди не выдерживают это, особенно в других Космосах.

Поэтому мы ставим кремлёвские стены с множеством квартир. Там очень много, кстати, офисных помещений, торговых помещений, помещений искусства, залов, хореографических залов, музыкальных залов. То есть на самом деле кремлёвская стена там очень много разнообразия помещений. Не только помещений для жизни. Знаете как, танхаус плотно идёт: здесь вертикаль – помещения для жизни, здесь вертикаль – Дом культуры, здесь вертикаль – офисные здания. Вертикаль – это несколько этажей. Я не оговорился, кремлёвские стены очень высокие.

Некоторые так смотрят на меня: «Как это очень высокие?» Скажите, пожалуйста, здание Кут Хуми, сколько метров вверх? 2048. Нет? Больше?

*Из зала: Неразборчиво.*

Восемь километров, говорят. Значит, Кремль должен быть минимум пополам от здания. Значит, кремлёвские стены минимум четыре километра, чтобы защищать это здание. Вы меня поняли. Чтобы было понятно, на десяти километрах самолёты летают.

О! Самое высокое здание на Планете сегодня – километр. Там, где-то в Дубае или Абу Даби, я не знаю точно, где-то там, в Арабских Эмиратах. А тут стены Кремля четыре километра. Теперь представьте, квартиры на четыре километра вверх. Ну, вы поняли. И так по всему периметру. Офисные помещения, всё, что угодно там. Это очень большое строение.

И ещё, на вершине Кремля не стража стоит, а стоит полусфера нашей атмосферы. И по-другому организовать нашу атмосферу в других Космосах не удаётся. Нужны обязательно стены, которые её поддерживают. То есть там стоит аппаратура, поддерживающая нашу атмосферу, когда мы туда выходим. Только иллюзии строить не надо, это реальная аппаратура.

Вы вообще видите ИВДИВО-полис, что Отец сотворил там всё, вот так организуется. Ага. Там потом настоящий город, где нужна термоядерная станция для обеспечения энергией. Термоядерная, это в наших, там по-другому, ещё более сильная штука стоит. Или вы считаете, ваши компьютеры по частным домам не питаются энергией? А откуда они её берут? Наверное, от Отца «хавают», да? Это ж без мозгов просто.

Вы скажете: «А там нет проводов». А вы знаете, что энергия может передаваться по воздуху? Или другим принципом другого вида материи. Там энергия передаётся другим видом материи. Провода не нужны. Но вся техника заряжается от соответствующей, попроще скажу, электростанции, которая эманирует эту энергию на весь ИВДИВО-полис и находится тоже в ИВДИВО-полисе, но под землёй.

Эманации должны захватывать и подземные уровни ИВДИВО-полиса. На подземных уровнях стоят производственные, технические помещения, там машины строят, космолёты строят под землёй. Наверху считается должен быть парк-сад. А под землёй, понятно, технические помещения. Так красиво просто. Повоображали?!

Поэтому вы очень сильно ошибаетесь. Это ответ украинцам. То есть, проблема не в Кремле московском, а в кремлёвскости жизни людей. Если это назвать крепость…

И ещё последнее, если мы назовём это крепостью, то окружающие цивилизации скажут, что мы от них защищаемся и этой крепостью нападаем. У некоторых цивилизаций такое отношение: кто защищается – уже нападает. А когда мы говорим «Кремль» как место жизни – им сказать нам нечего. Потому что в этих стенах живут люди. У нас такая цивилизация.

А стены иметь надо, там иногда такие животные подходят, что если вы один раз увидите, вы больше никогда туда не выйдете вообще. То есть страх будет на несколько жизней. В разных Космосах разная животность. И она там есть вокруг, и леса есть, и животные есть. Иногда нельзя вас пускать из Кремля, потому что вы там не выживите просто в той среде. Ядовитая космическая среда – понятно, о чём я? – на этой Планете.

А посередине стоит ИВДИВО-полис со сферой, где мы с вами живём. Вот в одном из архетипов такая ситуация, а вокруг ядовитая среда. Что-то типа серной кислоты, только хуже, плещется вокруг ИВДИВО-полиса. Вышел и растворился, кто не знает, что это такое, химически.

Мы же вам не рассказываем, что за стенами ИВДИВО-полиса. Детям пока это знать рано, а то захотят посмотреть. Где мы потом вас искать будем. Вернее, Монаду будем искать в зале Отца, там долго-то искать не надо. Всё к Отцу возвращается.

Практика.

К сожалению или к счастью, вот так. Поэтому стены Кремля – это не специальное название, а организованная жизнь человечества землян на других Планетах. Услышали?

Практика.

Я буду называть ИВДИВО-полисы, не вздрагивайте от названий. Шутка.

## Практика 10. Стяжание 10-ти ИВДИВО-полисов в новых архетипах и в них по шесть зданий шести подразделений

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 4032-й архетип ИВДИВО, становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И просим принять экзамен на участие в синтезировании и творении ИВДИВО-полисов и ИВДИВО-зданий подразделений ИВДИВО у каждого из нас на Отца и Мать итогово завершением седьмого курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем* ***70 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 70 Синтез ИВДИВО Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Становимся телесно Отцами, Матерями пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Должностно Полномочных ИВДИВО минимально.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 10 ИВДИВО-полисов в пяти видах Космоса явлением в:*

* *пятой Метаизвечины Фа 2053-го архетипа ИВДИВО,*
* *шестой Октоизвечной Метаизвечины 2054-го архетипа ИВДИВО,*
* *седьмой Всеизвечной Извечины 1543-го архетипа ИВДИВО,*
* *восьмой Суперизвечной Извечины 1544-го архетипа ИВДИВО,*
* *восьмой Суперизвечной Всеедины 1032-го архетипа ИВДИВО,*
* *девятой До-ИВДИВО Всеедины 1033-го архетипа ИВДИВО,*
* *39-ой Всеизвечной Октавы Человек-Служащего 551-го архетипа ИВДИВО,*
* *40-й Суперизвечной Октавы Человек-Служащего 552-го архетипа ИВДИВО,*
* *69-й Метаизвечной Метагалактикой Человек-Учителя 69-го архетипа ИВДИВО*
* *и 70-ой Октоизвечной Метагалактикой Человек-Учителя 70-го архетипа ИВДИВО*

*и развернуть на каждом из данных архетипов ИВДИВО 10 архетипических ИВДИВО-полисов, синтезирующих собою все архетипизации материи и все виды организации материи в синтезе их архетипическими ИВДИВО-полисами собою.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***10 кремлёвских стен по утверждённому масштабу ИВДИВО-полиса каждого из пяти Космосов с соответствующей атмосферой над кремлёвскими и под кремлёвскими стенами, помещениями в кремлёвских стенах, в том числе технической аппаратуры для этого****.*

*Стяжая* ***в центре ИВДИВО-полиса три ИВДИВО-здания: Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящей Матери и ИВДИВО-здания Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с площадью трёх зданий между ними, с парк-садом вокруг каждого из них в каждом из десяти ИВДИВО-полисов****.*

*Стяжаем* ***в каждом из десяти ИВДИВО-полисов 512 ИВДИВО-зданий Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца с парк-садом вокруг каждого из них стандартно.***

*И стяжаем* ***фиксацию частных ИВДИВО-зданий каждого из нас, транслированных в пять архетипов данных видов Космоса, в максимально высокие архетипы ИВДИВО этого вида Космоса, в пяти ИВДИВО-полисах в соответствующем районе Должностно Полномочных ИВДИВО, в соответствующем секторе ИВДИВО-полиса, сорганизованным с ИВДИВО-зданием Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.***

*А также* ***просим развернуть любые иные необходимые ИВДИВО-здания, постройки, дороги, организованную природную среду, соответствующие электро- и иные станции, производственные помещения под землёй, городские традиционные помещения на земле. Театр, допустим, библиотека, допустим. И все необходимые атрибуты и инструменты реализации ИВДИВО-полиса каждого из десяти всеобъемлюще.***

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***10 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца****. И, возжигаясь десятью Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, прося откорректировать явление ИВДИВО-полисов в явлении пяти Жизней с соответствующей регламентацией, как в данных десяти ИВДИВО-полисах, так и во всём явлении ИВДИВО-полисов Цивилизации Синтеза Отец-Человек-Субъект-Землян пяти видами Космоса всеобъемлюще.*

*И, проникаясь новой регламентацией ИВДИВО-полисов пяти Жизней, концентрации ИВДИВО на данные ИВДИВО-полисы и соответствующие архетипы, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*** *Прося преобразить каждый ИВДИВО-полис на соответствующую регламентацию пяти Жизней Должностно Полномочных ИВДИВО в ракурсе явления соответствующей Жизни, а также ракурсе явления восьми Жизней Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца, соответственно, в ИВДИВО-полисе собою. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне мы расходимся пред Изначально Вышестоящим Отцом на шесть команд шести возжигаемых подразделений ИВДИВО. Каждому подразделению ИВДИВО синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***10 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*** *Каждая команда стяжает свои 10 Синтезов, гости в команде Казани.*

*Стяжаем* ***10 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 10 Ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца каждой из шести команд****.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать, сотворить и развернуть по 10 ИВДИВО-зданий в стяжённые ИВДИВО-полисы подразделениям ИВДИВО Казань, ИВДИВО Елабуга, ИВДИВО Челны, ИВДИВО Азнакаево, ИВДИВО Екатеринбург, ИВДИВО Чебоксары Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца с соответствующими парк-садами вокруг каждого ИВДИВО-здания подразделения ИВДИВО.*

*В концентрации шести команд Отец направляет* ***10 Ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца по стяжённым десяти ИВДИВО-полисам****. Ядра Огня зависают над соответствующими территориями ИВДИВО-полисов. Все шесть команд фиксируются на свои 10 Ядер Огня. И начинается материализация здания и парк-сада из каждого Ядра Огня в соответствующем ИВДИВО-полисе, соответствующего ИВДИВО-здания подразделения ИВДИВО и парк-сада вокруг него.*

*Здания зафиксировались. Мы возжигаемся десятью Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждой командой шести подразделений ИВДИВО и просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать Ядра Синтеза на вершине Столпа, в центровке зала Изначально Вышестоящего Отца, мансардно, каждого ИВДИВО-здания подразделения ИВДИВО.*

*И, возжигаясь, десятью Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца направляем их в соответствующие залы Изначально Вышестоящего Отца в центровку на пол в вершину Столпа ИВДИВО-здания, соответственно.*

*И в этом Огне мы возжигаемся десятью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца каждой из шести команд подразделений. И, возжигаясь десятью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***специальный Огонь Изначально Вышестоящего Отца****. В этом Огне переходим в одно из зданий. В одно из зданий каждой командой подразделения ИВДИВО.*

*У нас шесть команд, скорей всего, команды будут разведены по разным Космосам и разным архетипам. У нас 10 архетипов, 6 команд и 5 Космосов. Попробуйте определить в команде, в какой Космос поставлена ваша команда.*

*И Отец переставляет 6 команд в ИВДИВО-здание в зал Изначально Вышестоящего Отца соответствующего архетипа, соответствующего Космоса. Ставит нас пред окном и говорит нам: «Смотрите». То есть мы сейчас смотрим на ИВДИВО-полис и состоянием Отца и Матери охватываем этот ИВДИВО-полис собою. То есть входим в состояние ИВДИВО-полиса Отцом и Матерью каждым из нас. Вот концентрируем на себе и из себя. А Отец смотрит, насколько мы взаимоорганизуемся ИВДИВО-полисом собою.*

*И, находясь в этом зале Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-здания подразделения ИВДИВО, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне мы возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4097‑й архетип ИВДИВО, становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою, развёртываемся физически.*

*И эманируем в ИВДИВО и ИВДИВО каждого. Больше никуда.*

*И выходим из практики. Аминь.*

### Все команды стояли в разных ИВДИВО-полисах – шла проверка

Ваши эманации по подразделениям остались на ваших зданиях, поэтому мы не имели право туда эманировать, чтобы вас не выводить из фиксации десяти архетипов. Примерно так.

В какой архетип, какая команда попала, я не знаю. Примерно, где я стоял, знаю, но это не имеет право публиковаться. Поэтому вы сами решайте, в каком архетипе, в каком Космосе стояла ваша команда. Это так, на всякий случай, ответ, мало ли. Сейчас прибежите ко мне: «А мы где стояли?» – Не знаю.

Секунду, я честно не знаю. Мне Отец не говорил. Я примерно протестировал, где я стоял с одной из команд. Меня тоже проверяли как и вас. Задача была, чтоб мы стояли в разных ИВДИВО-полисах. От нас шла эманация-репликация Отца на весь ИВДИВО-полис. И вот, взаимоорганизация каждого из нас ИВДИВО-полисом. Это тренировка Отца и Матери – раз.

### Любое стяжание ИВДИВО-полисов усиливает вас на количество стяжённых зданий. Сейчас в 5210 раз

И второе. Это стяжание усилило вас. При любом стяжании ИВДИВО-полиса, когда мы стяжаем количество зданий Аватаров, все эти здания проходят сквозь нас. Умножаем 512 Аватаров на десять – через вас прошёл потенциал 5120‑ти зданий. Вы меня поняли. Через вас прошёл потенциал десяти зданий Отца, Матери и ИВДИВО-Синтеза, 30-ти центральных зданий. Это уже 5150 и 60-ти зданий подразделений. То есть через вас прошёл потенциал 5210-ти зданий и плюс десять ИВДИВО-полюсов. Вот весь этот потенциал сейчас у вас как заряд находится в вашем теле физически. В хорошем смысле слова. Биологически усиляя ваши Части, Системы, Аппараты, чтоб вы как Отец и Мать взращивались. То есть этот потенциал не технический, не зданий, это потенциал внутри зданий жизни, который там Отец сотворял. И этот потенциал сейчас в нас закрепился.

Вот для этого я эту практику сейчас сделал, потому что по итогам курса мы должны вас отправить с каким-то потенциалом. Я его вам даже посчитал. Это сумасшедший потенциал пяти Космосов! Пять тысяч – это простая цифра, но если представить в каком Космосе, там по тысячи на каждый Космос, вы увидите сумасшедший объём концентрации Огня, Духа, Света, Энергии в каждом из вас как в Отце и Матери.

При стяжании обязательно все наделяются Огнём, Духом, Светом, Энергией или этого здания или этого ИВДИВО-полиса, который мы стяжаем. Ну, как бы – за стяжание. И в этом заряде вы начинаете теперь развиваться Отцом и Матерью. Мы к концу Синтеза это с Кут Хуми сделали соз-на-тель-но. Кут Хуми решил, а я исполнил. Вы увидели? Это так, на всякий случай. Объяснить сейчас, что это за потенциал я не смогу.

Итоговая практика.

Я напоминаю, что мы заканчиваем без пятнадцати, потому что у некоторых поезда, самолёты. Не у меня, я успеваю. У команды, сидящей в зале.

Ну, единственный поезд, на который надо успеть на работу. Так что уважать друг друга надо. А вчера мы позже закончили. Регламентация установлена Кут Хуми.

## Практика 11. Итоговая практика

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 4032-й архетип ИВДИВО, становимся телесно Владыками 104‑го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть итоговую практику 104‑го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и седьмого курса Изначально Вышестоящего Отца, пройденного каждым из нас с учётом количества Синтезов кто, где был.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4097-й архетип ИВДИВО, становимся телесно Владыками 104-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом. И* ***просим развернуть итоговую практику******104-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и* ***седьмого курса подготовки******Отцов Изначально Вышестоящего Отца*** *Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два* ***Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем*

***4096 4097-миллионов Огней,***

***4096 4097-миллионов Ядер Синтеза,***

***4096 4097-миллионов Субъядерностей 4097-го архетипа ИВДИВО 104-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и вспыхиваем ими.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Стандарт 104‑го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****, прося записать его во все Огни, Ядра Синтеза и Субъядерности, стяжённые каждым из нас и синтезом нас и, вспыхивая, преображаемся этим.*

*С****тяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез 4097-го архетипа ИВДИВО и 104‑го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*В этом Огне мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и* ***стяжаем 2561 Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2560 Неизречённых Частей******пяти Космосов******Отца Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.***

*И в синтезе их стяжаем* ***Тело Отца, гендерно Матери Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 2560-ти Частей Неизречённого явления каждого из нас.***

*И стяжаем* ***2560 Неизречённых Частей в телесном едином явлении Отца Изначально Вышестоящего Отца, Матери*** *гендерно, синтезфизически собою и, возжигаясь 2561-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца,**преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем*

***96 Инструментов Отца Изначально Вышестоящего Отца и 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,***

***64-рицу Служения Отца Изначально Вышестоящего Отца и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,***

***1 048 576 Генов Отца Изначально Вышестоящего Отца,***

***1 048 576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,***

***1 048 576 Компетенций Отца Изначально Вышестоящего Отца и***

***1 048 576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в реализации Отца Изначально Вышестоящего Отца*** *собою.*

*И становясь им в синтезе всего стяжённого, преображаясь всеми Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Отцом – Матерью Изначально Вышестоящего Отца гендерно собою и проникаемся ипостасно**Изначально Вышестоящим Отцом, прямым Отцовским или Материнским выражением каждого из нас гендерно Изначально Вышестоящим Отцом собою. И вспыхивая этим каждым из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Синтез Книги Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****.*

*Переходим в библиотеку ИВДИВО, эманируем Синтез Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Книга развёртывается пред нами, берём её в руки, вспыхиваем ею.*

*Переходим в частное служебное ИВДИВО-здания на 4032 архетип ИВДИВО,**в ИВДИВО-полис Кут Хуми. Становимся в кабинете пред письменным столом, кладём Книгу на стол. Берём Книгу 103-го Синтеза, у кого она была, в руки, кто её получал.*

*Возвращаемся в библиотеку ИВДИВО, сдаём книгу 103-го Синтеза, благодаря за подготовку, переподготовку 103-м Синтезом Кут Хуми Фаинь. И, стяжаем* ***подготовку, переподготовку 104-м Синтезом на один месяц земного летоисчисления*** *каждого из нас у Кут Хуми Фаинь. И наделяемся соответствующим Синтезом на чело, вспыхивая им.*

*И в этом Огне мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за 104-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. А так же за подготовку и взращивание каждого из нас всем седьмым курсом Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою все эти 16 месяцев. За поддержку, преображение, восхождение и любые иные возможности, реализованные каждым из нас.*

*Благодарим Кут Хуми Фаинь.*

*И в благодарности Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 449 ядер 104‑го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас. И вспыхиваем 449‑ю Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за 104-й Синтез и подготовку седьмым курсом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***в пяти Жизнях пять Синтез-ядер седьмого курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *собою в проникновенности каждым из нас. И вспыхиваем пятью Синтез-ядрами седьмого курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою, преображаясь ими пред Изначально Вышестоящим Отцом. И вспыхиваем всем седьмым курсом и 104-ричным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываемся физически, ипостасно реализуя и выражая Изначально Вышестоящего Отца собою Отцом или Матерью гендерно Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, соответственно.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО.*

*Эманируем в ИВДИВО Казань, фиксируя 64 ядра 104-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре, синтезируя по 16 ядер в четыре Синтез-ядра.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем дополнительно по 16 ядер 104-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца для формирования 5‑ядерного процессора в здании подразделения******в отражении пяти Жизней*** *каждого из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, дополнительно стяжаем* ***96 ядер 104-го Синтеза Изначально Вышестоящего отца собою****, вспыхивая ими.*

*И фиксируем в центре Казани дополнительно 16 ядер 104-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в целом 80 ядер 104-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, синтезируя по 16 ядер в пять Синтез-ядер, синтезированных между собой в 5-ядерный процессор 104-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхиваем им, фиксируя в центре Казани его.*

*Далее эманируем 80 ядер 104-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и фиксируем в центре ИВДИВО Елабуга, синтезируя по 16 ядер в пять Синтез-ядер и пять Синтез-ядер в 5‑ядерный процессор 104-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре и вспыхиваем им.*

*Далее, эманируем и фиксируем 80 ядер 104-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре ИВДИВО Челны, синтезируя по 16 ядер в пять Синтез-ядер, фиксируя 5‑ядерный процессор в центре и, возжигаясь им.*

*Эманируем и фиксируем 80 ядер 104-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре Азнакаево, синтезируя по 16 ядер в пять Синтез-ядер, фиксируя 5‑ядерный процессор в центре ИВДИВО Азнакаево и вспыхиваем им.*

*Эманируем и фиксируем 80 ядер 104-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре ИВДИВО Екатеринбург, синтезируя по 16 ядер в пять Синтез-ядер, синтезируя их в 5‑ядерный процессор 104-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре и вспыхиваем ими.*

*И эманируем и фиксируем 80 ядер 104-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре ИВДИВО Чебоксары, синтезируя по 16 ядер в пять Синтез-ядер, синтезируя их в 5‑ядерный процессор 104-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре и, возжигаясь, вспыхиваем им.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем 16 ядер 104-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в выражении пятой Жизни каждому из нас в прямом явлении Изначально Вышестоящего Отца собою****. Вспыхиваем 80-ю ядрами 104-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца внутри каждого из нас, синтезируя по 16 ядер в пять Синтез-ядер, синтезируя их в 5‑ядерный процессор 104‑го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре головного мозга и, фиксируя его в оджас, вспыхивая им.*

*Эманируем всё стяжённое, возожжённое в подразделения ИВДИВО участников данной практики и эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО каждого из нас, фиксируя ядро Синтеза 104-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*И выходим из практики. Аминь.*

На этом 104-й Синтез завершён. Всем большое спасибо за внимание. До свидания.

**Кут Хуми**

**Виталий Сердюк**

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Седьмой курс Синтеза Отца Изначально Вышестоящего Отца**

**104 (16)**

**Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Синтез Отца Иерархии**

**Изначально Вышестоящего Отца**

Казань

04-05.05.2024

**Набор:** **Должностно Полномочные ИВДИВО**

Альфия Мингазова

Альфия Хасанова

Ботагоз Гиматдинова

Виктор Маханьков

Галина Сайфиева

Галия Фасхутдинова

Гульнара Багнюк

Гульнара Забирова

Диана Кожухарь

Елена Салахова

Ирина Борисова

Ирина Валова

Ирина Курочкина

Лилия Галяутдинова

Насима Тухватуллина

Нафиса Ханова

Неля Беляева

Ольга Чепига

Разина Залалова

Руслан Залялов

Сания Батраева

Светлана Завьялова

Светлана Карасёва

Светлана Маркина

Светлана Первова

Ырысты Курматова

Эльвира Хабибуллина

**Проверка: Должностно Полномочные ИВДИВО:**Светлана Гершман, Татьяна Осипова

**Оформление, вёрстка, подготовка к публикации:** Светлана Гершман, Лилия Галяутдинова

1. Ниневия была центром древнего Ассирийского государства. В 7 веке до н.э. в Ассирийской империи поднялось восстание, в связи с чем, очень скоро произошёл раскол, и большое государство рухнуло. В 612 году до н.э. Вавилон и Мидия совместно сокрушили последние войска Ассирии и полностью уничтожили её столицу – Ниневию [↑](#footnote-ref-1)
2. Сами китайцы называют свою страну Чжунго «Срединное государство». [↑](#footnote-ref-2)
3. По-китайски Россия называется «Элосы» (俄羅斯, Èlúosī) или «Э-го», где «го» означает «государство». [↑](#footnote-ref-3)
4. Фримен Дайсон, первый учёный, исследовавший концепцию Сферы Дайсона, представляет собой гипотетическую мегаструктуру, которая охватывает звезду и улавливает большой процент вырабатываемой ею солнечной энергии. Концепция представляет собой мысленный эксперимент, который пытается представить, как космическая цивилизация будет удовлетворять свои энергетические потребности, если эти потребности превысят то, что может быть произведено только за счёт ресурсов родной планеты. [↑](#footnote-ref-4)